

## **DAFTAR ISI**

				Hal.
Daftar Isi				2
BAB I	:	PEN	IDAHULUAN	3
		1.1	Latar Belakang	3
		1.2	Landasan Hukum	4
		1.3	Maksud dan Tujuan	6
		1.4	Sistematika Penulisan	6
BAB II	:	HAS LAL	SIL EVALUASI RENJA PERNGKAT DAERAH TAHUN U	7
		2.1	Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan Capaian Renstra Perangkat Daerah	7
		2.2	Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah	60
		2.3	Isu – Isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah	65
		2.4	Review Tahapan Rancangan RKPD	66
		2.5	Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat	107
BAB III	:	TUJ	UAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH	129
		3.1	Telaahan Terhadap Kebijakan Nasional	129
		3.2	Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah	131
		3.3	Program dan Kegiatan	132
BAB IV	:		ICANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT ERAH	159
		4.1	Prioritas Perangkat Daerah yang Mendukung Prioritas Provinsi	159
		4.2	Prioritas Perangkat Daerah	164
BAB V	:	PEN	IUTUP	166

### 1.1. Latar Belakang

Rencana Kerja (Renja) Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan (DP3AK) Provinsi Jawa Timur adalah dokumen perencanaan Perangkat Daerah untuk periode satu tahun yang merupakan penjabaran dari Perubahan Rencana Strategis (Renstra) Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Tahun 2019 – 2024, mengacu pada Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) serta hasil evaluasi pelaksanaan Program dan Kegiatan periode sebelumnya.

Dalam Penyusunannya Rencana Kerja (Renja) sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah. Selain itu, dalam penyusunan Program, kegiatan dan Sub kegiatan mengacu pada Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor : 050-5889 Tahun 2021 tentang Hasil Verifikasi, Validasi dan Inventarisasi Pemutakhiran Klasifikasi, Kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah. Adapun tahapan penyusunan Renja Perangkat Daerah meliputi :

- a. Persiapan penyusunan;
- b. Penyusunan rancangan awal;
- c. Penyusunan rancangan
- d. Pelaksanaan forum Perangkat Daerah/lintas Perangkat Daerah;
- e. Perumusan rancangan akhir; dan
- f. Penetapan

Selanjutnya Renja Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan kependudukan (DP3AK) Provinsi Jawa Timur Tahun 2023 digunakan sebagai pedoman dalam penyusunan Rencana Kerja Anggaran (RKA) DP3AK Provinsi Jawa Timur Tahun 2023 sebagai tahapan penyusunan Rancangan APBD Provinsi Jawa Timur Tahun 2023.

#### 1.2. Landasan Hukum

Dasar Hukum Penyusunan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur adalah:

- 1. Undang Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional;
- 2. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2007 tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional Tahun 2005 2025;
- 3. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 244);
- Peraturan Pemerintah Nomor 39 Tahun 2006 tentang Tata Cara Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2006 Nomor 96, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4663);
- 5. Peraturan Pemerintah Nomor 6 Tahun 2008 Tentang Pedoman Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah;
- Peraturan Pemerintah Nomor 38 Tahun 2007 tentang Pembagian Urusan Pemerintahan antara Pemerintah, Pemerintahan Daerah Provinsi dan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2007 Nomor 82, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4737);
- 7. Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008 tentang Tahapan, Tata Cara Penyusunan dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 21, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4817);
- 8. Peraturan Pemerintah Nomor 18 Tahun 2016 tentang Perangkat Daerah;
- 9. Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah;
- Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 13 Tahun 2006 tentang Pedoman
   Pengelolaan Keuangan Daerah sebagaimana telah diubah dengan
   Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 59 Tahun 2007;
- Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 67 Tahun 2011 tentang Perubahan
   Atas Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 15 Tahun 2008 Tentang
   Pedoman Umum Pelaksanaan Pengarusutamaan Gender Di Daerah
- 12. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian, dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang Rencana

- Pembangunan Jangka Panjang Daerah dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah, Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, dan Rencana Kerja Pembangunan Daerah;
- 13. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 70 Tahun 2019 tentang Sistem Informasi Pemerintahan Daerah;
- 14. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 90 Tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan dan Keuangan Daerah;
- 15. Peraturan Daerah Provinsi Jawa Timur Nomor : 01 Tahun 2009 tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Provinsi Jawa Timur Tahun 2005 2025;
- 16. Peraturan Daerah Provinsi Jawa Timur Nomor 11 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah;
- 17. Peraturan Daerah Provinsi Jawa Timur Nomor 4 Tahun 2021 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Provinsi Jawa Timur Nomor 7 Tahun 2019 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Provinsi Jawa Timur Tahun 2019-2024 (Lembaran Daerah Provinsi Jawa Timur Tahun 2019 Nomor 5 Seri D, Tambahan Lembaran Daerah Provinsi Jawa Timur Nomor 94);
- 18. Peraturan Daerah Provinsi Jawa Timur Nomor 9 Tahun 2019 tentang Pengarusutamaan Gender;
- 19. Peraturan Gubernur Jawa Timur Nomor : 39 Tahun 2020 tentang Peraturan Pelaksanaan Peraturan Daerah Provinsi Jawa Timur No 9 Tahun 2019 tentang Pengarustamaan Gender.
- 20. Peraturan Gubernur Jawa Timur Nomor 1 Tahun 2021 tentang Nomenklatur, Susunan Organisasi, Uraian Tugas dan Fungsi serta Tata Kerja Unit Pelaksana Teknis Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur;
- 21. Peraturan Gubernur Jawa Timur Nomor 93 Tahun 2021 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Uraian Tugas dan Fungsi serta Tata Kerja Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur;

- 22. Peraturan Gubernur Jawa Timur Nomor 6 Tahun 2022 tentang Perubahan Peraturan Gubernur Nomor : 52 Tahun 2019 tentang Rencana Strategis Perangkat Daerah Provinsi Jawa Timur Tahun 2019-2024;
- 23. Peraturan Gubernur Jawa Timur Nomor 35 tahun 2022 tentang Rencana Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) Provinsi Jawa Timur Tahun 2023.
- Surat Edaran Gubernur Jawa Timur Nomor: 050/3800/201.2/2022 tanggal
   Februari 2022 tentang Pedoman Penyempurnaan Rancangan Awal
   Renja Perangkat Daerah Tahun 2023.

### 1.3. Maksud dan Tujuan

Penyusunan Rencana Kerja (Renja) Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur Tahun 2023 dimaksudkan untuk merumuskan rencana kerja DP3AK Provinsi Jawa Timur untuk periode 1 (satu) tahun sebagai implementasi pelaksanaan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah dan Renstra Perangkat Daerah.

Sedangkan tujuan disusunnya Renja adalah sebagai pedoman:

- 1) Pelaksanaan pelayanan Perangkat Daerah;
- 2) Pelaksanaan dan evaluasi program dan kegiatan;
- 3) Penyusunan rencana anggaran Perangkat Daerah.

### 1.4. Sistematika Penulisan

Dokumen Renja DP3AK Provinsi Jawa Timur Tahun 2023 disusun dengan sistematika sebagai berikut :

**BAB I PENDAHULUAN,** memuat tentang Latar Belakang, Landasan Hukum, Maksud dan Tujuan serta Sistematika Penulisan.

BAB II HASIL EVALUASI RENJA PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU, menjelaskan tentang Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan Capaian Renstra Perangkat Daerah, Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah, Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah, Review terhadap Rancangan Awal RKPD, dan Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat.

**BAB III TUJUAN DAN SASARAN PERANGKAT DAERAH,** berisikan Telahaan terhadap Kebijakan Nasional, Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah, Program dan Kegiatan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur.

### BAB IV RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH BAB V PENUTUP



# HASIL EVALUASI RENJA PERANGKAT DAERAH TAHUN LALU

Sebagaimana tertuang dalam peraturan bahwa setiap dokumen perencanaan harus dilakukan evaluasi dalam pelaksanaannya, maka Renja Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan juga harus dilakukan evaluasi. Pelaksanaan evaluasi dilaksanakan guna mengetahui program dan kegiatan apakah telah memenuhi target, tidak memenuhi target atau melebihi target yang telah direncanakan, sehingga dapat diketahui :

- a. Faktor penyebab tidak tercapainya target kinerja program dan kegiatan;
- b. Implikasi yang timbul terhadap target capaian program;
- c. Kebijakan atau tindakan yang perlu diambil dalam perencanaan dan pengganggaran untuk mengatasi faktor-faktor penyebab tersebut.

Adapun Evaluasi hasil pelaksanaan rencana kerja dan pencapaian perencanaan strategis Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan sampai dengan tahun berjalan yang terdiri dari :

## 2.1 Evaluasi Pelaksanaan Renja Perangkat Daerah Tahun Lalu dan Capaian Renstra Perangkat Daerah

Rekapitulasi evaluasi hasil pelaksanaan Rencana Kerja (Renja) dan Pencapaian Renstra Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur Tahun 2019, Tahun 2020, serta Tahun 2021 dapat dilihat pada tabel 2.1 berikut ini :

### Tabel 2.1 REKAPITULASI EVALUASI HASIL PELAKSANAAN RENJA PERANGKAT DAERAH DAN PENCAPAIAN RENSTRA PERANGKAT DAERAH TAHUN 2019, TAHUN 2020, DAN TAHUN 2021

### NAMA PERANGKAT DAERAH : DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, PERLINDUNGAN ANAK DAN KEPENDUDUKAN PROVINSI JAWA TIMUR TAHUN 2019

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2019	Target Renja PD Tahun 2020	Realisasi Renja PD Tahun 2020	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2021)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2021	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
					Urusan Wajib									
					Bidang Urusan Pemberdayaan Perempuan & Perlindungan Anak									
1	08	0100	01		Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	Indeks Kepuasan Masyarakat/Aparatur terhadap Pelayanan Administrasi Perkantoran dan Kenyamanan Kantor	100%	100%	-	1	-	-		
1	08	0100	01	019	Pelaksanaan Administrasi Perkantoran	Persentase Pegawai yang puas terhadap Pelayanan Administrasi Perkantoran	100%	100%	-	-	-	-		
1	08	0100	02		Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Persentase sarana dan prasarana aparatur yang layak fungsi	100 %	100 %	-	-	-	-		
1	08	0100	02	012	Penyediaan Peralatan dan Kelengkapan Sarana dan Prasarana	Jumlah Peralatan dan Perlengkapan Sarana yang tersedia	100 Paket/Unit	108 Paket/Unit	-	-	-	-		
1	08	0100	02	031	Pemeliharaan Peralatan dan Kelengkapan Sarana dan Prasarana	Jumlah peralatan dan perlengkapan sarana yang terpelihara	100 Paket/Unit	100 Paket/Unit	-	-	-	-		

		Kode	l		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2020)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2019	Target Renja PD Tahun 2020	Realisasi Renja PD Tahun 2020	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2021)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2021	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
1	08	0100	07		Program Peningkatan Kapasitas Kelembagaan Perangkat Daerah	Persentase kelembagaan yang tepat fungsi	100 %	100 %	-	-	-	-	100 %	-
1	08	0100	07	001	Konsultasi Kelembagaan Perangkat Daerah	Jumlah konsultasi	200 Kali	100 Kali	-	-	-	-	100 Kali	-
1	08	0100	07	002	Pembinaan Sumber Daya Aparatur Perangkat Daerah	Jumlah Pegawai yang mengikuti Pendidikan/pelatihan Formal	100 Orang	6 Orang	-	-	-	-	6 Orang	-
						Jumlah pegawai yang mengikuti pembinaan peningkatan kapasitas SDM	285 Orang	101 Orang	-	-	-	-	101 Orang	-
1	08	0100	08		Program Penyusunan Pengendalian dan Evaluasi Dokumen Penyelenggaraan Pemerintahan	Persentase Dokumen Penyelenggaraan Pemerintahan yang disusun tepat waktu	100 %	100 %	-	-	-	-	100 %	-
1	08	0100	08	001	Penyusunan Dokumen Perencanaan	Jumlah Dokumen Perencanaan Perangkat Daerah yang tersusun	27 Dokumen	6 Dokumen	-	-	-	-	6 Dokumen	-
1	08	0100	08	002	Penyusunan Laporan Hasil Pelaksanaan Rencana Program dan Anggaran	Jumlah Dokumen Pelaporan yang tersusun	27 Dokumen	5 Dokumen	-	-	-	-	5 Dokumen	-
1	08	0100	08	003	Penyusunan, Pengembangan, Pemeliharaan dan Pelaksanaan Sistem Informasi Data	Jumlah Update Database Perangkat Daerah	60 Paket	12 Paket	-	-	-	-	12 Paket	-

		Kode	2		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2020)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2019	Target Renja PD Tahun 2020	Realisasi Renja PD Tahun 2020	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2021)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2021	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
1	08	0100	08	004	Penyusunan Laporan Pengelolaan keuangan	Jumlah dokumen pelaporan keuangan/anggaran	5 Dokumen	1 Dokumen	-	-	-	-	1 Dokumen	-
1	08	0100	26		Program Penguatan Kelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) dan Pengarusutamaan Hak Anak (PUHA)	Persentase Kabupaten/Kota yang memiliki peraturan perundangan yang mendukung Pengarusutamaan Gender (PUG)	100 %	84%	-	-	-	-	84%	-
						Persentase Kabupaten/Kota yang memiliki peraturan perundangan yang mendukung Pengarusutamaan Hak Anak (PUHA)	100 %	82%	-	-	-	-	82%	-
1	08	0100	26	001	Penguatan Sistem Pendataan Dinamika Gender	Jumlah buku Indeks Pembangunan Manusia Berbasis Gender yang sudah dianalisis	2 Buku	1 Buku	-	-	-	-	1 Buku	-
						Jumlah Buku Statistik Gender dan Profil Anak yang sudah diterbitkan	1 Buku	1 Buku	-	-	-	-	1 Buku	-
						Jumlah Publikasi Kegiatan yang diinput dalam website	18 kali	-	-	-	-	-	-	-
1	08	0100	26	004	Penguatan Kelembagaan dan Jejaring Pengarusutamaan Hak Anak (PUHA)	Jumlah jejaring/lembaga yang mendukung PUHA	126 jejaring	63 jejaring	-	-	-	-	63 jejaring	-
1	08	0100	26	007	Penguatan Kelembagaan dan Jejaring Pengarusutamaan Gender (PUG)	Jumlah Peserta Evaluasi Pelaksanaan PUG dan PUHA	1.275 orang	-	-	-	-	-	-	-

		Kode	l		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2020)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2019	Target Renja PD Tahun 2020	Realisasi Renja PD Tahun 2020	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2021)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2021	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
						Provinsi dan Kab/Kota se Jawa Timur								
						Persentase Percepatan Pelaksanaan Pengarusutamaan Gender dan Anak di Provinsi dan di 38 Kab/Kota	38%	18,4%	-	-	-	-	18,4%	-
						Jumlah Peserta Implementasi Keluarga Bina Setara di kab/kota	80 orang	-	-	-	-	-	-	-
						Jumlah Peserta Pertemuan Koordinasi Kelembagaan PUG dan PUA	304 orang	248 orang	-	-	-	-	248 orang	-
						Persentase Kab/Kota yang dipetakan Capaian Pelaksanaan PUG dan PUHA	100%	100%	-	-	-	-	100%	-
1	08	0100	18		Program Peningkatan Peran Serta dan Kesetaraan Gender dalam Pembangunan	Persentase Keterwakilan Perempuan di Parlemen	15 %	16,7%	-	-	-	-	16,7%	-
1	08	0100	18	015	Bimbingan Manajemen Usaha bagi Perempuan dalam Mengelola Usaha	Jumlah Pelaku Usaha Perempuan yang dibina	825 orang	160 orang	-	-	-	-	160 orang	-
1	08	0100	18	016	Pembinaan tentang Keluarga TKW	Jumlah keluarga TKW di Kab/Kota yang mendapatkan pembinaan	790 orang	50 orang	-	-	-	-	50 orang	-
1	08	0100	18	017	Pendayagunaan Peran Perempuan dalam Bidang Politik	Jumlah kader partai politik yang mengikuti pelatihan pengambilan keputusan	150 orang	30 orang	-	-	-	-	30 orang	-

		Kode	l		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2020)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2019	Target Renja PD Tahun 2020	Realisasi Renja PD Tahun 2020	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2021)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2021	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
						Jumlah kader partai politik yang mengikuti orientasi peningkatan peran perempuan dalam bidang politik	150 orang	84 orang	-	-	-	-	84 orang	-
						Jumlah kab/kota yang mendapatkan Pelatihan Peningkatan Peran Perempuan dalam Bidang Politik	150 orang	76 orang	-	-	-	-	76 orang	1
1	08	0100	18	018	Pendayagunaan Peran Perempuan Menuju Keluarga Sejahtera	Jumlah Peserta dari Desa/Kelurahan yang mewakili 18 Kab/Kota yang telah mengikuti Evaluasi P2WKSS untuk mengikuti Pembinaan P2WKSS	100 orang	0 orang	-	-	-	-	0 orang	-
						Presentase Organisasi kemasyarakatan (perempuan) yang aktif berpartisipasi dalam PP dan PA	50 orang	45 orang	-	-	-	-	45 orang	-
1	08	0100	25		Program Peningkatan Perlindungan Perempuan dan Anak	Persentase Penanganan Korban KDRT, Non KDRT dan Trafiking yang melapor dan dilayani oleh Pusat Pelayanan Terpadu (PPT)	100%	100%	-	-	-	-	100%	-
						Jumlah Kab/Kota yang menertibkan Peraturan Perundang-undangan Perlindungan Perempuan dan Anak	4 kab/kota	2 kab/kota	-	-	-	-	2 kab/kota	-

		Kode	l		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2020)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Rea Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2019	Target Renja PD Tahun 2020	Realisasi Renja PD Tahun 2020	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2021)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2021	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
1	08	0100	25	001	Pelaksanaan Gerakan Anti Kejahatan Seksual terhadap Anak	Jml jejaring yang mengikuti sosialisasi, koordinasi dan advokasi pencegahan dan pemberantasan kejahatan seksual terhadap anak	2000 orang	140 orang	-	-	-	-	140 orang	-
1	08	0100	25	002	Pelaksanaan Perlindungan Perempuan dan Anak dari berbagai Tindak Kekerasan dan Perdagangan orang	Jumlah Kab/Kota yang mengikuti validasi data korban kekerasan terhadap perempuan dan anak	38 kab/kota	38 kab/kota	-	-	-	-	38 kab/kota	-
						Jumlah Jejaring Lintas Sektor terkait Pelayanan dan Kinerja P2TP2A	6 jejaring	3 jejaring	-	-	-	-	3 jejaring	-
1	08	0100	25	003	Pelaksanaan Tumbuh Kembang Anak	Jumlah Forum Anak kabupaten/kota terlatih sebagai pelopor dan pelapor	10 forum anak	39 forum anak	-	-	-	-	39 forum anak	-
						Jumlah Forum Anak yang terbentuk di Kab/Kota	78 forum anak	39 forum anak	-	-	-	-	39 forum anak	-
					Urusan Wajib									
					Bidang Urusan Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil									
1	08	0100	15		Program Penataan Administrasi Kependudukan	Profil Kependudukan Jawa Timur berdasar Elemen Data Kependudukan	-	1 buku	-	-	-	-	1 buku	-

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2020)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2019	Target Renja PD Tahun 2020	Realisasi Renja PD Tahun 2020	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2021)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2021	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
						Persentase Kepemilikan Dokumen Kependudukan KTP-El	-	99,47%	-	-	-	-	99,47%	-
						Persentase Kepemilikan Dokumen Kependudukan Akta Kelahiran	-	89,08%	-	-	-	-	89,08%	-
						Persentase Kepemilikan Dokumen Kependudukan Akta Kematian	-	58,89%	-	-	-	-	58,89%	-
1	08	0100	15	030	Pengintegrasian Sistem Data Base Informasi Administrasi Kependudukan Terpadu (SIAK)	Jumlah Kab/Kota yang data kependudukannya telah dikonsolidasi oleh pusat	38 kab/kota	38 kab/kota	-	-	-	-	38 kab/kota	-
						Jumlah kab/kota yang sudah mendapatkan bimbingan teknik ADB (Administrator Data Base) peningkatan pengolahan SIAK pelayanan excellent	38 kab/kota	38 kab/kota	-	-	-	-	38 kab/kota	-
						Jumlah buku data kependudukan per semester dan buletin kependudukan Provinsi jawa Timur yang telah diterbitkan	6 buku	3 buku	-	-	-	-	3 buku	-
1	08	0100	15	031	Sinkronisasi Pelaksanaan Pencatatan Sipil dan Administrasi Kependudukan	Jumlah kab/kota yang sarana prasarannya sudah	38 kab/kota	38 kab/kota	-	-	-	-	38 kab/kota	-

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2020)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2019	Target Renja PD Tahun 2020	Realisasi Renja PD Tahun 2020	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2021)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2021	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
						diinventarisir dan dilaporkan ke Pusat								
						Jumlah kab/kota yang sudah mempunyai SOP pelayanan kependudukan sesuai standart yang sudah diinventarisir	38 kab/kota	38 kab/kota	-	-	-	-	38 kab/kota	-
						Jumlah OPD/Institusi yang memanfaatkan data kependudukan	10 OPD	6 OPD	-	-	-	-	6 OPD	-
1	08	0100	15	033	Penataan Administrasi Sistem Nomor Induk Kependudukan (NIK)	Jumlah kab/kota yang mengirimkan laporan data kependudukan sesuai standart dan tepat waktu	38 kab/kota	38 kab/kota	-	-	-	-	38 kab/kota	-
						Jumlah kab/kota yang mengirimkan laporan data kependudukan mikro sesuai standart dan tepat waktu	38 kab/kota	38 kab/kota	-	-	-	-	38 kab/kota	-
						Jumlah kab/kota yang melaporkan anak yang mendapatkan akte kelahiran	38 kab/kota	38 kab/kota	-	-	-	-	38 kab/kota	-
					Urusan Wajib									
					Bidang Urusan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana									

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan		isasi Kinerja Pro an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2019	Target Renja PD Tahun 2020	Realisasi Renja PD Tahun 2020	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2021)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2021	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
1	14	0100	26		Program Pengendalian Penduduk dan keluarga Berencana	Persentase Kabupaten/Kota yang CPRnya lebih besar	44,70%	99,64%	-	-	-	-	99,64%	-
1	14	0100	26	001	Penguatan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Persentase Kab/Kota yang sudah mengupayakan ketahanan keluarga	100%	100%	-	-	-	-	100%	-
1	14	0100	26	003	Pengendalian Penduduk, Advokasi dan Informasi	Persentase kab/kota yang sudah membentuk DWG	57,9%	52,60%	-	-	-	-	52,60%	-
1	14	0100	26	004	Keluarga Berencana dan kesehatan Reproduksi	Persentase kab/kota yang sudah diorientasi KIE KB Be	89,47%	100%	-	-	-	-	100%	-
						rbasis masyarakat								

### **TAHUN 2020**

		Kode	l	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
					(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
				Urusan Wajib									
				Bidang Urusan Pemberdayaan Perempuan & Perlindungan Anak									
1	80	0100		Program Pelayanan Kesekretariatan	Persentase indikator program yang tercapai	100%	100%				-	100%	100
					Persentase realisasi anggaran	96,15%	96,28%				-	96,28%	101,08
					Indeks profesionalitas ASN	84	78				-	78	98
1	08	0100	001	Penyusunan Dokumen Perencanaan dan Anggaran Perangkat Daerah	Jumlah dokumen Perencanaan dan anggaran Perangkat Daerah	42 Dokumen	7 Dokumen				-	7 Dokumen	100
1	08	0100	002	Pengelolaan Administrasi Keuangan	Jumlah Laporan Pertanggungjawaban Keuangan	24 Dokumen	14 Dokumen				-	14 Dokumen	100
1	08	0100	003	Ketetausahaan dan Kepegawaian	Jumlah dokumen ketatausahaan dan kepegawaian	90 Dokumen	15 Dokumen				-	15 Dokumen	100
				Rata-Rata Capaian Kinerja	, <u>J</u>								99,76%
1	0	08	26	Program Penguatan Pengarusutamaan Gender	Persentase kelembagaan daerah yang responsive gender	100%	100%				-	100%	100%

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan (2021)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
1	0	08	26	001	Penguatan Kelembagaan Pengarusutamaan Gender	Jumlah Kegiatan PD Responsif Gender Provinsi Jawa Timur	452	65				-	65	79
						Jumlah Kab/Kota yang mempunyai peraturan PUG (Perda/Perbup/Wali)	176	38				-	38	127
1	0	08	26	002	Penguatan Pembangunan Responsif Gender di semua bidang	Jumlah PD yang melakukan kegiatan PPRG Tematik	100	65				-	65	650
1	0	08	26	003	Pengembangan Data Gender dan Anak	Jumlah Perangkat Daerah mempunyai Data Terpilah	150	20				-	20	100
						Jumlah Kab/Kota yang mempunyai system pencatatan data terpilah gender dan anak	136	10				-	10	67
					Rata-Rata Capaian Kinerja									187,10
1	08	0100	18		Program Peningkatan Kualitas Hidup dan Perlindungan Perempuan	Persentase perempuan yang menjadi anggota partai politik	16 %	16,70%				-	16,70%	104,38%
						Rasio KDRT	32%	60,41%				-	60,41%	83,83%
						Partisipasi Angkatan Kerja Perempuan	52,16%	41,03%				-	41,03%	78,78%
1	0	08	15	001	Pendayagunaan Peran Perempuan di Bidang Politik, Sosial dan Budaya	Jumlah Peserta Kegiatan Peran Organisasi Perempuan Dalam	300 orang	0 Orang				-	0 Orang	0%

		Kode	:		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2021)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
						Menciptakan Keluarga Sejahtera								
						Jumlah Peserta Peningkatan Kapasitas Politik Bagi Perempuan Anggota Partai dan Organisasi Perempuan	600 orang	85 Orang				-	85 Orang	113,33%
						Jumlah Peserta Rapat Penyusunan Pedoman Pengembangan Sekolah Perempuan (Sekoper)	456 orang	0 Orang				-	0 Orang	0%
						Jumlah Peserta yang Mengikuti Orientasi Peran Perempuan Dalam Bidang Politik	450 orang	0 Orang				-	0 Orang	0%
1	0	08	15	002	Pelaksanaan Perlindungan Perempuan dari berbagai tindak kekerasan dan perdagangan orang	Jumlah Jejaring Lintas Sektor terkait Pelayanan dan Kinerja UPTD PPA/P2TP2A	15 Jejaring	3 Jejaring				-	3 Jejaring	100%
						Jumlah Peserta yang Mengikuti Kegiatan Pencegahan dan Perlindungan Perempuan dari Bahaya Radikalisme	210 Orang	0 Orang				-	0 Orang	0%
						Jumlah Peserta yang Mengikuti Kegiatan Pencegahan dan Perlindungan Perempuan dari HIV/AIDS dan NAPZA	210 orang	0 Orang				-	0 Orang	0%
						Jumlah Peserta yang Mengikuti Kegiatan FGD	210 orang	0 Orang				-	0 Orang	0%

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiat	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2021)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
						Pentingnya ASI Ekslusif bagi Kesehatan Perempuan dan Tumbuh Kembang Anak								
1	0	08	15	003	Pendayagunaan Peran Perempuan dibidang ekonomi Dan lingkungan	Jumlah Pelaku Industri Rumahan yang Mengikuti Pelatihan ICT	250 orang	150 orang				-	150 orang	75%
						Jumlah Perempuan yang Mengikuti Bimbingan	300 orang	0 Orang				-	0 Orang	0%
						Jumlah Perempuan Kepala Keluarga yang Mengikuti FGD	900 orang	50 orang				-	50 orang	125%
						Jumlah Keluarga Perempuan Pekerja Migran Indonesia (PMI) yang dibina	600 Orang	0 orang				-	0 orang	0%
						Jumlah Penyusunan dan Pemetaan Data Bidang PP	38 Kab/Kota	38 Kab/kota				-	38 Kab/kota	100%
					Rata-Rata Capaian Kinerja									97,54
1	0	08	16		Program Peningkatan Perlindungan dan Tumbuh Kembang Anak	Persentase Forum Anak yang Aktif di Kab/Kota	100%	100%				-	100%	100%
1	0	08	16	001	Penguatan kelembagaan dan jejaring PUHA	Jumlah kab/kota yang sudah mempunyai SK Gugus tugas KLA dan RAD KLA	38 Kab/Kota	38 kab/kota				-	38 kab/kota	100%
						Jumlah perangkat daerah provinsi yang mempunyai kegiatan terkait kegiatan KLA	55 PD	20 PD				-	20 PD	105,26%

		Kode	l		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Rea Kegiat	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2021)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
1	0	08	16	002	Pelaksanaan Perlindungan Anak dari Berbagai Tindak Kekerasan dan Perdagangan Orang	Cakupan Anak Korban Kekerasan yang mendapatkan Layanan Pengaduan oleh Petugas terlatih di dalam Unit Pelayanan Terpadu	100%	100%				-	100%	100
						Cakupan Anak Korban Kekerasan yang mendapatkan Layanan Kesehatan oleh Petugas terlatih di dalam Unit Pelayanan Terpadu	100%	100%				-	100%	100
						Cakupan Layanan Rehabilitasi Sosial yang diberikan oleh Petugas Rehabilitasi Sosial terlatih bagi Anak Korban Kekerasan di Dalam Unit PelayananTerpadu	100%	100%				-	100%	100
						Cakupan Anak Korban Kekerasan yang mendapatkan Layanan Bantuan Hukum	100%	100%				-	100%	100
						Cakupan Layanan Pemulangan bagi Anak Korban Kekerasan	100%	100%				-	100%	100
						Cakupan Layanan Reintegrasi Sosial bagi Anak Korban Kekerasan	100%	100%				-	100%	100
1	0	08	16	003	Pelaksanaan Tumbuh Kembang Anak	Cakupan Kab/Kota yang Membentuk Forum Anak	100%	100%				-	100%	100
						Persentase Forum Anak Kab/Kota yang terlatih	100%	100%				-	100%	100

		Kode	<b>)</b>		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan (2021)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
						Sebagai Pelopor dan Pelapor								
					Rata-Rata Capaian Kinerja	·								100,47
					Urusan Wajib									
					Bidang Urusan Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil									
1	0	12	15		Program Penataan Administrasi Kependudukan	Persentase kepemilikan dokumen kependudukan e-KTP	100%	99,95%				-	99,95%	99,95
						Persentase kepemilikan Dokumen kependudukan Akte Kelahiran	100%	92%				-	92%	94,14
						Persentase kepemilikan dokumen kependuduka n Akte Kematian	70%	100%				-	100%	100
1	0	12	15	001	Penataan Administrasi Sistim Nomor Induk Kependudukan (NIK)	Jumlah Kab/Kota yang mengirimkan Laporan Data Kependudukan sesuai standart dan tepat waktu	38 Kab/Kota	38 Kab/Kota				-	38 Kab/Kota	100
						Jumlah Kab/Kota yang mengirimkan Laporan Data Kependudukan Mikro Sesuai standart dan tepat waktu	38 Kab/Kota	38 Kab/Kota				-	38 Kab/Kota	100
						Jumlah Kab/Kota yang melaporkan anak yang mendapatkan akte kelahiran	38 Kab/Kota	38 Kab/Kota				-	38 Kab/Kota	100

		Kode	2		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan (2021)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
						Jumlah peserta yang mengikuti Rapat Koordinasi Kebijakan Pelaksanaan Penataan Sistem Administrasi Kependudukan se Jawa Timur	540 orang	90 orang				-	90 orang	100
						Jumlah Laporan Pengolahan Data Kependudukan	456 Laporan	76 Laporan				-	76 Laporan	100
						Jumlah Laporan Monev Pelaksanaan Percepatan Akta Kelahiran dan Akta Kematian di Jawa Timur	456 Laporan	76 Laporan				-	76 Laporan	100
1	0	12	15	002	Pengintegrasian Sistem DataBase Informasi Administrasi Kependudukan Terpadu (SIAK)	Jumlah Kab/Kota yang Data Kependudukannya telah dikonsolidasi oleh Pusat	38 Kab/kota	38 Kab/kota				-	38 Kab/kota	100
						Jumlah Kab/Kota yang sudah mendapatkan Bimbingan Teknik ADB	38 Kab/kota	38 Kab/kota				-	38 Kab/kota	100
						Jumlah Buku Data Kependudukan per Semester dan Buletin Kependudukan Provinsi Jawa Timur yang diterbitkan	12 Buku	0 Buku				-	0 Buku	0
						Jumlah Majalah Buletin Kependudukan Provinsi Jawa Timur yang diterbitkan	6 Buku	1 Edisi				-	1 Edisi	100
1	0	12	15	003	Sinkronisasi Pelaksanaan Pencatatan Sipil dan Administrasi Kependudukan	Jumlah Kab/Kota yang sudah mempunyai SOP	38 Kab/kota	38 Kab/kota				-	38 Kab/kota	100

Kode	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2021)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
		(Output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
		Pelayanan Kependudukan sesuai standart yang sudah Diinventarisir								
		Jumlah OPD/Institusi yang memanfaatkan data kependudukan	18 Perangkat Daerah	3 Perangkat Daerah				-	3 Perangkat Daerah	100
		Jumlah peserta yang mengikuti Rapat Sinkronisasi Kebijakan Pencatatan Sipil dan Administrasi Kependudukan	540 orang	0 orang				-	0 orang	0
		Jumlah laporanMonitoring Sinkronisasi kebijakan Pencatatan Sipil dan Administrasi Kependudukan	456 Laporan	76 Laporan				-	76 Laporan	100
		Jumlah laporan Satgas Supervisi Imlementasi Pelaksanaan Penataan Sistem Administrasi Kependudukan di Jawa Timur	912 Laporan	152 Laporan				-	152 Laporan	100
	Rata-Rata Capaian Kinerja									87,78
	Urusan Wajib									
	Bidang Urusan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana									

		Kode	•		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan	Target Real Kegiata	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan (2021)	Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(output)	(Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
1	0	14	19		Program Kependudukan Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga	Persentase Kabupaten/Kota yang CPRnya lebih besar sama dengan 80%	71%	7,89%				-	7,89%	15,78
1	0	14	19	001	Keluarga Berencana dan Kesehatan Reproduksi	Jumlah Peserta yang mengikuti Orientasi Kesehatan Reproduksi bagi Remaja di Pondok Pesantren di 10 Kab/Kota	2800 orang	200 orang				-	200 orang	100
						Jumlah peserta yang Diberikan pembinaan evaluasi dan sinkronisasi program KKBPK di 38 Kab/Kota	486 orang	0 orang				-	0 orang	0
						Jumlah peserta yang mengikuti Sosialisasi KIE- KB Berbasis Masyarakat di 38 Kab/Kota	480 orang	0 orang				-	0 orang	0
						Aplikasi Data KKBPK	1 Paket	1 Paket				-	1 Paket	100
1	0	14	19	002	Ketahanan Keluarga	Persentase Kab/Kota yang BKB dan BKR nya telah terintegrasi dengan Perlindungan Anak	100%	0%				-	0%	0
						Persentase Kab/Kota yang BKL nya sudah dibina dalam rangka Ketahanan Keluarga	100%	0%				-	0%	0
1	0	14	19	003	Pengendalian Penduduk	Persentase Kab/Kota yang sudah membentuk DWG	68,42%	55,26%				-	55,26%	117
						Jumlah peserta yang mengikuti FGD tentang	250 orang	0 orang				-	0 orang	0

Kod	е	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
			(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1		2	3	4	5	6	7	8=(7/6)	9	10=(5+7+9)	11=(10/4)
			Sekolah Siaga Kependudukan (SSK)								
		Rata-Rata Capaian Kinerja						83,19			
		Total Rata-Rata Capaian Kinerja DP3AK Tahun 2020						109,30			

### **TAHUN 2021**

		Kode	2	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		isasi Kinerja Pro an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
					(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1		2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
				Urusan Wajib			kosong						
				Bidang Urusan Pemberdayaan Perempuan & Perlindungan Anak									
2	08	01		Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Persentase indikator program yang tercapai	100%	-	100%	100%	100%	100%	100%	100%

		Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						Persentase realisasi anggaran	96.15%	-	95.6%	95.09%	99.47%	95,75	95,75	100%
						Indeks profesionalitas ASN	84	-	81	83.02%	102.49%	81,05	81,05	100%
2	08	01	1.01		Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen perencanaan dan anggaran Perangkat Daerah	33	-	7	7	100%	9	9	100%
2	08	01	1.01	01	Penyusunan Dokumen Perencaaan Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan Perangkat Daerah	32	-	11	11	100%	7	7	100%
2	08	01	1.01	02	Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA SKPD	Jumlah Dokumen RKA	4	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.01	03	Koordinasi dan Penyusunan Dokumen Perubahan RKA SKPD	Jumlah Dokumen Perubahan RKA	4	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.01	04	Koordinasi dan Penyusunan DPA SKPD	Jumlah Dokumen DPA	4	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.01	05	Koordinasi dan Penyusunan Perubahan DPA SKPD	Jumlah Dokumen DPA Perubahan	4	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.01	06	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtiar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah Dokumen Capaian Kinerja	16	-	4	4	100%	4	4	100%
2	08	01	1.01	07	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Evaluasi Kinerja	16	-	4	4	100%	4	4	100%
2	08	01	1.02		Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Pertanggungjawaban Keuangan	40	-	4	4	100%	12	12	100%
2	08	01	1.02	01	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah laporan pembayaran Gaji dan Tunjangan	48	-	12	12	100%	12	12	100%

		Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil	Target Real Kegiat	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan (2021)	Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
2	08	01	1.02	02	Penyediaan administrasi Pelaksanaan Tugas ASN	Jumlah Laporan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN	48	-	12	12	100%	12	12	100%
2	08	01	1.02	03	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jumlah laporan verifikasi penatausahaan	48	-	12	12	100%	12	12	100%
2	08	01	1.02	04	Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi SKPD	Jumlah laporan akuntansi Perangkat Daerah	48	-	12	12	100%	12	12	100%
2	08	01	1.02	05	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Dokumen Keuangan SKPD	8	-	2	2	100%	2	2	100%
2	08	01	1.02	06	Pengelolaan dan Penyiapan Bahan Tanggapan Pemeriksaan	Jumlah Dokumen Tanggapan atas LHP	4	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.02	07	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulanan/Semesteran SKPD	Jumlah Laporan Keuangan	48	-	12	12	100%	12	12	100%
2	08	01	1.02	08	Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	Jumlah Laporan Prognosis	4	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.05		Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	15	-	15	15	100%	12	12	100%
2	08	01	1.05	02	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya	Jumlah pengadaan pakaian dinas	1	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.05	04	Koordinasi dan Pelaksanaaan Sistem Informasi Kepegawaian	Jumlah Laporan data pegawai	12	-	12	12	100%	12	12	100%
2	08	01	1.05	05	Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai	Jumlah laporan SKP	12	-	12	12	100%	12	12	100%
2	08	01	1.05	09	Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi	Jumlah Laporan Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi	1	-	1	0	2.00%	1	1	100%

		Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
2	08	01	1.06		Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	15	-	15	15	100%	11	11	100%
2	08	01	1.06	01	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jumlah paket pengadaan	4	-	1	4	400%	1	1	100%
2	08	01	1.06	02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah paket pengadaan	15	-	12	12	100%	1	1	100%
2	08	01	1.06	03	Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	Jumlah paket pengadaan	4	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.06	05	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah paket pengadaan	4	-	1	4	400%	1	1	100%
2	08	01	1.06	07	Penyediaan Bahan / Material	Jumlah paket pengadaan	4	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.06	08	Fasilitasi Kunjungan Tamu	Jumlah paket pengadaan	4	-	1	1	100%	1	1	100%
2	08	01	1.06	09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah laporan	16	-	4	4	100%	4	4	100%
2	08	01	1.08		Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	15	-	15	15	100%	12	12	100%
2	08	01	1.08	02	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	48	-	12	12	100%	12	12	100%
2	08	01	1.08	04	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Jasa	4	-	1	5	500%	1	1	100%
2	08	01	1.09		Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	15	-	15	15	100%	12	12	100%
2	08	01	1.09	01	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Jasa	4	-	1	3	301%	1	1	100%

		Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra PD s/d Tahun Berjalan	
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
2	08	01	1.09	06	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang dipelihara	4	-	1	4	400%	1	1	100%
2	08	01	1.09	08	Pemeliharaan Aset Tak Berwujud	Jumlah Pemeliharaan Aset Tak Berwujud	4	-	1	1	101%	1	1	100%
2	08	01	1.09	09	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	4	-	1	3	301%	1	1	100%
2	08	01	1.09	10	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	4	-	1	4	400%	1	1	100%
2	08	01	1.13		Fasilitasi Materi dan Komunikasi Pimpinan	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	15	-	15	15	100%	100	100	100%
2	08	01	1.13	03	Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan	Jumlah hasil olah konten dokumentasi Kegiatan Kepala Dinas	4	-	1	3	300%	1	1	100%
2	08	02			Program Pengarusutamaan Gender dan Pemberdayaan Perempuan	Persentase Capaian Kinerja PUG	90	-	68	87.07	128.04%	-	-	-
						Persentase perempuan yang menjadi anggota partai politik	16	-	16	18.33	114.56%	-	-	-
						Partisipasi angkatan kerja perempuan	52	-	52,1	56.56	108.77%	-	-	-
						Persentase Kelembagaan Daerah Responsif Gender	66	-	-	-	-	66	66	100%

		Kod	e		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra PD s/d Tahun Berjalan	
					(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)	
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						Persentase ARG Jawa Timur	45	-	-	-	-	45	45	100%
2	08	02	1.01		Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Persentase kelembagaan PUG	35	-	35	39.50	112.86%	-	-	-
						Jumlah Kab/Kota yang mempunyai Peraturan Perundangan PUG (Perda/Perbup/Wali)	25	-	-	-	-	25	25	100%
2	08	02	1.01	01	Koordinasi dan sinkronisasi perumusan kebijakan pelaksanaan PUG kewenangan Provinsi	Jumlah fasilitasi pertemuan dalam rangka koordinasi dan sinkronisasi perumusan Kebijakan pelaksanaan PUG PD Provinsi dan Kab/Kota	4	-	4	4	100%	-	-	-
						Jumlah kebijakan PUG Prov yang telah dihasilkan	25	-	-	-	-	25	25	100%
						Jumlah kebijakan Kab/Kota yang telah dihasilkan	26	-	-	-	-	26	26	100%
2	08	02	1.01	02	Koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan PUG kewenangan Provinsi	Jumlah fasilitasi Pertemuan dalam Rangka Pelaksanaan PUG PD Provinsi dan Kab/Kota	3	-	3	3	100%	-	-	-
						Jumlah laporan hasil monitoring evaluasi sinkronisasi pelaksanaan PUG Prov	55	-	-	-	-	55	55	100%
						Jumlah laporan hasil monitoring evaluasi sinkronisasi pelaksanaan PUG Kab/Kota	35	-	-	-	-	35	35	100%

		Kode	·		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		Kegiatan Tahun Lalu (2021) Program dan Kegiatan (Renia PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun		
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
2	08	02	1.01	03	Advokasi kebijakan dan pendampingan pelaksanaan PUG termasuk PPRG kewenangan Provinsi	Jumlah pertemuan advokasi pelaksanaan PUG kepada pengambil keputusan pemerintahan dan lembaga diluar pemerintahan	5	55	4	4	100%	55	-	-
						Jumlah PD yang mendapatkan pendampingan	65	-	-	-	-	65	65	100%
						Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan pendampingan	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	08	02	1.01	04	Sosialisasi kebijakan pelaksanaan PUG termasuk PPRG termasuk kewenangan Provinsi	Jumlah pertemuan dalam rangka sosialisasi dan pendampingan PPRG Tim Penggerak PUG Kab/Kota se Jatim, Auditor, Lembaga Masyarakat, Dunia Usaha dan Media	2	25	2	3	150%	-	-	
						Jumlah lembaga non pemerintahan yang mendapat sosialisasi pelaksanaan PUG	26	-	-	-	-	26	26	100%
						Jumlah pertemuan dalam rangka sosialisasi dan pendampingan PPRG Tim Penggerak PUG Kab/Kota se Jatim, Auditor, Lembaga Masyarakat, Dunia Usaha dan Media	22	-	-	•	-	22	22	100%
2	08	02	1.02		Pemberdayaan Perempuan Bidang Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi pada	Jumlah peserta pertemuan penguatan kapasitas perempuan	50	-	50	50	100%	-	-	-

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan (Renja PD	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	PD s/d Tahun
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
					Organisasi Kemasyarakatan Kewenangan Provinsi	dalam membentuk keluarga sejahtera								
						Jumlah kader politik yang mengikuti pembinaan pengambilan keputusan	100	-	100	100	100%	-	-	
						Jumlah Perempuan yang menjadi anggota parlemen	38	-	-	-	-	38	38	
						Jumlah perempuan sebagai tenaga profesional	38	-	-	-	-	38	38	
						Jumlah perempuan yang memberikan kontribusi pendapatan keluarga	500	-	-	-	-	500	500	100%
2	08	02	1.02	01	Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Perempuan di Bidang Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	Jumlah kader politik yang mengikuti pembinaan pengambilan keputusan	80	•	0	0	0.00%	-	-	1
						Jumlah peserta pertemuan penguatan kapasitas perempuan dalam membentuk keluarga sejahtera	50	-	0	0	0.00%	-	-	
						Jumlah peserta yang mengikuti Sosialisasi Peningkatan partisipasi Perempuan di Bidang Ekonomi	81	-	81	81	100%	-	-	-
						Jumlah peserta kegiatan pengembangan aplikasi pemberdayaan dan	87	-	87	87	100%	-	-	-

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						perlindungan perempuan yang dikembangkan								
						Jumlah peserta sosialisasi peningkatan partisipasi perempuan dalam bidang politik, sosial, dan budaya	100	-	-	-	-	100	100	100%
						Jumlah peserta sosialisasi peningkatan partisipasi perempuan dalam bidang ekonomi dan lingkungan	90	-	-	-	-	90	90	100%
2	08	02	1.02	02	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Peningkatan Partisipasi Perempuan dalam Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	Jumlah senat mahasiswa perempuan yang memahami peran perempuan di bidang politik	75	-	75	75	100%	-	-	-
						Jumlah peserta yang mengikuti peningkatan SDM bagi anggota forum puspa Kab/Kota	75	-	75	75	100%	-	-	-
						Jumlah peserta yang mengikuti peningkatan partisipasi perempuan di bidang ekonomi	100	-	100	100	100.00%	-	-	-
						Jumlah perempuan yang mengikuti kegiatan peningkatan partisipasi perempuan bidang ekonomi dan lingkungan	100	-	100	100	100%%	-	-	-
						Jumlah aplikasi pemberdayaan dan perlindungan perempuan yang dikembangkan	1	-	1	1	100%	-	-	1

		Kode	1	Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	(Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
					(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	PD s/d Tahun
		1		2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
					Jumlah Advokasi Kebijakan dan Pendampingan peningkatan partisipasi perempuan dalam politik, hukum. Sosial dan ekonomi	1	-	-	-	-	1	1	100%
					Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan pendampingan kebijakan dalam politik hukum sosial budaya	38	-	-	-	-	38	38	100%
					Jumlah peserta yang mengikuti pelatihan partisipasi perempuan bidang politik, sosial dan budaya	100	-	-	-	-	100	100	100%
					Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan pendampingan kebijakan dalam ekonomi dan lingkungan	38	-	-	-	-	38	38	100%
					Jumlah peserta yang mengikuti pelatihan partisipasi perempuan bidang ekonomi dan lingkungan	500	-	-	-	-	500	500	100%
2	08	02	1.03	Penguatan & pengembangan penyedia layanan pemberdayaan perempuan kewenangan provinsi	Jumlah Kader Politik yang mengikuti pembinaan pengambilan keputusan	100	-	100	100	100%	-	-	-
					Jumlah peserta pertemuan penguatan	50	-	50	50	100%	-	-	-

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						kapasitas perempuan dalam membentuk keluarga sejahtera								
						Jumlah penguatan dan pengembangan penyedia layanan pemberdayaan perempuan	100	-	-	-	-	100	100	100%
2	08	02	1.03	03	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jumlah Dokumen Juknis PUSPA	100	-	185	185	100%	-	-	-
						Brosur/leaflet tentang Pemberdayaan dan Perlindungan Perempuan	450	-	0	0	0.00%	100	100	100%
						Jumlah Dokumen Buku Panduan SEKOPER	130	-	130	190	146.15%	-	-	-
						Buku saku Pemberdayaan dan Perlindungan Perempuan	950	-	0	0	0.00%	-	-	-
						Buku Kumpulan Peraturan tentang Pemberdayaan dan Perlindungan Perempuan	106	-	0	0	0.00%	-	-	-
						Jumlah PD dan Kab/Kota yang mendapatkan Komunikasi Informasi dan Edukasi Pemberdayaan dan Perlindungan Perempuan	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	08	03			Program Perlindungan Perempuan	Rasio KDRT	47	-	47	47	100%	-	-	-

		Kode	l		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						Jumlah kebijakan yang dikeluarkan terkait pencegahan dan penguatan yang mendukung perlindungan perempuan	1	-	-	-	-	1	1	100%
2	08	03	1.01		Pencegahan Kekerasan terhadap Perempuan yang melibatkan para Pihak Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan perempuan korban kekerasan yang mendapatkan layanan kesehatan oleh petugas terlatih di dalam unit	100	-	100	100	100%	-	-	-
						Jumlah kerjasama penanganan pencegahan kekerasan terhadap perempuan dengan para pihak penyedia layanan	1	-	-	-	-	1	1	100%
2	08	03	1.01	01	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Perempuan Kewenangan Provinsi	jumlah peserta kegiatan mekanisme pelaporan dan penanganan korban kekerasan terhadap perempuan	160	-	160	239	149.38%	_	-	-
						Jumlah peserta Koordinasi dan Sinkronisasi pencegahan kekerasan dan TPPO terhadap perempuan	100	-	-	-	-	100	100	100%

		Kode	ŀ		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
2	08	03	1.01	02	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jumlah dokumen kebijakan Layanan Perlindungan Perempuan	1	-	1	1	100%	-	-	-
						Jumlah peserta Advokasi kebijakan layanan perlindungan perempuan	86	-	-	-	-	86	86	100%
2	08	03	1.02		Penyediaan Layanan Rujukan Lanjutan bagi Perempuan Korban Kekerasan yang memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Persentase Pelayanan Perempuan Korban Kekerasan	100	-	100	100	100%	-	-	-
						Persentase Jenis Layanan yang Tersedia	100	-	-	-	-	100	100	100%
2	08	03	1.02	01	Penyediaan Layanan Pengaduan Masyarakat bagi Perempuan Korban Kekerasan Tingkat Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah layanan rujukan bagi perempuan korban kekerasan	100	-	100	100	100%	-	-	-
						Jumlah perempuan korban kekerasan yang tertangani	85	-	-	-	-	85	85	100%
2	08	03	1.02	02	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan Penyediaan Layanan Rujukan Lanjutan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi	Jumlah layanan rujukan bagi perempuan korban kekerasan	100		100	100	100%			
						Jumlah anak korban kekerasan yang	20	-	-	-	-	20	20	100%

		Kode	·		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil	Target Real Kegiat	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2021)	Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						mendapatkan pendampingan								
2	08	03	1.03		Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi	Cakupan perempuan korban kekerasan yang mendapatkan layanan kesehatan oleh petugas terlatih di dalam unit	100	-	100	100	100%	-	-	-
						Jumlah lembaga penyedia layanan perlindungan perempuan yang aktif	15	-	-	-	-	15	15	100%
2	08	03	1.03	01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Penyediaan Sarana Prasarana Layanan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi	Jumlah PD/Kab/Kota yang mempunyai sarana prasarana layanan perempuan korban kekerasan yang sesuai dengan SOP	1	-	-	-	-	1	1	100%
2	08	03	1.03	02	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Lembaga Penyedia Layanan Penanganan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi	Terlaksananya Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan Penyedia Layanan Rujukan Lanjutan bagi perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi	190	-	190	190	100%	-	-	-
						Jumlah peserta pelatihan kualitas SDM Penyedia Layanan		-	-	-	-	20	20	100%

		Kode	·		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
2	08	03	1.03	03	Penyediaan Kebutuhan Spesifik bagi Perempuan dalam Situasi Darurat dan Kondisi Khusus Kewenangan Provinsi	Jumlah kebutuhan spesifik yang tercukupi bagi perempuan	10	-	-	-	-	10	10	100%
						Jumlah pelatihan spesifik perempuan yang terlaksana	2	-	-	-	-	2	2	100%
2	08	03	1.03	04	Penguatan Jejaring antar Lembaga Penyedia Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah peserta sosialisasi pencegahan dan perlindungan perempuan dari berbagai tindak kekerasan dan perdagangan orang	80	-	80	80	100%	-	-	-
						Jumlah peserta penguatan jejaring penyedia layanan perlindungan perempuan	15	-	-	-	-	15	15	100%
2	08	04			Program Peningkatan Kualitas Keluarga	Capaian indikator kualitas keluarga	50	-	50	69.53	139.06%	-	-	-
						Persentase kebijakan kualitas keluarga yang dikeluarkan		-	-	-	-	20%	20%	100%
2	08	04	1.01		Peningkaan kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan Gender (KG) dan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah PD yang melakukan kegiatan PPRG tematik	15	-	15	65	433.33 %	-	-	-
						Jumlah Kabkota yang mempunyai kebijakan kualitas keluarga	4	-	-	-	-	4	4	100%

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
2	08	04	1.01	02	Pelaksanaan Komunikasi , Informasing, Edukasi KG dan Perlindungan Anak bagi Keluarga Kewenangan Provinsi	Jumlah Kabupaten/Kota yang mendapatkan advokasi terkait Kesetaraan Gender dan Perlindungan Anak dalam Keluarga	38	-	38	38	100 %	-	-	-
						Jumlah peserta sosialisasi KIE, KG, dan PA	150	-	-	-	-	150	150	100%
						Jumlah media sosialisasi yang digunakan untuk KIE KG dan Perlindungan Anak bagi keluarga	4	-	-	-	-	4	4	100%
2	08	05			Program Pengelolaan Sistem Data Gender dan Anak	Persentase kelembagaan daerah yang responsif gender	80	-	80	100	125%	-	-	-
						Persentase PD yang memanfaatkan data gender dan anak	35	-	-	-	-	35	35	100%
2	08	05	1.01		Pengumpulan, Pengolahan Analisis dan Penyajian Data Gender dan Anak dalam Kelembagaan Data di Tingkat Daerah Provinsi	Jumlah Perangkat Daerah mempunyai Data Terpilah	55	-	25	25	100%	-	-	-
						Jumlah Kab/Kota yang mempunyai sistem pencatatan data terpilah gender dan anak	20	-	22	22	110%	-	-	-
						Jumlah OPD yang memasukkan Data Gender dan Anak dalam Aplikasi SIGA	45	-	-	-	-	45	45	100%

		Kode	•		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil	Target Real Kegiat	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan (2021)	Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
2	08	05	1.01	01	Penyediaan Data Gender dan Anak Provinsi	Jumlah PD yang memiliki data terpilah gender dan anak	50	-	103	103	100%	35	35	100%
2	08	05	1.01	02	Penyajian dan Pemanfaatan Data Gender dan Anak dalam kelembagaan data Provinsi	Jumlah Indikator Data Gender dan Anak yang	20	-	20	20	100%	-	-	-
						Jumlah buku yang dihasilkan	3	-	-	-	-	3	3	100%
2	08	06			Program Pemenuhan Hak Anak (PHA)	Persentase Forum Anak yang aktif di Kab/Kota	100	-	100	100	100%	-	-	-
						Persentase Kab/Kota yang melaksanakan Pemenuhan Hak Anak (PHA)	100	-	-	-	-	100	100	100%
2	08	06	1.01		Pelembagaan PHA pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi	Jumlah Kab/Kota yang sudah mempunyai SK Gugus Tugas KLA dan RAD KLA	38	-	38	38	100.00%	-	-	-
						Jumlah Perangkat Daerah Provinsi yang mempunyai kegiatan terkait kegiatan KLA	7	-	7	7	100%	-	-	-
						Jumlah Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, dan Dunia Usaha yang melaksanakan PHA		-	-	-	-	4	4	100%
2	08	06	1.01	01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga	Jumlah fasiitasi kegiatan pada Kluster III dan IV	38	-	38	38	100%	-	-	-

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
					Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi									
						Jumlah Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usah yang mendapatkan pendampingan PHA	4	-	-	-	-	4	4	100%
2	08	06	1.01	02	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelembagaan Pemenuhan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah Kabupaten/Kota yang didampingi pada Penilaian Verifikasi Lapangan Evaluasi KLA	38	-	38	38	100%	-	-	
						Jumlah Peserta Pertemuan Koordinasi Pendampingan Persiapan Verifikasi Lapangan Evaluasi KLA Kabupaten/Kota	80	-	108	108	100%	-	-	-
						Jumlah Peserta Rapat Koordinasi Gugus Tugas KLA Tingkat Provinsi	108	-	80	80	100%	-	-	-
						Jumlah peserta koordinasi dan sinkronisasi pelembagaan PHA	76	-	-	-	-	76	76	100%
2	08	06	1.02		Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Cakupan Kab/Kota yang membentuk Forum Anak	85	-	85	85	100 %	-	-	
						Persentase lembaga/jejaring yang mendorong Penguatan	100	-	-	-	-	100	100	100%

		Kode	l		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak								
2	08	06	1.02	01	Penyediaan layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah peserta Fasilitasi Peringatan Hari Anak Nasional Tahun 2021	76	-	76	76	100%	-	-	-
						Jumlah peserta Penyedia layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak	76	-	-	-	-	76	76	100%
2	08	06	1.02	03	Pengembangan Komunikasi Informasi Edukasi Pemenuhan Hak Anak bagi Lembaga penyedia layanan peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi	Jumlah peserta Bimtek Pelatihan fasilitator Anak Kabupaten/Kota se Jawa Timur	88	-	88	88	100%	-	-	-
						Jumlah peserta Komunikasi Informasi Edukasi Pemenuhan Hak Anak bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak	76	-	-	-	-	76	76	100%
						Jumlah media sosialisasi yang digunakan dalam Pengembangan Komunikasi Informasi Edukasi Pemenuhan Hak Anak	3	-	-	-	-	3	3	100%
2	08	07			Program Perlindungan Khusus Anak	Persentase Forum Anak yang aktif di Kab/Kota	85	-	85	85	100 %	-	-	-
						Jumlah kebijakan yang dikeluarkan terkait pencegahan dan	1	-	-	-	-	1	1	100%

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						penguatan yang mendukung perlindungan anak								
2	08	07	1.01		Pencegahan Kekerasan terhadap Anak yang Melibatkan para Pihak Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Cakupan Anak Korban Kekerasan yang mendapatkan Layanan Pengaduan oleh Petugas terlatih di Dalam Unit Pelayanan Terpadu	100	-	100%	100	100%	-	-	
						Jumlah Perangkat Daerah Provinsi dan Kab/Kota yang berpartisipasi dalam Pencegahan Kekerasan terhadap Anak	58	-		-	-	58	58	100%
2	08	07	1.01	01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah peserta Advokasi Sistem Peradilan Pidana Anak (SPPA)	76	-	76	76	100%	-	-	-
						Jumlah Peserta Advokasi Sistem Perlindungan Anak	49	-	49	49	100%	-	-	-
						Jumlah peserta yang mengikuti Advokasi pencegahan kekerasan terhadap anak	76	-	-	-	-	76	76	100%
						Jumlah kab/kota yang mendapatkan pendampingan pelaksanaan	38	-	-	-	-	38	38	100%

		Kode	ŀ		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						kebijakan terkait Pencegahan kekerasan terhadap anak								
2	08	07	1.01	02	Koordinasi dan Sinkronisasi Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah peserta rapat pembahasan petunjuk teknis perlindungan anak	17	-	17	17	100.00%	-	-	-
						Jumlah peserta penguatan kapasitas jejaring perlindungan anak	51	-	51	51	100%	-	-	-
						Jumlah peserta Rapat Koordinasi dan sinkronisasi Pencegahan Kekerasan terhadap Anak	76	-	-	-	-	76	76	100%
2	08	07	1.02		Penyediaan Layanan bagi Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus yang Memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi	Cakupan Anak Korban Kekerasan yang mendapatkan Layanan Pengaduan oleh Petugas terlatih di Dalam Unit Pelayanan Terpadu	100%	-	100%	100	100%	-	-	-
						Jumlah penyediaan layanan rujukan lanjutan bagi perempuan korban kekerasan dan TPPO yang tertangani	85	-	-	-	-	85	85	100%
2	08	07	1.02	02	Koordinasi dan Sinkronisasi pelaksanaan pendampingan anak yang memerlukan	Jumlah peserta Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan Pendampingan	100	-	100	100	100%	-	-	-

		Kode	ŀ		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
					perlindungan khusus kewenangan provinsi	Anak Yang Memerlukan Perlindungan Khusus Kewenangan Provinsi								
						Jumlah koordinasi dan sinkronisasi penyedia layanan rujukan bagi perempuan korban kekerasan	10	-	-	-	-	10	10	100%
2	08	07	1.02	03	Pengembangan Komunikasi, Informasi, Edukasi anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah peserta Peningkatan kapasitas Tumbuh Kembang PATBM	60	-	60	60	100%	-	-	-
						Jumlah peserta sosialisasi terkait KIE anak yang memerlukan perlindungan khusus	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	08	07	1.02	04	Penguatan jejaring antar lembaga penyedia layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah jejaring / lembaga penyedia layanan anak yang mendapatkan peningkatan kapasitas SDM	25	-	-	-	-	25	25	100%
2	08	07	1.03		Penguatan dan pengembangan lembaga Penyedia Layanan bagi anak yang memerlukan perlindungan Khusus tingkat daerah provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota	Persentase penanganan kasus kekerasan perempuan dan anak	100%	-	100%	100	100%	-	-	-

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						Persentase lembaga penyedia layanan bagi anak yang berpartisipasi untuk perlindungan khusus anak	100	-	-	-	-	100	100	100%
2	08	07	1.03	02	Koordinasi dan sinkronisasi penyedian sarana prasarana layanan bagi anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Terlaksananya Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Lembaga Penyedia Layanan Anak Yang Memerlukan Perlindungan Khusus Kewenangan Provinsi	100	-	100	100	100%	-	-	-
						Jumlah peserta Koordinasi dan sinkronisasi peningkatan kapasitas SDM	25	-	-	-	-	25	25	100%
2	08	07	1.03	03	Koordinasi dan sinkronisasi penguatan jejaring antar Lembaga penyedia layanan anak yg memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah kasus kekerasan perempuan dan anak	100		0	0	0.00%	-	-	-
						Jumlah jejaring penyedia layanan anak yang aktif	15	-	-	-	-	15	15	100%
					Urusan Wajib									
					Bidang Urusan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana									
2	14	02			Program Pengendalian Penduduk	Persentase Kab/Kota yang sudah	100	-	100	100	100%	-	-	-

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil	Target Real Kegiat	lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (	ogram dan 2021)	Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						melaksanakan Program Pengendalian Penduduk								
						Persentase Kab/Kota yang telah melaksanakan 5 pilar dalam GDPK	20	-	-	-	-	20	20	100%
2	14	02	1.01		Pemaduan dan Sinkronisasi Kebijakan Pemerintah Pusat dengan Pemerintah Daerah Provinsi dalam rangka Pengendalian Kuantitas Penduduk	Jumlah Kab/Kota yang sudah mengikuti kegiatan pemaduan dan sinkronisasi	38	-	38	38	100%	-	-	-
						Jumlah Kab/Kota yang telah menyusun 5 Pilar dalam GDPK	8	-	-	-	-	8	8	100%
2	14	02	1.01	01	Penyerasian Kebijakan Pembangunan Daerah Provinsi terhadap Kependudukan, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga (KKBPK)	Jumlah peserta yang mengikuti kegiatan monitoring dan evaluasi (Monev) Peningkatan peran serta mitra kerja dalam pengembangan Program KKBPK	30	-	30 Orang	30	100%	-	-	-
						Jumlah peserta yang mengikuti kegiatan peningkatan peran serta mitra kerja dalam pengembangan program KKBPK	120	-	0	0	0.00%	-	-	-
2	14	02	1.01	03	Advokasi dan Sosialisasi GDPK	Jumlah peserta yang mengikuti Advokasi dan Sosialisasi GDPK	50	-	85 Orang	85	100%	-	-	-

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						Jumlah peserta yang mengikuti Advokasi tentang Sekolah Siaga Kependudukan (SSK)	50	-	50	50	100%	-	-	-
						Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan Advokasi dan Sosialisasi GDPK	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	14	02	1.01	07	Advokasi dan Sosialisasi Pelaksanaan Pendidikan Kependudukan Jalur Formal di Satuan Pendidikan jenjang SLTA-MA, Jalur Nonformal dan Informal pada Ormas Pengelola Kelompok Kegiatan Masyarakat	Jumlah peserta yang mengikuti Advokasi dan Sosialisasi Pelaksanaan Pendidikan Kependudukan Jalur Formal di Satuan Pendidikan jenjang SLTA- MA, Jalur Nonformal dan Informal pada Ormas Pengelola Kelompok Kegiatan Masyarakat	114	-	-	-	-	114	114	100%
2	14	03			Program Pembinaan Keluarga Berencana (KB)	Persentase Kab/Kota yang CPR nya lebih besar sama dengan 80 %	10	-	10%	10	100 %	-	-	-
						Persentase jumlah kesertaan KB aktif (CPR)	66,08	-	-	-	-	66,08	66,08	100%
2	14	03	1.01		Pengembangan Desain Program, Pengelolaan dan Pelaksanaan Advokasi, Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (KB) Sesuai Kearifan Budaya Lokal	Jumlah Peserta yang mengikuti Orientasi Kesehatan Reproduksi bagi Remaja di Pondok Pesantren	38	-	4	4	100%	-	-	-

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan pembinaan desain program berbasis kearifan lokal	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	14	03	1.01	02	Pengembangan dan Penyediaan Materi dan Sarana Promosi, Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga Sesuai Kearifan Budaya Lokal	Jumlah peserta yang memahami materi dan sarana promosi, komunikasi, informasi dan Edukasi (KIE) Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga sesuai Kearifan Budaya Lokal yang tersedia	160	-	120	120	100%	-	-	-
						Jumlah kab/kota yang mendapatkan media promosi	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	14	03	1.01	04	Pelaksanaan Advokasi dan KIE Program KKBPK Melalui Mitra Kerja	Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan advokasi dan KIE program KKBPK	38	-	-	-	-	38	38	100%
						Jumlah lembaga yang dibina/mendapatkan penguatan	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	14	04			PROGRAM PEMBERDAYAAN DAN PENINGKATAN KELUARGA SEJAHTERA (KS)	Persentase Kab/Kota yang CPR nya lebih besar sama dengan 80 %	10	-	10 %	10	100%	-	-	-
						Persentase Mitra Organisasi Kemasyarakatan di Jawa Timur yang telah mendapatkan	75	-	-	-	-	75	75	100%

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan keluarga								
2	14	04	1.01		Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Persentase Kab/Kota yang BKB dan BKR nya telah terintegrasi dengan Perlindungan Anak	60	-	0%	0	0.00%	-	-	-
						Jumlah pengelolaan desain program pembangunan keluarga melalui Pembinaan Ketahanan dan kesejahteraan keluarga yang dilaksanakan	1	-	-	-	-	1	1	100%
2	14	04	1.01	06	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling-Remaja (PIK-R)	Jumlah Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling yang meningkat kapasitasnya	150	-	0	0	0.00%	-	-	-
						Jumlah Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling yang meningkat kapasitasnya	150	-	-	-	-	150	150	100%
2	14	04	1.01	14	Pelaksanaan Fasilitasi, Pembimbingan, Pengembangan, dan Penguatan Penyiapan Pengasuhan 1000 HPK	Jumlah Mitra organisasi kemasyarakatan kader yang ter Fasilitasi, Pembimbingan, Pengembangan, dan Penguatan Penyiapan Pengasuhan 1000 HPK	150	-	-	-	-	150	150	100%

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
2	14	04	1.02		Pemberdayaan dan Peningkatan Peran serta Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Daerah Provinsi dalam Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah mitra kerja aktif di tingkat provinsi yg diberdayakan di bidang KS	76	-	76	76	100%	76	76	100%
2	14	04	1.02	04	Peningkatan Kapasitas Mitra dan Organisasi Kemasyarakatan dalam Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga Melalui Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Bina Keluarga Lansia (BKL), Unit Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	Jumlah mitra organisasi kemasyarakatan yang ditingkatkan kapasitasnya dalam Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga Melalui Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Bina Keluarga Lansia (BKL), Unit Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	130	-	120	120	100%	100	100	100%
					Urusan Wajib				10 %	10	100%	10 %	10	100%
					Bidang Urusan Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil				0%	0	0.00%	0%	0	0.00%
2	12	02			PROGRAM PENDAFTARAN PENDUDUK	Persentase cakupan Perekaman KTP Elektronik	100%	-	0	0	0.00%	100	100	100%

		Kode			Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						Persentase Cakupan Kartu Identitas Anak(KIA)	80	-	76	76	100%	60	60	100%
2	12	02	1.01		Pelayanan Pendaftaran Kependudukan	Jumlah Kab/Kota yang mengirimkan Laporan Data Kependudukan sesuai standar dan tepat waktu	38	-	-	-	-	130	130	100%
						Jumlah kab/kota yang melaporkan anak yang mendapatkan akte kelahiran	38	-				-	-	-
						Persentase Kab/Kota yang melaksanakan Pelayanan pendaftaran kependudukan sesuai standar	100	-	-	-	-	100	100	100%
2	12	02	1.01	01	Penetapan Kebijakan Teknis di Bidang Pendaftaran Penduduk Berdasarkan Kebijakan Nasional	Jumlah kab/kota yang mengikuti peningkatan SDM kebijakan pelaksanaan penataan sistim administrasi kependudukan	38	-	38	38	100%	38	38	100%
						Jumlah Kab/Kota yang telah melaksanakan kebijakan teknis di bidang pendaftaran penduduk berdasarkan kebijakan nasional	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	12	02	1.01	03	Penataan Tata Kelola Pelaksanaan Pendaftaran Penduduk Skala Provinsi	Jumlah Kab/Kota yang mengikuti Peningkatan layanan Pendaftaran Penduduk se Jawa Timur	38	-	100%	100	100%	38	38	100%

		Kode	ŀ		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						Jumlah Kab./Kota yang telah melaksanakan SOP Pelayanan Pendaftaran Penduduk	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	12	02	1.01	05	Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk terkait Pendaftaran Penduduk	Jumlah Kab./Kota yang mengikuti Peningkatan SDM dan SOP Kebijakan Pendaftaran Penduduk di Jawa Timur	38	-	40,77	41	101.93 %	38	38	100%
2	12	02	1.02		Penyelenggaraan Pendaftaran Kependudukan	Kepemilikan Dokumen Kependudukan KTP	100	-	38	38	100%	-	-	-
2	12	02	1.02	01	Fasilitasi Terkait Pendaftaran Penduduk	Jumlah Kab/Kota yang terfasilitasi terkait Pendaftaran Penduduk	38	-	38	38	100 %	-	-	-
2	12	02	1.02	02	Sosialisasi Terkait Pendaftaran Penduduk	Jumlah Kab/Kota yang tersosialisasi terkait Pendaftaran Penduduk	38	-	38	38	100 %	-	-	-
2	12	02	1.03		Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Pendaftaran Kependudukan	Jumlah kab/kota yang melaporkan anak yang mendapatkan akte kelahiran	38	-	38	38	100 %	-	-	-
2	12	02	1.03	02	Bimbingan Teknis terkait Pendaftaran Penduduk	Jumlah Kab/Kota yang mengikuti Peningkatan SDM Pelaksanaan Bidang Pendaftaran Penduduk	38	-	0	0	0.00%	-	-	-
2	12	03			PROGRAM PENCATATAN SIPIL	Persentase cakupan kepemilikan akta kelahiran pada anak usia 0-17 tahun	94	-	94	99.21	105.54%	-	-	-
						Persentase cakupan kepemilikan akta	100	-	100	100	100%	-	-	-

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						kematian dari peristiwa kematian yang dilaporkan								
						Persentase cakupan kepemilikan buku nikah/akta perkawinan pada semua pasangan yang perkawinannya dilaporkan	100	-	100	100	100%	-	-	-
						Persentase cakupan kepemilikan akta perceraian pada semua individu yang perceraiannya dilaporkan	100	-	100	100	100%	-	-	-
2	12	03	1.01		Pelayanan Pencatatan Sipil	Persentase Kab/Kota yang melaksanakan pelayanan pencatatan Sipil sesuai standar	100	-	100	100	100%	-	-	-
2	12	03	1.01	05	Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk terkait Pencatatan Sipil	Jumlah Kab/Kota yang mengikuti Peningkatan SDM dan SOP Kebijakan Pencatatan Sipil di Jawa Timur	38	-	38	76	200%	-	-	-
2	12	03	1.02		Penyelenggaraan Pencatatan Sipil di Provinsi	Kepemilikan Dokumen Kependudukan KTP	100	-	100	102	101.59%	-	-	-
2	12	03	1.02	01	Fasilitasi terkait Pencatatan Sipil	Pembinaan, Fasilitasi, Sosialisasi, Bimbingan Teknik, Advokasi, supervisi	38	-	38	38	100%	-	-	-

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		lisasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						dan Konsultasi Pencatatan Sipil Kab/Kota								
2	12	03	1.02	02	Sosialisasi terkait Pencatatan Sipil	Peningkatan SDM Petugas Pelayanan Bidang Pencatatan Sipil Kab/Kota	38	-	38	38	100%	-	-	-
2	12	04			PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN	Jumlah data yang akurat (Database Kependudukan Bersih berdasar Semester )	2	-	2	2	100%	2	2	100%
2	12	04	1.01		Penataan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jumlah Kab/Kota yang Pelayanan Adminduknya terkonsolidasi dan terintegrasi Big Database berbasis Penunggalan NIK sesuai Standar	38	-	38	38	100%	38	38	100%
2	12	04	1.01	01	Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk Terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jumlah Kab/Kota yang mengikuti Peningkatan SDM dan SOP Kebijakan Sistim Informasi Administrasi Kependudukan (SIAK) Terpadu di Jawa Timur	38	-	38	38	100%	-	-	-
						Jumlah peserta peningkatan SDM dan SOP Kebijakan Sistim Informasi Administrasi Kependudukan (SIAK) Terpadu di Jawa Timur	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	12	04	1.01	02	Penyusunan Tata Cara Pengelolaan Data	Jumlah peserta Pembinaan SDM penyusunan SOP,	38	-	38	38	100%	38	38	100%

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
					Kependudukan yang Bersifat Data Perseorangan, Data Agregat dan Data Pribadi di Provinsi dan Kabupaten/Kota	program kerja, monitoring, evaluasi dan Pengelolaan Data Kependudukan Kab./Kota								
2	12	04	1.02		Penyelenggaraan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Provinsi	Jumlah Kab/Kota yang sudah mendapatkan Bimbingan Teknik ADB	38	1	38	38	100%	-	-	-
						Jumlah buku data kependudukan per semester dan buletik kependudukan Provinsi Jawa Timur yang diterbitkan	2	-	2	2	100%	-	-	-
						Tersedianya Database Perorangan yang dapat dimanfaatkan OPD/Lembaga Masyarakat berbadan hukum yang telah mendapat Hak Akses pemanfaatan Data Kependudukan	1	-	-	-	-	1	1	100%
2	12	04	1.02	01	Fasilitasi terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jumlah Kab/Kota yang terfasilitasi terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	38	-	38	38	100%	-	-	-
2	12	04	1.02	03	Komunikasi, Informasi dan Edukasi Kepada Pemangku Kepentingan dan Masyarakat	Jumlah Informasi Administrasi Kependudukan	2	-	2	3	150%	-	-	-
						Jumlah buku data kependudukan per	2	-	-	-	-	2	2	100%

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		isasi Kinerja Pr an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Reali Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
						(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						semester dan buletin kependudukan Provinsi Jawa Timur yang diterbitkan								
2	12	04	1.02	04	Koordinasi Berkala antar Lembaga Pemerintah dan Lembaga NonPemerintah Kewenangan Provinsi	Jumlah OPD, Lembaga pemerintah dan Lembaga Non Pemerintah yang memanfaatkan Data Kependudukan	16	-	4	11	275 %	4	4	100%
2	12	04	1.03		Pembinaan dan Pengawasan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Provinsi	Jumlah Monitoring dan evaluasi Pelaksanaan SIAK dan Data Pelayanan Kependudukan yg telah terkonsolidasi dgn BIG Data	38	-	38	38	100%	-	-	-
2	12	04	1.03	01	Pembinaan dan Pengawasan terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jumlah Monitoring dan evaluasi Pelaksanaan SIAK dan Data Kependudukan yang telah terkonsolidasi oleh Pusat	152	-	152	152	100%	-	-	-
2	12	05			PROGRAM PENGELOLAAN PROFIL KEPENDUDUKAN	Jumlah lembaga yg PKS dan memanfaatkan data profil kependudukan Jatim	5	-	5	5	100%	5	5	100%
2	12	05	1.01		Penyediaan Profil Kependudukan	Profil Kependudukan Prov. Jatim yg valid dan update	1	-	1	1	100%	1	1	100%
2	12	05	1.01	01	Penyediaan data kependudukan provinsi	Jumlah peserta peningkatan SDM dalam rangka Pengembangan Penyelarasan Program	38	-	130	168	129.23%	38	38	100%

		Kode	1		Urusan/Bidang Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program (Outcome)/Kegiatan	Target Kinerja Capaian	Realisasi Target Kinerja Hasil		isasi Kinerja Pro an Tahun Lalu (		Target Program dan Kegiatan	Perkiraan Real Target Renstra Berja	PD s/d Tahun
		1				(Output)	Program (Renstra PD Tahun 2019- 2024)	Program dan Keluaran Kegiatan s/d Tahun 2020	Target Renja PD Tahun 2021	Realisasi Renja PD Tahun 2021	Tingkat Realisasi (%)	(Renja PD Tahun 2022)	Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d Tahun Berjalan 2022	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
		1			2	3	4	5	6	7	8 = (7/6)	9	10=(5+7+9)	11=10/4
						Administrasi Kependudukan se Jawa Timur								
						Jumlah data registrasi dari Kab/Kota	38	-	-	-	-	38	38	100%
2	12	05	1.01	02	Penyusunan profil Data perkembangan dan proyeksi Kependudukan Serta kebutuhan yang lain	Jumlah Profil Perkembangan Kependudukan yang telah disusun	3	-	1	1	100%	1	1	100%
						Jumlah Profil yang telah diinventarisir dari Kab/Kota	38	-	38	38	100%	38	38	100%

Pada tahun 2021 pandemi covid 19 masih berlangsung sehingga beberapa kegiatan tidak dapat dilakukan dengan tatap muka. Agar kegiatan dapat tetap berlangsung dan informasi dapat tersampaikan ke Masyarakat maka DP3AK melakukannya melalui metode zoom. Seringkali informasi yang disampaikan melalui Metode zoom tidak maksimal tersampaikan ke Masyarakat sehingga DP3AK melalukan evaluasi dan melakukan pendampingan ke kabupaten/kota bila diperlukan agar program dan kegiatan dapat mencapai target.

## Analisis Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah

Analisis kinerja pelayanan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Pelindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur berdasarkan indikator kinerja utama yang sudah ditentukan dalam Rencana Strategis Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur Tahun 2019–2024. Analisis Kinerja Pelayanan dapat digambarkan pada tabel 2.2 sebagai berikut:

Tabel 2.2
PENCAPAIAN KINERJA PELAYANAN PERANGKAT DAERAH
DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, PERLINDUNGAN ANAK
DAN KEPENDUDUKAN PROVINSI JAWA TIMUR

NO	Indikator	Tuiuan	Sasaran	SPM	IKK/ PMD18/2020/	МСР	Tai	rget Rens	tra Peran	gkat Dae	rah	Rea	lisasi Capa	aian		Proyeks	si	Catatan Analisis
					RAKORTEK		Tahun 2019	Tahun 2020	Tahun 2021	Tahun 2022	Tahun 2023	Tahun 2019	Tahun 2020	Tahun 2021	Tahun 2021	Tahun 2022	Tahun 2023	
<b>(1)</b>	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	(16)	(17)	(18)	(19)
	Indeks Pembangunan Gender (IPG)				V		90,79 - 90,80	90,89 - 90,95	90,93 – 90,99	91,11 – 91,17	91,23 – 91,99	90,91	91,07	91,67	90,93 - 90,99	91,11– 91,70	91,23 – 91,99	Tercapai
1.	Indeks Pemberdayaan Gender (IDG)	V			V		72,89	70,57	70,97	71,37	71-74	73,04	73,03	72,36	70,97	72,41	72,46	Tercapai
2.	Indeks Perlindungan Anak (IPA)		V		V		-	-	71,80	71,81	72,50	71,80	72,25	72,25*	71,80	72,26	72,50	Tercapai
3.	Indeks Pengarusutamaan Gender (PUG)		V				-	-	0,94	0,975	0,977	-	0,93	0,97	0,94	0,975	0,977	Tercapai
4.	Persentase Lembaga yang memanfaatkan Profil Kependudukan Provinsi Jawa Timur		V		V		-	-	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	Tercapai
5.	Angka Kelahiran Total (Total Fertility Rate/TFR) per WUS usia 15-49 Tahun		V		V		-	-	1,91%	1,89%	1,86%	2,22%	2,29%	2,21%	1,91%	1,89%	1,86%	

NO	Indikator	Tuiuan	Sasaran	SPM	IKK/ PMD18/2020/	МСР	Tai	rget Rens	tra Peran	gkat Dae	rah	Rea	alisasi Capa	aian		Proyeks	si	Catatan Analisis
					RAKORTEK		Tahun 2019	Tahun 2020	Tahun 2021	Tahun 2022	Tahun 2023	Tahun 2019	Tahun 2020	Tahun 2021	Tahun 2021	Tahun 2022	Tahun 2023	
<b>(1)</b>	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	(16)	(17)	(18)	(19)
6.	Nilai Evaluasi Implementasi SAKIP		٧						82,23	82,31	82,39	81,30%	82,15%	82,16	82,23	82,31	82,39	
7.	Angka Prevalensi Kontrasepsi Modern (mCPR)				V		-	-	65,66%	66,08%	66,50%	75,72%	75,55 %	75,65%	65,66 %	66,08 %	66,50%	Tercapai
8.	Persentase ARG pada Belanja Operasi dan belanja modal APBD		V		V		30%	47%	-	-	-	37,57%	37,29%	38,51%	37%	-	-	Tercapai
	Persentase perempuan korban kekerasan dan TPPO yang mendapatkan layanan komprehensif				V		-	•	-	-		100%	100%	100%	100%	-	-	
	Persentase anak memerlukan perlindungan khusus yang mendapatkan layanan komprehensif				V		-	-	-	-		100%	100%	100%	100%	-	-	
9.	Persentase perempuan pengambil keputusan		V				15%	15,1%	-	-	-	16,7%	18,33%*	-	-	-	-	Tercapai
6.	Persentase Penanganan Perempuan Korban Kekerasan		V				100%	100%	-	-	-	100%	100%	-	-	-	-	Tercapai

		L.			IKK/		Та	rget Rens	tra Perar	ngkat Dae	rah	Rea	ilisasi Cap	aian		Proyeks	si	Catatan Analisis
NO	Indikator		Sasaran	SPM	PMD18/2020/ RAKORTEK	МСР	Tahun 2019	Tahun 2020	Tahun 2021	Tahun 2022	Tahun 2023	Tahun 2019	Tahun 2020	Tahun 2021	Tahun 2021	Tahun 2022	Tahun 2023	
<b>(1)</b>	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	(16)	(17)	(18)	(19)
	Persentase Penanganan Anak korban Kekerasan		V				100%	100%	-	-	-	100%	100%	-	-	-	-	Tercapai
	Persentase Kabupaten/Kota Layak Anak		V				84,21%	86,84%	-	1	-	92,10%	92,10%	-	-	-	-	Tercapai
	Cakupan KB Aktif (CPR)		V				71%	75,90%	-	-	-	75,72%	75,55%	-	-	-	-	Tidak Tercapai
	Persentase Data Penduduk Yang Akurat		V				100%	99,75%	-	-	-	99,47%	99,95%	-	-	-	-	Tercapai
	Persentase Kepemilikan Akte Kelahiran				V		-	-	-	-		89,08%	-	99,21%	-	-		
	Age Specific Fertility Rate (ASFR)				V		-	-	-	-	-	30,35	31,2	24,6	-	-		
	Unmet Need				V		-	-	-	-	-	10,03	9,52	9,37	-	-		
	Indeks Pembangunan Keluarga (iBangga)				V		-	-	-	-	-		55,61	55,56	-	-		
	Penyajian Data kependudukan skala Provinsi dalam 1 Tahun				V		-	-	-	-		100%	100%	100%	-	-	-	
	Persentase cakupan kepemilikan akta kematian dari peristiwa kematian yang dilaporkan				V		-	-	-	-		100%	100%	100%	-	-	-	

NO	Tudilahau	T	<b>C</b>	CDM	IKK/	MCD	Та	rget Rens	tra Peran	gkat Dae	rah	Rea	lisasi Capa	nian	Proyeksi			Catatan Analisis
NO	Indikator	ıujuan	Sasaran	SPM	PMD18/2020/ RAKORTEK	МСР	Tahun 2019	Tahun 2020	Tahun 2021	Tahun 2022	Tahun 2023	Tahun 2019	Tahun 2020	Tahun 2021	Tahun 2021	Tahun 2022	Tahun 2023	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)	(13)	(14)	(15)	(16)	(17)	(18)	(19)
	Persentase Cakupan kepemilikan buku nikah/akta perkawinan pada semua pasangan yang perkawinannya dilaporkan				V		-	-	-	-		100%	100%	100%	-	-	-	
	Persentase cakupan kepemilikan akta perceraian pada semua individu yang perceraiannya dilaporkan				V		-	-	-	-		100%	100%	100%	-	-	-	
	Pemanfaatan data kependudukan				V							100%	100%	100%	-	-	-	

Pada Tabel 2.2 di atas, dapat kita cermati bahwa ada 1 (satu) indikator yang menjadi Indikator Kinerja Utama (IKU) yaitu Indeks Pembangunan Gender (IPG) dan ada 1 (satu) Indikator Kinerja Daerah (IKD) yang tercantum di dalam Perubahan RPJMD Provinsi Jawa Timur Tahun 2019-2024 yaitu Indeks Pemberdayaan Gender (IDG), Indeks Perlindungan Anak (IPA), Persentase Penduduk yang Akurat, Angka Prevalensi Kontrasepsi Modern/ Modern Contraceptive (mCPR) (\*). Pada Tahun 2020 IPG ditargetkan sebesar 90,89 -90,95, dan realisasi pada Tahun 2020 sebesar 91,07. Sedangkan pada tahun 2021 IPG ditargetkan sebesar 90,93 – 90,99, dan realisasi pada tahun 2021 sebesar 91,67. Realisasi IPG tahun 2021 meningkat 0,6 poin jika dibandingkan realisasi tahun 2020. Pada tahun 2020, IDG ditargetkan sebesar 70,57 dan realisasi tahun 2020 sebesar 73,03. Sedangkan pada tahun 2021 IDG ditargetkan sebesar 70,97 dan realisasi tahun 2021 sebesar 72,36. Capaian IPA tahun 2020 sebesar 72,25 melebihi target sebesar 71,80, sedangkan capaian tahun 2021 belum rilis dari BPS. Untuk capaian Penduduk yang Akurat pada tahun 2021 adalah 100 mencapai target 100. Sedangkan Angka Prevalensi Kontrasepsi Modern/Modern Contraceptive (mCPR) tahun 2020 capaiannya 75,55 naik menjadi 75,65 di tahun 2021 dimana capaian ini melebihi target 65,66

## 2.3. Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Perangkat Daerah

Dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur, maka penyusunan Rencana Kerja perlu direncanakan secara matang, sehingga proses penyusunannya perlu memperhatikan isu-isu strategis. Adapun isu-isu strategis yang berkembang antara lain :

- a. Urusan Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak
  - Masih belum terpenuhinya jaminan penghormatan, perlindungan dan pemenuhan hak-hak dasar perempuan dan anak serta belum setaranya kualitas hidup dan peran perempuan dalam pembangunan, permasalahan ini yang lebih dikenal dengan sebutan 3 M yaitu (1) Akhiri kesenjangan Ekonomi, Politik dan pengambilan keputusan perempuan, (2) Akhiri kekerasan terhadap perempuan dan anak, dan (3) Akhiri perdagangan orang.
- b. Urusan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana

Permasalahannya adalah masih rendahnya minat akseptor KB metode Kontrasepsi Jangka Panjang (MKJP), lemahnya koordinasi lintas program dalam mewujudkan KB yang responsif gender, tingginya angka perkawinan usia anak dan masih banyaknya usia remaja (sekolah) yang belum mendapatkan fasilitasi pengembangan kualitas diri melalui wadah/forum PIK R dan BKR.

c. Urusan Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil Sampai saat ini permasalahan yang timbul adalah masih kurangnya kesadaran/pemahaman masyarakat akan pentingnya dokumen dan belum optimalnya pelaksanaan KTP-EI, serta belum optimalnya pemanfaatan data kependudukan.

## 2.4 Review Terhadap Rancangan RKPD

Berdasar pada rancangan RKPD serta memperhatikan sasaran dan prioritas pembangunan, program dan kegiatan, indikator dan target kinerja serta pagu indikatif Perangkat Daerah, maka analisis kebutuhan Rencana Kerja Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur Tahun 2023, adalah dapat dilihat pada Tabel 2.4 sebagai berikut :

Tabel 2.4
Review Terhadap Rancangan Awal RKPD Tahun 2023
Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan
Provinsi Jawa Timur

Nama Perangkat Daerah: Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil Aı	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.01	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Jawa Timur	Persentase indikator program yang tercapai	100%	23.007.889.000	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Jawa Timur	Persentase indikator program yang tercapai	100%	21.354.230.200	
			Persentase realisasi anggaran	95,9%				Persentase realisasi anggaran	95,9%		
			Indeks profesionalitas ASN	81,15				Indeks profesionalitas ASN	81,15		
2.08.01.1.01	Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jawa Timur	Jumlah Dokumen perencanaan dan anggaran Perangkat Daerah	9 Dokumen	689.141.000	Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jawa Timur	Jumlah Dokumen perencanaan dan anggaran Perangkat Daerah	9 Dokumen	450.929.720	
2.08.01.1.01.01	Penyusunan Dokumen Perencaaan Perangkat Daerah		Jumlah dokumen perencanaan Perangkat Daerah	7 Dokumen	429.623.030	Penyusunan Dokumen Perencaaan Perangkat Daerah		Jumlah dokumen perencanaan Perangkat Daerah	7 Dokumen	319.754.310	
2.08.01.1.01.02	Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA SKPD		Jumlah Dokumen RKA	1 Dokumen	17.988.000	Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA SKPD		Jumlah Dokumen RKA –SKPD dan Laporan Hasil Koodinasi Penyusunan Dokumen RKA- SKPD	1 Dokumen	17.988.000	
2.08.01.1.01.03	Koordinasi dan Penyusunan Dokumen Perubahan RKA SKPD		Jumlah Dokumen Perubahan RKA	1 Dokumen	16.234.000	Koordinasi dan Penyusunan Dokumen Perubahan RKA SKPD		Jumlah Dokumen Perubahan RKA – SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen	1 Dokumen	16.234.000	

Kode		Rancangan /	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
								Perubahan RKA- SKPD			
2.08.01.1.01.04	Koordinasi dan Penyusunan DPA SKPD		Jumlah Dokumen DPA	1 Dokumen	12.488.000	Koordinasi dan Penyusunan DPA SKPD		Jumlah Dokumen DPA –SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen DPA- SKPD	1 Dokumen	12.488.000	
2.08.01.1.01.05	Koordinasi dan Penyusunan Perubahan DPA SKPD		Jumlah Dokumen DPA Perubahan	1 Dokumen	14.240.000	Koordinasi dan Penyusunan Perubahan DPA SKPD		Jumlah Dokumen Perubahan DPA- SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen Perubahan DPA- SKPD	1 Dokumen	14.240.000	
2.08.01.1.01.06	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtiar Realisasi Kinerja SKPD		Jumlah Dokumen Capaian Kinerja	4 Laporan	129.221.970	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtiar Realisasi Kinerja SKPD		Jumlah Laporan Capaian Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Iikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	4 Laporan	43.897.970	
2.08.01.1.01.07	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah		Jumlah Dokumen Evaluasi Kinerja	4 Laporan	69.346.000	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah		Jumlah Laporan Evaluasi Kinerja Perangkata Daerah	4 Laporan	26.327.440	
2.08.01.1.02	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jawa Timur	Jumlah Laporan Pertanggungja waban Keuangan	12 Laporan	19.343.748.000	Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jawa Timur	Jumlah Laporan Pertanggungjaw aban Keuangan	12 Dokumen	18.028.522.040	
2.08.01.1.02.01	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN		Jumlah laporan pembayaran Gaji dan Tunjangan	12 laporan	18.343.748.000	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN		Jumlah orang yang menerima gaji dan tunjangan ASN	70 Orang/Bul an	16.978.172.000	
2.08.01.1.02.02	Penyediaan administrasi Pelaksanaan Tugas ASN		Jumlah Laporan Administrasi	12 Dokumen	538.368.000	Penyediaan administrasi Pelaksanaan Tugas ASN		Jumlah Dokumen Hasil Penyediaan	12 Dokumen	508.320.000	

Kode		Rancangan <i>i</i>	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			Pelaksanaan Tugas ASN					Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN			
2.08.01.1.02.03	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD		Jumlah laporan verifikasi penatausahaan	12 Dokumen	339.471.509	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD		Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/verifikas i keuangan SKPD	12 Dokumen	437.364.290	
2.08.01.1.02.04	Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi SKPD		Jumlah laporan akuntansi Perangkat Daerah	12 Dokumen	50.240.000	Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi SKPD		Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Pelaksanaan AKutansi SKPD	12 Dokumen	42.200.000	
2.08.01.1.02.05	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD		Jumlah Dokumen Keuangan SKPD	2 Laporan	9.401.545	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD		Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	2 Laporan	9.543.000	
2.08.01.1.02.06	Pengelolaan dan Penyiapan Bahan Tanggapan Pemeriksaan		Jumlah Dokumen Tanggapan atas LHP	1 Dokumen	25.185.910	Pengelolaan dan Penyiapan Bahan Tanggapan Pemeriksaan		Jumlah Dokumen Bahan Tanggapan Pemeriksaan dan Tindak Lanjut Pemeriksaan	1 Dokumen	21.406.500	
2.08.01.1.02.07	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulanan/Semeste ran SKPD		Jumlah Laporan keuangan/Bulanan /Triwulanan/Seme steran SKPD	12 Laporan	29.147.615	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulanan/Semester an SKPD		Jumlah Laporan Keuangan Bulanan/ Triwulanan/Semes teran SKPD dan Laporan Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulana n/Semesteran SKPD	12 Laporan	24.953.00	
2.08.01.1.02.08	Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran		Jumlah Dokumen Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	1 DOkumen	8.185.421	Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran		Jumlah Dokumen Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	1 Dokumen	6.563.250	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.01.1.05	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jawa timur	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	12 Dokumen	430.000.000	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jawa timur	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	12 Dokumen	614.342.440	
2.08.01.1.05.02	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya		Jumlah paket pakaian Dinas beserta Atribut kelengkapan dinas	1 Paket/LS	80.000.000	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya		Jumlah paket pakaian Dinas beserta Atribut kelengkapan dinas	1 Paket	50.000.000	
2.08.01.1.05.04	Koordinasi dan Pelaksanaaan Sistem Informasi Kepegawaian		Jumlah Laporan data pegawai	12 Laporan	85.000.000	Koordinasi dan Pelaksanaaan Sistem Informasi Kepegawaian		Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Pelaksanaan Sistem Informasi Kepegawaian	12 Dokumen	43.000.000	
2.08.01.1.05.05	Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai		Jumlah laporan SKP	12 Laporan	250.000.000	Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai		Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai	12 Dokumen	496.342.440	
2.08.01.1.05.09	Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi		Jumlah Laporan Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi	1 Laporan	15.000.000	Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi		Jumlah Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi yang Mengikuti Pendidikan dan Pelatihan	1 Orang	25.000.000	
2.08.01.1.06	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jawa Timur	Jumlah Laporan Penyediaan Barang dan Jasa	11 laporan	590.000.000	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jawa Timur	Jumlah Laporan Penyediaan Barang dan Jasa	8 laporan	404.794.034	
2.08.01.1.06.01	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor		Jumlah paket pengadaan	1 Paket/LS	20.000.000	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor		Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan	1 Paket	6.000.000	
2.08.01.1.06.02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor		Jumlah paket pengadaan	1 Paket/LS	205.000.000	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor		Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	3 Paket	54.635.000	

(1) 2.08.01.1.06.03  2.08.01.1.06.05  2.08.01.1.06.06  2.08.01.1.06.07  2.08.01.1.06.08  2.08.01.1.06.09		Rancangan .	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.01.1.06.03	Penyediaan Peralatan Rumah Tangga		Jumlah paket pengadaan	1 Paket/LS	2.000.000	Penyediaan Peralatan Rumah Tangga		Jumlah Paket Peralatan Rumah Tangga yang Disediakan	2 Paket	51.584.750	
2.08.01.1.06.05	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan		Jumlah paket pengadaan	1 Paket/LS	115.000.000	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan		Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	2 Paket	54.768.284	
2.08.01.1.06.06	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- Undangan		Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- Undangan yang Disediakan	0 Paket/LS	0	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- undangan		Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- Undangan yang Disediakan	6 Dokumen	7.000.000	
2.08.01.1.06.07	Penyediaan Bahan / Material		Jumlah Paket Bahan/Material yang Disediakan	1 Paket/LS	20.000.000	Penyediaan Bahan / Material		Jumlah Paket Bahan/Material yang Disediakan	0 Paket	-	
2.08.01.1.06.08	Fasilitasi Kunjungan Tamu		Jumlah Laporan Fasilitasi Kunjungan Tamu	1 Paket/LS	8.000.000	Fasilitasi Kunjungan Tamu		Jumlah Laporan Fasilitasi Kunjungan Tamu	1 Laporan	83.000.000	
2.08.01.1.06.09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD		Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	4 Laporan	220.000.000	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD		Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	4 Laporan	143.116.000	
2.08.01.1.06.10	Penatausahaan arsip dinamis pada SKPD		Jumlah Dokumen Penatausahaan Arsip Dinamis pada SKPD	1 Dokumen	0	Penatausahaan arsip dinamis pada SKPD		Jumlah Dokumen Penatausahaan Arsip Dinamis pada SKPD	1 Dokumen	4.690.000	
2.08.01.1.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	Jumlah laporan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	12 Laporan	1.110.000.000	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	Jumlah laporan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	12 Laporan	941.420.395	
2.08.01.1.08.02	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik		Jumlah penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	12 Bulan	560.000.000	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik		Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	12 Laporan	484.658.795	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.01.1.08.04	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor		Jumlah Jasa	1 Paket	550.000.000	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor		Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	12 Laporan	456.761.600	
2.08.01.1.09	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	Jumlah laporan aset tetap yang terpelihara	12 Laporan	830.000.000	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	Jumlah laporan aset tetap yang terpelihara	5 Laporan	839.221.571	
2.08.01.1.09.01	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan		Jumlah Jasa	1 Paket/LS	180.000.000	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan		Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan Dibayarkan Pajaknya	7 Unit	163.402.529	
2.08.01.1.09.06	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya		Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang dipelihara	1 Paket/LS	175.000.000	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya		Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang dipelihara	5 Unit	45.000.000	
2.08.01.1.09.08	Pemeliharaan Aset Tak Berwujud		Jumlah Pemeliharaan Aset Tak Berwujud	1 Paket/LS	100.000.000	Pemeliharaan Aset Tak Berwujud		Jumlah Aset Tak berwujud yang Dipelihara	1 Unit	1.000.0000	
2.08.01.1.09.09	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya		Jumlah Pemeliharaan/Reh abilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	1 Paket/LS	200.000.000	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya		Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhab ilitasi	1 Unit	599.819.042	
2.08.01.1.09.10	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya		Jumlah Pemeliharaan/Reh abilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	1 Paket/LS	175.000.000	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya		Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhab ilitasi	1 Unit	30.000.000	
2.08.01.1.13	Fasilitasi Materi dan Komunikasi Pimpinan	Jawa Timur	Persentase Produk Kehumasan	100%	15.000.000	Fasilitasi Materi dan Komunikasi Pimpinan	Jawa Timur	Persentase Produk Kehumasan	100%	75.000.000	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	Analisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			yang terverifikasi					yang terverifikasi			
2.08.01.1.13.03	Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan		Jumlah hasil olah konten dokumentasi Kegiatan Kepala Dinas	1 Paket	15.000.000	Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan		Jumlah Laporan Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan	1 Laporan	75,000,000	
2.08.02.1.01	Program Pengarusutamaan Gender dan Pemberdayaan Perempuan	Jawa Timur	Persentase Kelembagaan Daerah Responsif Gender	79%	2.614.750.000	Program Pengarusutamaan Gender dan Pemberdayaan Perempuan	Jawa Timur	Persentase Kelembagaan Daerah Responsif Gender	79%	1.270.000.000	
	·		Persentase ARG Jawa Timur	50%				Persentase ARG Jawa Timur	50%		
			Persentase Kab/Kota yang melakukan pemberdayaan perempuan bidang politik, sosial, budaya, ekonomi dan lingkungan	100%				Persentase Kab/Kota yang melakukan pemberdayaan perempuan bidang politik, sosial, budaya, ekonomi dan lingkungan	100%		
2.08.02.1.01	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang mempunyai Peraturan Perundangan PUG (Perda/Perbup/ Wali)	30 Kab/Kota	1.174.750.000	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang mempunyai Peraturan Perundangan PUG (Perda/Perbup/ Wali)	30 Kab/Kota	385.000.000	
			Jumlah Dokumen PPRG yang telah diverifikasi	62 Dokumen				Jumlah Dokumen PPRG yang telah diverifikasi	62 Dokumen		
2.08.02.1.01.01	Koordinasi dan sinkronisasi perumusan kebijakan		Jumlah kebijakan PUG Prov yang telah dihasilkan	30 PD Prov	564.138.000	Koordinasi dan sinkronisasi perumusan kebijakan		Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronisasi	1 Dokumen	130.000.000	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	pelaksanaan PUG kewenangan Provinsi					pelaksanaan PUG kewenangan Provinsi		Perumusan Kebijakan Pelaksanaan Pengarustamaan Gender (PUG) Kewenangan Provinsi			
2.08.02.1.01.02	Koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan PUG kewenangan Provinsi		Jumlah laporan hasil monitoring evaluasi sinkronisasi pelaksanaan PUG Prov	60 Laporan	183.370.000	Koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan PUG kewenangan Provinsi		Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronasi Pelaksanaan Pengarustamaan Gender (PUG) Kewenangan Provinsi	1 Dokumen	100.000.000	
2.08.02.1.01.03	Advokasi kebijakan dan pendampingan pelaksanaan PUG termasuk PPRG kewenangan Provinsi		Jumlah PD yang mendapatkan pendampingan	65 PD Prov	360.934.000	Advokasi kebijakan dan pendampingan pelaksanaan PUG termasuk PPRG kewenangan Provinsi		Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapat Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan Pengarustamaan Gender (PUG) termasukPerencaa n Pembangunan Responsif Gender (PPRG) Kewenangan Provinsi	55 Perangkat Daerah	80.000.000	
2.08.02.1.01.04	Sosialisasi kebijakan pelaksanaan PUG termasuk PPRG termasuk kewenangan Provinsi		Jumlah lembaga non pemerintahan yang mendapat sosialisasi pelaksanaan PUG	28 lembaga	66.308.000	Sosialisasi kebijakan pelaksanaan PUG termasuk PPRG termasuk kewenangan Provinsi		Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapat Sosialisasi kebijakan Pelaksanaan Pengarustamaan Gender (PUG) termasuk Perencaan	55 Perangkat Daerah	75.000.000	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
								Pembangunan Responsif Gender (PPRG)			
2.08.02.1.02	Pemberdayaan Perempuan Bidang Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi pada Organisasi Kemasyarakatan Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Perempuan yang menjadi anggota parlemen	38 Orang	1.390.000.000	Pemberdayaan Perempuan Bidang Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi pada Organisasi Kemasyarakatan Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Perempuan yang menjadi anggota parlemen	38 Orang	505.000.000	
			Jumlah perempuan sebagai tenaga profesional	38 Orang				Jumlah perempuan sebagai tenaga professional	38 Orang		
			Jumlah perempuan yang memberikan kontribusi pendapatan keluarga	500 Orang				Jumlah perempuan yang memberikan kontribusi pendapatan keluarga	80 Orang		
2.08.02.1.02.01	Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Perempuan di Bidang Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah peserta sosialisasi peningkatan partisipasi perempuan dalam bidang politik, sosial, dan budaya	120 Orang	300.000.000	Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Perempuan di Bidang Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi		Jumlah Dokumen Hasil Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Perempuan di Bidang Politik, Hukum, Sosial dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	1 Dokumen	430.000.000	
2.08.02.1.02.02	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Peningkatan Partisipasi Perempuan dalam Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Advokasi Kebijakan dan Pendampingan peningkatan partisipasi perempuan dalam politik, hukum.	1 Kali	1.090.000.000	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Peningkatan Partisipasi Perempuan dalam Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi		Jumlah Organisasi Masyarakat yang mendapat Advokasi dan Pendampingan Kebijakan Peningkatan Partisi Perempuan di Bidang Politik,	25 Organisasi	75.000.000	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil Aı	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			Sosial dan ekonomi					Hukum, Sosial dan Ekonomi Kewenangan Provinsi Kepada Organisasi Masyarakat di Kabupaten/Kota			
2.08.02.1.03	Penguatan & pengembangan penyedia lay pemberdayaan perempuan keeweangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah penguatan dan pengembangan penyedia layanan pemberdayaan perempuan	100 Orang	50.000.000	Penguatan & pengembangan penyedia lay pemberdayaan perempuan keeweangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah Peserta penguatan dan pengembangan penyedia layanan pemberdayaan perempuan	100 Orang	380.000.000	
2.08.02.1.03.03	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah PD dan Kab/Kota yang mendapatkan Komunikasi Informasi dan Edukasi Pemberdayaan dan Perlindungan Perempuan	38 PD dan Kab/Kota	50.000.000	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi yang Tersedia Pemberdayaan dan Perlindungan Perempuan	2 Dokumen	380,000,000	
2.08.03	Program Perlindungan Perempuan		Jumlah kebijakan yang dikeluarkan terkait pencegahan dan penguatan yang mendukung perlindungan perempuan	1 Kebijaka n	487.000.000	Program Perlindungan Perempuan		Jumlah kebijakan yang dikeluarkan terkait pencegahan dan penguatan yang mendukung perlindungan perempuan	1 Kebijaka n	381.729.720	
2.08.03.1.01	Pencegahan Kekerasan terhadap Perempuan yang melibatkan para Pihak Lingkup Daerah	Jawa Timur	Jumlah kerjasama penanganan pencegahan kekerasan	1 Dokumen	280.000.000	Pencegahan Kekerasan terhadap Perempuan yang melibatkan para Pihak Lingkup Daerah Provinsi	Jawa Timur	Jumlah kerjasama penanganan pencegahan kekerasan	1 Dokumen	356.729.720	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota		terhadap perempuan dengan para pihak penyedia layanan			dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota		terhadap perempuan dengan para pihak penyedia layanan			
2.08.03.1.01.01	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Perempuan Kewenangan Provinsi		Jumlah peserta Koordinasi dan Sinkronisasi pencegahan kekerasan dan TPPO terhadap perempuan	100 Orang	130.000.000	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Perempuan Kewenangan Provinsi		Jumlah Dokumen hasil koordinasi dan sinkronasi pelaksanaan kebijakan, program dan kegiatan pencegahan kekerasan terhadap perempuan kewenangan provinsi	1 Dokumen	62.500,000	
2.08.03.1.01.02	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi		Jumlah peserta Advokasi kebijakan layanan perlindungan perempuan	86 Orang	150.000.000	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi		Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapatkan Advokasi dan Pendampingan Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi	55 PD	294.229.720	
2.08.03.1.03	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah lembaga penyedia layanan perlindungan perempuan yang aktif	15 Lembaga	207.000.000	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah lembaga penyedia layanan perlindungan perempuan yang aktif	15 Lembaga	25.000.000	
2.08.03.1.03.01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Penyediaan Sarana Prasarana Layanan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi		Jumlah PD/Kab/Kota yang mempunyai sarana prasarana layanan perempuan korban	1 PD/Kab Kota	25.000.000	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Penyediaan Sarana Prasarana Layanan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi		Jumlah Dokumen Hasil Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Penyediaan	0 Dokumen	-	

Kode		Rancangan <i>I</i>	Awal RKPD Tahun 2	023		_	Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			kekerasan yang sesuai dengan SOP					Sarana Prasarana Layanan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi			
2.08.03.1.03.02	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Lembaga Penyedia Layanan Penanganan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi		Jumlah peserta pelatihan kualitas SDM Penyedia Layanan	20 Orang	32.000.000	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Lembaga Penyedia Layanan Penanganan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi		Jumlah Sumberdaya Lembaga Penyedia Layanan Penanganan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi yang mendapatkan Peningkatan Kapasitas	0 Orang	0	
2.08.03.1.03.03	Penyediaan Kebutuhan Spesifik bagi Perempuan dalam Situasi Darurat dan Kondisi Khusus Kewenangan Provinsi		Jumlah kebutuhan spesifik yang tercukupi bagi perempuan	10 Orang	50.000.000	Penyediaan Kebutuhan Spesifik bagi Perempuan dalam Situasi Darurat dan Kondisi Khusus Kewenangan Provinsi		Jumlah Perempuan dalam Situasi Darurat dan Kondisi Khusus kewenangan provinsi yang Mendapatkan pemenuhan Kebutuhan Spesifik	50 Orang	25.000.000	
2.08.03.1.03.04	Penguatan Jejaring antar Lembaga Penyedia Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jawa Timur	Jumlah peserta penguatan jejaring penyedia layanan perlindungan perempuan	15 Orang	100.000.000	Penguatan Jejaring antar Lembaga Penyedia Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Hasil Penguatan Jejaring Antar Lembaga Penyedia Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	0 Dokumen	0	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.04	Program Peningkatan Kualitas Keluarga	Jawa Timur	Persentase kebijakan kualitas keluarga yang dikeluarkan	30%	125.250.000	Program Peningkatan Kualitas Keluarga	Jawa Timur	Persentase kebijakan kualitas keluarga yang dikeluarkan	30%	1.249.200.000	
2.08.04.1.01	Peningkaan kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan Gender (KG) dan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Kabkota yang mempunyai kebijakan kualitas keluarga	6 Kab/Kota	125.250.000	Peningkaan kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan Gender (KG) dan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Kab kota yang mempunyai kebijakan kualitas keluarga	6 Kab/Kota	1.099.200.000	
2.08.04.1.01.01	Advokasi kebijakan dan pendampingan keluarga untuk mewujudkan KG dan perlindungan anak kewenangan provinsi		Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan advokasi kebijakan dan pendampingan keluarga untuk mewujudkan KG dan perlindungan anak	0 Kab/Kota	0	Advokasi kebijakan dan pendampingan keluarga untuk mewujudkan KG dan perlindungan anak kewenangan provinsi		Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapatkan advokasi dan pendampingan keluarga untuk mewujudkan KG dan Perlindungan Anak Kewenangan Provinsi dan Lintas Kabupaten/Kota	38 PD	81.657.386	
2.08.04.1.01.02	Pelaksanaan Komunikasi , Informasing, Edukasi KG dan Perlindungan Anak bagi Keluarga Kewenangan Provinsi		Jumlah peserta sosialisasi KIE, KG, dan PA	175 Orang	125.250.000	Pelaksanaan Komunikasi , Informasing, Edukasi KG dan Perlindungan Anak bagi Keluarga Kewenangan Provinsi		Jumlah Dokumen Komunikasi, Informasi, Edukasi (KIE) kesetaraan Gender (KG) dan Perlindungan Anak Kewenangan Provinsi yang Tersedia	1 Dokumen	100.754.024	
2.08.04.1.01.03	Pengembangan kegiatan masyarakat untuk peningkatan kualitas keluarga kewenangan provinsi		Jumlah kebijakan pengembangan kesmas yang dihasilkan	2 Dokumen	0	Pengembangan kegiatan masyarakat untuk peningkatan kualitas keluarga kewenangan provinsi		Jumlah Dokumen Hasil Pengembangan Kegiatan Masyarakat untuk Peningkatan kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	2 Dokumen	916.788.590	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 20	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.04.1.02	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Hak Anak Kewenangan Provinsi		Jumlah Lembaga Penyedia Layanan yang tersedia dan aktif dalam meningkatkan kualitas keluarga	0	0	Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Hak Anak Kewenangan Provinsi		Jumlah Lembaga Penyedia Layanan yang tersedia dan aktif dalam meningkatkan kualitas keluarga	10 lembaga	130.000.000	
2.08.04.1.02.01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi		Jumlah Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi yang Mendapat Advokasi dan Pendampingan	0	0	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi		Jumlah Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi yang Mendapat Advokasi dan Pendampingan	5 Lembaga	50.000.000	
2.08.04.1.02.02	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi		Jumlah Sumberdaya Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi yang Mendapat Peningkatan Kapasitas	0	0	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi		Jumlah Sumberdaya Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi yang Mendapat Peningkatan Kapasitas	50 Orang	50.000.000	
2.08.04.1.02.03	Penguatan Jejaring Antar Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi		Jumlah Dokumen Hasil Penguatan Jejaring Antar Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	0	0	Penguatan Jejaring Antar Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi		Jumlah Dokumen Hasil Penguatan Jejaring Antar Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	3 Dokumen	30.000.000	
2.08.04.1.03	Penyediaan Layanan bagi Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Hak		Jumlah Penyedia Layanan yang	0	0	Penyediaan Layanan bagi Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Hak		Jumlah Penyedia Layanan yang	3 Penyedia layanan	20.000.000	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	Anak yang Wilayah Kerjanya Lintas Daerah Kabupaten/Kota		wilayah kerjanya lintas kab./kota			Anak yang Wilayah Kerjanya Lintas Daerah Kabupaten/Kota		wilayah kerjanya lintas kab./kota			
2.08.04.1.03.01	Pelaksanaan Penyediaan Layanan Komprehensif bagi Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Perlindungan Anak yang Wilayah Kerjanya Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota		Jumlah Layanan Komprehensif bagi keluarga dalam Mewujudkan KG dan Perlindungan Anak yang Wilayah Kerjanya Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	0	0	Pelaksanaan Penyediaan Layanan Komprehensif bagi Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Perlindungan Anak yang Wilayah Kerjanya Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota		Jumlah Layanan Komprehensif bagi keluarga dalam Mewujudkan KG dan Perlindungan Anak yang Wilayah Kerjanya Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	3 layanan	20.000.000	
2.08.05	Program Pengelolaan Sistem Data Gender dan Anak	Jawa Timur	Prosentase PD yang memanfaatkan data gender dan anak	40%	320.000.000	Program Pengelolaan Sistem Data Gender dan Anak	Jawa Timur	Prosentase PD yang memanfaatkan data gender dan anak	40%	330.929.720	
2.08.05.1.01	Pengumpulan, Pengolahan Analisis dan Penyajian Data Gender dan Anak dalam Kelembagaan Data di Tingkat Daerah Provinsi		Jumlah OPD yang memasukkan Data Gender dan Anak dalam Aplikasi SIGA	50 OPD	320.000.000	Pengumpulan, Pengolahan Analisis dan Penyajian Data Gender dan Anak dalam Kelembagaan Data di Tingkat Daerah Provinsi		Jumlah OPD yang memasukkan Data Gender dan Anak dalam Aplikasi SIGA	50 OPD	330.929.720	
2.08.05.1.01.01	Penyediaan Data Gender dan Anak Provinsi		Jumlah PD yang memiliki data terpilah gender dan anak	45 PD Prov	192.214.000	Penyediaan Data Gender dan Anak Provinsi		Jumlah Dokumen Data Gender dan Anak Provinsi yang Tersedia	1 Dokumen	50.000.000	
2.08.05.1.01.02	Penyajian dan Pemanfaatan Data Gender dan Anak dalam kelembagaan data Provinsi		Jumlah buku yang dihasilkan	3 Buku	127.786.000	Penyajian dan Pemanfaatan Data Gender dan Anak dalam kelembagaan data Provinsi		Jumlah Dokumen Penyajian dan Pemanfaatan Data Gender dan Anak dalam Kelembagaan Data Provinsi	1 Dokumen	280.929.720	
2.08.06	Program Pemenuhan Hak Anak (PHA)	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang	100%	1.180.000.000	Program Pemenuhan Hak Anak (PHA)	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang	100%	1.249.718.400	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil Ar	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			melaksanakan Pemenuhan Hak Anak (PHA)					melaksanakan Pemenuhan Hak Anak (PHA)			
2.08.06.1.01	Pelembagaan PHA pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, dan Dunia Usaha yang melaksanakan PHA	4 Lembaga	590.000.000	Pelembagaan PHA pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, dan Dunia Usaha yang melaksanakan PHA	4 Lembaga	251.198.160	
2.08.06.1.01.01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Organisasi Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi yang Mendapat Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha	4 Lembaga	392.000.000	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Organisasi Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi yang Mendapat Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha	4 Organisasi	251.198.160	
2.08.06.1.01.02	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelembagaan Pemenuhan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah peserta koordinasi dan sinkronisasi pelembagaan PHA	76 Orang	198.000.000	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelembagaan Pemenuhan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronasi Pelembagaan Pemenuhan Hak Anak Kewenangan Provinsi	0 Dokumen	0	
2.08.06.1.02	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Persentase lembaga/jejarin g yang mendorong Penguatan dan Pengembangan	100%	590.000.000	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Persentase lembaga/jejarin g yang mendorong Penguatan dan Pengembangan	100%	998.520.240	

2.08.06.1.02.02		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil Aı	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak					Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak			
2.08.06.1.02.01	Penyediaan layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah peserta Penyedia layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak	76 Orang	330.000.000	Penyediaan layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah anak yang Mendapatkan Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	76 Orang	998.520.240	
2.08.06.1.02.02	Koordinasi dan Sinkronisasi pelaksanaan pendampingan peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi		Jumlah peserta yang mendapatkan pendampingan peningkatan kualitas hidup anak	0 PD	0	Koordinasi dan Sinkronisasi pelaksanaan pendampingan peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi		Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronasi Pelaksanaan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	0 Dokumen	0	
2.08.06.1.02.03	Pengembangan Komunikasi Informasi Edukasi Pemenuhan Hak Anak bagi Lembaga penyedia layanan peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah peserta Komunikasi Informasi Edukasi Pemenuhan Hak Anak bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak	76 Orang	260.000.000	Pengembangan Komunikasi Informasi Edukasi Pemenuhan Hak Anak bagi Lembaga penyedia layanan peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemenuhan Hak Anak bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	0 Dokumen	0	
2.08.06.1.02.04	Penguatan jejaring antar lembaga penyedia layanan peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi		Jumlah lembaga / jejaring yang aktif/terdaftar	0 Lembaga	0	Penguatan jejaring antar lembaga penyedia layanan peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota		Jumlah Dokumen Penguatan Jejaring Antar Lembaga Penyedia Layanan	0 Dokumen	0	

Kode		Rancangan /	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil Ar	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	dan lintas daerah kabupaten/kota							Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota			
2.08.07	Program Perlindungan Khusus Anak	Jawa Timur	Jumlah kebijakan yang dikeluarkan terkait pencegahan dan penguatan yang mendukung perlindungan anak	1 Dokumen	689.000.000	Program Perlindungan Khusus Anak	Jawa Timur	Jumlah kebijakan yang dikeluarkan terkait pencegahan dan penguatan yang mendukung perlindungan anak	1 Dokumen	231.211.320	
2.08.07.1.01	Pencegahan Kekerasan terhadap Anak yang Melibatkan para Pihak Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jawa Timur	Jumlah Perangkat Daerah Provinsi dan Kab/Kota yang berpartisipasi dalam Pencegahan Kekerasan terhadap Anak	58 PD Provinsi dan Kab/Kota	590.000.000	Pencegahan Kekerasan terhadap Anak yang Melibatkan para Pihak Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jawa Timur	Jumlah Perangkat Daerah Provinsi dan Kab/Kota yang berpartisipasi dalam Pencegahan Kekerasan terhadap Anak	58 PD Provinsi dan Kab/Kota	231.211.320	
2.08.07.1.01.01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah peserta yang mengikuti Advokasi pencegahan kekerasan terhadap anak	76 Orang	475.000.000	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Organisasi yang mendapat Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	38 Organisasi	231.211.320	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 20	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.07.1.01.02	Koordinasi dan Sinkronisasi Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah peserta Rapat Koordinasi dan sinkronisasi Pencegahan Kekerasan terhadap Anak	76 Orang	115.000.000	Koordinasi dan Sinkronisasi Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronisasi Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	0 Dokumen	0	
2.08.07.1.02	Penyediaan Layanan bagi Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus yang Memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi		Persentase Jenis Layanan yang Tersedia	100%	34.000.000	Penyediaan Layanan bagi Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus yang Memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi		Persentase Jenis Layanan yang Tersedia	100 %	0	
2.08.07.1.01.02.03	Pengembangan Komunikasi, Informasi, Edukasi anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi		Jumlah peserta sosialisasi terkait KIE anak yang memerlukan perlindungan khusus	38 Orang	34.000.000	Pengembangan Komunikasi, Informasi, Edukasi anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi		Jumlah Dokumen Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Anak yang memerlukan Perlindungan Khusus Kewenangan Provinsi	0 Dokumen	0	
2.08.07.1.03	Penguatan dan pengembangan lembaga Penyedia Layanan bagi anak yang memerlukan perlindungan Khusus tingkat daerah provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota		Persentase lembaga penyedia layanan bagi anak yang berpartisipasi untuk perlindungan khusus anak	100%	65.000.000	Penguatan dan pengembangan lembaga Penyedia Layanan bagi anak yang memerlukan perlindungan Khusus tingkat daerah provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota		Persentase lembaga penyedia layanan bagi anak yang berpartisipasi untuk perlindungan khusus anak	100%	0	
2.08.07.1.03.01	Koordinasi dan sinkronisasi penyediaan sarana prasarana layanan bagi anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi		Jumlah sarpras yang sudah tersedia (UPT PPA Provinsi)	2 Buah	20.000.000	Koordinasi dan sinkronisasi penyediaan sarana prasarana layanan bagi anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi		Jumlah Laporan Hasil Koordinasi dan Sinkronasi Penyediaan Sarana Prasarana Layanan bagi Anak	0 Laporan	0	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
								yang memerlukan Perlindungan Khusus			
2.08.07.1.03.02	Koordinasi dan sinkronisasi peningkatan kapasitas Sumber Daya Lembaga penyedia layanan anak yg memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi		Jumlah peserta Koordinasi dan sinkronisasi peningkatan kapasitas SDM	25 Orang	25.000.000	Koordinasi dan sinkronisasi peningkatan kapasitas Sumber Daya Lembaga penyedia layanan anak yg memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi		Jumlah dokumen hasil koordinasi dan sinkronasi peningkatan kapasitas sumber daya lembaga penyedia layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus usaha kewenangan provinsi	0 Dokumen	0	
2.08.07.1.03.03	Koordinasi dan sinkronisasi penguatan jejaring antar Lembaga penyedia layanan anak yg memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi		Jumlah jejaring penyedia layanan anak yang aktif	15 Jejaring	20.000.000	Koordinasi dan sinkronisasi penguatan jejaring antar Lembaga penyedia layanan anak yg memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi		Jumlah dokumen hasil koordinasi dan sinkronasi penguatan jejaring antar lembaga penyedia layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	0 Dokumen	0	
2.14.02	Program Pengendalian Penduduk	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang telah melaksanakan 5 pilar dalam GDPK	32%	639.105.000	Program Pengendalian Penduduk	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang telah melaksanakan 5 pilar dalam GDPK	32%	330.929.720	
2.14.02.1.01	Pemaduan dan Sinkronisasi Kebijakan Pemerintah Pusat dengan Pemerintah Daerah Provinsi dalam rangka		Jumlah Kab/Kota yang telah menyusun 5 Pilar dalam GDPK	12 Kab/Kota	639.105.000	Pemaduan dan Sinkronisasi Kebijakan Pemerintah Pusat dengan Pemerintah Daerah Provinsi dalam rangka		Jumlah Kab/Kota yang telah menyusun 5 Pilar dalam GDPK	12 Kab/Kota	330.929.720	

Kode (1)		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	Pengendalian Kuantitas Penduduk					Pengendalian Kuantitas Penduduk					
2.14.02.1.01.01	Penyerasian Kebijakan Pembangunan Daerah Provinsi terhadap Kependudukan, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga (KKBPK)		Jumlah peserta yang mengikuti Penyerasian Kebijakan Pembangunan Daerah Provinsi terhadap Kependudukan, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga (KKBPK)	114 Orang	279.520.000	Penyerasian Kebijakan Pembangunan Daerah Provinsi terhadap Kependudukan, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga (KKBPK)		Jumlah dokumen hasil penyerasian kebijakan pembangunan daerah provinsi terhadap pembangunan keluarga, kependudukan, dan keluarga berencana (bangga kencana)	0 Dokumen	0	
2.14.02.1.01.03	Advokasi dan Sosialisasi GDPK		Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan Sosialisasi dan advokasi GDPK	38 Kab/Kota	359.585.000	Advokasi dan Sosialisasi GDPK		Jumlah laporan pelaksanaan Advokasi dan Sosialisasi GDPK	1 Laporan	330.929.720	
2.14.02.1.01.07	Advokasi dan Sosialisasi Pelaksanaan Pendidikan Kependudukan Jalur Formal di Satuan Pendidikan jenjang SLTA-MA, Jalur Nonformal dan Informal pada Ormas Pengelola Kelompok Kegiatan Masyarakat		Jumlah peserta yang mengikuti Advokasi dan Sosialisasi Pelaksanaan Pendidikan Kependudukan Jalur Formal di Satuan Pendidikan jenjang SLTA-MA, Jalur Nonformal dan Informal pada Ormas Pengelola Kelompok Kegiatan Masyarakat	0 Orang	0	Advokasi dan Sosialisasi Pelaksanaan Pendidikan Kependudukan Jalur Formal di Satuan Pendidikan jenjang SLTA-MA, Jalur Nonformal dan Informal pada Ormas Pengelola Kelompok Kegiatan Masyarakat		Jumlah dokumen hasil Advokasi dan Sosialisasi pelaksanaan pendidikan kependudukan jalur formal di satuan pendidikan jenjang SLTA-MA, jalur Nonformal dan Informal pada Ormas Pengelola kelompok kegiatan masyarakat	0 Dokumen	0	
2.14.03	Program Pembinaan Keluarga Berencana (KB)	Jawa Timur	Persentase jumlah kesertaan KB aktif (CPR)	66,50%	310.895.000	Program Pembinaan Keluarga Berencana (KB)	Jawa Timur	Persentase jumlah kesertaan KB aktif (CPR)	66,50%	100.000.000	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil Ar	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.14.03.1.01	Pengembangan Desain Program, Pengelolaan dan Pelaksanaan Advokasi, Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (KB) Sesuai Kearifan Budaya Lokal	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan pembinaan desain program berbasis kearifan lokal	38 Kab/Kota	310.895.000	Pengembangan Desain Program, Pengelolaan dan Pelaksanaan Advokasi, Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (KB) Sesuai Kearifan Budaya Lokal	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan pembinaan desain program berbasis kearifan lokal	38 Kab/Kota	100.000.000	
2.14.03.1.01.02	Pengembangan dan Penyediaan Materi dan Sarana Promosi, Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga Sesuai Kearifan Budaya Lokal	Jawa Timur	Jumlah kab/kota yang mendapatkan media promosi	38 Kab/Kota	245.415.538	Pengembangan dan Penyediaan Materi dan Sarana Promosi, Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga Sesuai Kearifan Budaya Lokal	Jawa Timur	Jumlah dokumen hasil pengembangan dan penyediaan materi dan sarana promosi, komunikasi, informasi, dan edukasi (KIE) pengendalian penduduk, keluarga berencana dan pembangunan keluarga sesuai kearifan budaya local	1 Dokumen	100.000.000	
2.14.03.1.01.04	Pelaksanaan Advokasi dan KIE Program KKBPK Melalui Mitra Kerja	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan advokasi dan KIE program KKBPK	38 Kab/Kota	65.479.462	Pelaksanaan Advokasi dan KIE Program KKBPK Melalui Mitra Kerja	Jawa Timur	Jumlah dokumen hasil Advokasi dan KIE program bangga kencana melalui mitra kerja	0 Dokumen	0	
2.14.04	Program Pemberdayaan dan Peningkatan Kesejahteraan Keluarga (KS)	Jawa Timur	Persentase Mitra Organisasi Kemasyarakata n di Jawa Timur yang telah mendapatkan pembinaan	85%	500.000.000	Program Pemberdayaan dan Peningkatan Kesejahteraan Keluarga (KS)	Jawa Timur	Persentase Mitra Organisasi Kemasyarakata n di Jawa Timur yang telah mendapatkan pembinaan	85%	550,000,000	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			Ketahanan dan Kesejahteraan keluarga					Ketahanan dan Kesejahteraan keluarga			
2.14.04.1.01	Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Jawa Timur	Jumlah pengelolaan desain program pembangunan keluarga melalui Pembinaa n Ketahanan dan kesejahteraan keluarga yang dilaksanakan	1 Buah	295.012.000	Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Jawa Timur	Jumlah pengelolaan desain program pembangunan keluarga melalui Pembinaa n Ketahanan dan kesejahteraan keluarga yang dilaksanakan	1 Buah	100.000.000	
2.14.04.1.01.01	Penyediaan Kebijakan Daerah bagi Pengembangan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga		Jumlah kebijakan Daerah bagi Pembangunan ketahanan Keluarga yang tersedia	0 Dokumen	0	Penyediaan Kebijakan Daerah bagi Pengembangan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga		Jumlah dokumen hasil kebijakan daerah bagi pengembangan ketahanan dan kesejahteraan keluarga	0 Dokumen	0	
2.14.04.1.01.03	Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga		Jumlah Mitra organisasi , Kemasyarakatan kader yang dibina ketahanan dan kesejahteraan keluarga	0 Organisasi	0	Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga		Jumlah dokumen hasil pembinaan ketahanan dan kesejahteraan keluarga	0 Dokumen	0	
2.14.04.1.01.04	Sosialisasi dan Pembinaan Remaja tentang Generasi Berencana		Jumlah kader remaja yang dibina tentang keluarga Berencana	0 Kader	0	Sosialisasi dan Pembinaan Remaja tentang Generasi Berencana		Jumlah orang mengikuti sosialisasi dan pembinaan remaja tentang generasi berencana	0 Orang	0	
2.14.04.1.01.05	Pembinaan Peningkatan Akses dan Kualitas Ketahanan Keluarga dan Remaja		Jumlah Kader yang dibina tentang akses dan kualitas	0 Kader	0	Pembinaan Peningkatan Akses dan Kualitas Ketahanan Keluarga dan Remaja		Jumlah Laporan Hasil Pembinaan Peningkatan Akses dan	0 Laporan	0	

Kode		Rancangan A	wal RKPD Tahun 2	023			Hasil Aı	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			ketahan keluarga dan remaja					Kualitas Ketahanan Keluarga dan Remaja			
2.14.04.1.01.06	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling- Remaja (PIK-R)	Jawa Timur	Jumlah Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling yang meningkat kapasitasnya	150 Orang	101.252.000	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling-Remaja (PIK-R)	Jawa Timur	Jumlah PIK-R yang mengikuti peningkatan kapasitas pengelola dan pelaksana pusat informasi konseling-Remaja (PIK-R)	38 Organisasi	50.000.000	
2.14.04.1.01.14	Pelaksanaan Fasilitasi, Pembimbingan, Pengembangan, dan Penguatan Penyiapan Pengasuhan 1000 HPK	Jawa Timur	Jumlah Mitra organisasi kemasyarakatan kader yang ter Fasilitasi, Pembimbingan, Pengembangan, dan Penguatan Penyiapan Pengasuhan 1000 HPK	150 Orang	193.760.000	Pelaksanaan Fasilitasi, Pembimbingan, Pengembangan, dan Penguatan Penyiapan Pengasuhan 1000 HPK	Jawa Timur	Jumlah dokumen hasil fasilitasi, pembimbingan, pengembangan, dan penguatan penyiapan pengasuhan 1000HPK	1 Dokumen	50.000.000	
2.14.04.1.02	Pemberdayaan dan Peningkatan Peran serta Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Daerah Provinsi dalam Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Jawa Timur	Jumlah mitra kerja aktif di tingkat provinsi yg diberdayakan di bidang KS	76 kelompok	204.988.000	Pemberdayaan dan Peningkatan Peran serta Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Daerah Provinsi dalam Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Jawa Timur	Jumlah mitra kerja aktif di tingkat provinsi yg diberdayakan di bidang KS	76 kelompo k/organi sasi/kad er	450.000.000	
2.14.04.1.02.03	Sosialisasi dan Promosi Tentang Pemberdayaan Ekonomi Keluarga dan Pengelolaan Keuangan Keluarga	Jawa Timur	Jumlah Kelompok Kegiatan UPPKS yang mendapatkan sosialisasi dan promosi tentang Tentang	0 Kelompok/ Orang	0	Sosialisasi dan Promosi Tentang Pemberdayaan Ekonomi Keluarga dan Pengelolaan Keuangan Keluarga	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil sosialisasi dan promosi tentang perberdayaan ekonomi keluarga	0 Laporan	0	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			Pemberdayaan Ekonomi Keluarga dan Pengelolaan Keuangan Keluarga					dan pengelolaan keuangan keluarga			
2.14.04.1.02.04	Peningkatan Kapasitas Mitra dan Organisasi Kemasyarakatan dalam Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga Melalui Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Bina Keluarga Lansia (BKL), Unit Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	Jawa Timur	Jumlah mitra organisasi kemasyarakatan yang ditingkatkan kapasitasnya dalam Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga Melalui Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Bina Keluarga Lansia (BKL), Unit Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	100 Organisasi /kelompok /orang	0	Peningkatan Kapasitas Mitra dan Organisasi Kemasyarakatan dalam Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga Melalui Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Bina Keluarga Lansia (BKL), Unit Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	Jawa Timur	Jumlah dokumen hasil peningkatan kapasitas mitra dan organisasi kemasyarakatan dalam pengelolaan program ketahanan keluarga melalui bina keluarga melalui bina keluarga femaja (BKR), bina keluarga remaja (BKR), bina keluarga lansia (BKL), unit peningkatan pendapatan keluarga sejahtera (UPPKS) dan pemberdayaan ekonomi keluarga	2 Dokumen	450.000.000	
2.12.02	Program Pendaftaran Penduduk	Jawa Timur	Persentase Perekaman KTP Elektronik	100%	0	Program Pendaftaran Penduduk	Jawa Timur	Persentase Perekaman KTP Elektronik	100%	205.000.000	
			Persentase Kartu Identitas Anak(KIA)	70%	0			Persentase Kartu Identitas Anak(KIA)	70%		
2.12.02.1.01	Pelayanan Pendaftaran Kependudukan	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang melaksanakan Pelayanan pendaftaran	100%	440.000.000	Pelayanan Pendaftaran Kependudukan	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang melaksanakan Pelayanan pendaftaran	100%	145.000.000	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 20	023			Hasil Ar	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			kependudukan sesuai standar					kependudukan sesuai standar			
2.12.02.1.01.01	Penetapan Kebijakan Teknis di Bidang Pendaftaran Penduduk Berdasarkan Kebijakan Nasional	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang telah melaksanakan kebijakan teknis di bidang pendaftaran penduduk berdasarkan kebijakan nasional	38 Kab/Kota	100.000.000	Penetapan Kebijakan Teknis di Bidang Pendaftaran Penduduk Berdasarkan Kebijakan Nasional	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Kebijakan Teknis di Bidang Pendaftaran Penduduk Berdasarkan Kebijakan Nasional yang Ditetapkan	0 Dokumen	0	
2.12.02.1.01.03	Penataan Tata Kelola Pelaksanaan Pendaftaran Penduduk Skala Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Kab./Kota yang telah melaksanakan SOP Pelayanan Pendaftaran Penduduk	38 Kab/Kota	260.000.000	Penataan Tata Kelola Pelaksanaan Pendaftaran Penduduk Skala Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Hasil tata kelola Pelaksanaan Pendaftaran Penduduk Skala Provinsi	0 Dokumen	0	
2.12.02.1.01.05	Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk terkait Pendaftaran Penduduk	Jawa Timur	Jumlah Kab./Kota yang mengikuti Peningkatan SDM dan SOP Kebijakan Pendaftaran Penduduk di Jawa Timur	38 Kab/Kota	80.000.000	Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk terkait Pendaftaran Penduduk	Jawa Timur	Jumlah dokumen tata cara perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, evaluasi, pengendalian dan penyusunan pelaporan adminduk terkait pendaftaran penduduk yang disusun	38 Dokumen	145.000.000	
2.12.02.1.02	Penyelenggaraan Pendaftaran Kependudukan	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang telah menyelenggara kan pendaftaran kependudukan sesuai standar	100%	0	Penyelenggaraan Pendaftaran Kependudukan	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang telah menyelenggarak an pendaftaran kependudukan sesuai standar	100%	0	

Kode		Rancangan /	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil Ar	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.12.02.1.02.01	Fasilitasi terkait Pendaftaran Penduduk (DAK NF Dana Yanminduk)	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang terfasilitasi terkait Pendaftaran Penduduk	0 Kab/Kota	0	Fasilitasi terkait Pendaftaran Penduduk	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil fasilitasi pendaftaran penduduk	0 Laporan	0	
2.12.02.1.02.02	Sosialisasi terkait Pendaftaran Penduduk (DAK NF Dana Yanminduk)	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang tersosialisasi terkait Pendaftaran Penduduk	0 Kab/Kota	0	Sosialisasi terkait Pendaftaran Penduduk	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil sosialisasi pendaftaran penduduk	0 Laporan	0	
2.12.02.1.03	Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Pendaftaran Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan pembinaan dan pengawasan Penyelenggaraa n Pendaftaran penduduk sesuai standar	38 Kab/Kota	70.000.000	Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Pendaftaran Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan embinaan dan pengawasan Penyelenggaraa n Pendaftaran penduduk sesuai standar	38 Kab/Kota	60.000.000	
2.12.02.1.03.02	Pembinaan dan Pengawasan Terkait pendaftraan penduduk	Jawa Timur	Jumlah Kab./Kota yang telah melaksanan Pelayanan Pendaftaran Penduduk	38 Kab/Kota	0	Pembinaan dan Pengawasan Terkait pendaftraan penduduk	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil pembinaan dan pengawasan terkait pendaftaran penduduk	0 Laporan	0	
2.12.02.1.03.02	Bimbingan Teknis terkait Pendaftaran Penduduk	Jawa Timur	Jumlah Kab./Kota yang mengikuti Bimtek terkait Pendaftaran Penduduk	38 Kab/Kota	70.000.000	Bimbingan Teknis terkait Pendaftaran Penduduk	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil bimbingan teknis terkait pendaftaran penduduk	1 laporan	60.000.000	
2.12.03	Program Pencatatan sipil	Jawa Timur	Persentase cakupan kepemilikan akta kelahiran pada anak usia 0-17 tahun	98%	0	Program Pencatatan sipil	Jawa Timur	Persentase cakupan kepemilikan akta kelahiran pada anak usia 0-17 tahun	98%	125.000.000	
			Persentase cakupan kepemilikan	100%	0			Persentase cakupan kepemilikan	100%		

Kode		Rancangan .	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian		Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			akta kematian dari peristiwa kematian yang dilaporkan					akta kematian dari peristiwa kematian yang dilaporkan			
			Persentase cakupan kepemilikan buku nikah/akta perkawinan pada semua pasangan yang perkawinannya dilaporkan	100%	0			Persentase cakupan kepemilikan buku nikah/akta perkawinan pada semua pasangan yang perkawinannya dilaporkan	100%		
			Persentase cakupan kepemilikan akta perceraian pada semua individu yang perceraiannya dilaporkan	100 %	0			Persentase cakupan kepemilikan akta perceraian pada semua individu yang perceraiannya dilaporkan	100 %		
2.12.03.1.01	Pelayanan Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang melaksanakan pelayanan pencatatan Sipil sesuai standar	100 %	0	Pelayanan Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang melaksanakan pelayanan pencatatan Sipil sesuai standar	100 %	65.000.000	
2.12.03.1.01.01	Penetapan Kebijakan Teknis di Bidang Pencatatan Sipil		Jumlah Kab/Kota yang telah melaksanakan kebijakan teknis di bidang pencatatan sipil berdasarkan kebijakan nasional	38 Kab/Kota	0	Penetapan Kebijakan Teknis di Bidang Pencatatan Sipil		Jumlah dokumen kebijakan teknis di bidang pencatatan sipil ditetapkan	0 Dokumen	0	
2.12.03.1.01.02	Penataan Tata Kelola Pelaksanaan Pencatatan Sipil Skala Provinsi		Jumlah Kab./Kota yang telah melaksanakan	0 Kab/Kota	0	Penataan Tata Kelola Pelaksanaan Pencatatan Sipil Skala Provinsi		Jumlah dokumen hasil penataan tata kelola pelaksanaan	0 Dokumen	0	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			SOP Pelayanan Pencatatan Sipil					pencatatan sipil skala provinsi			
2.12.03.1.01.05	Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk terkait Pencatatan Sipil		Jumlah Kab/Kota yang mengikuti Peningkatan SDM dan SOP Kebijakan Pencatatan Sipil di Jawa Timur	0 Kab/Kota	0	Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk terkait Pencatatan Sipil (DAK NF Dana Yanminduk)		Jumlah dokumen tata cara perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, evaluasi, pengendalian dan penyusunan pelaporan adminduk terkait pencatatan sipil yang disusun	38 Dokumen	65.000.000	
2.12.03.1.02	Penyelenggaraan Pencatatan Sipil di Provinsi	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang telah melaksanakan Pelayanan pencatan Sipil penduduk sesuai standar	100%	0	Penyelenggaraan Pencatatan Sipil di Provinsi	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang telah melaksanakan Pelayanan pencatan Sipil penduduk sesuai standar	100%	0	
2.12.03.1.02.01	Fasilitasi terkait Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang terfasilitasi terkait Pecatatan Sipil	0 Kab/Kota	0	Fasilitasi terkait Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil fasilitasi pencatatan sipil	0 Laporan	0	
2.12.03.1.02.02	Sosialisasi terkait Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang tersosialisasi terkait Pencatatan Sipil	0 Kab/Kota	0	Sosialisasi terkait Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil sosialisasi terkait pencatatan sipil	0 Laporan	0	
2.12.03.1.03	Pemberian Konsultasi Penyelenggaraan Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang mendapatkan Konsultasi Penyelenggaraa n Pencatatan Sipil Penyelenggaraa n Pelayanan	100%	0	Pemberian Konsultasi Penyelenggaraan Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Persentase Kab/Kota yang mendapatkan Konsultasi Penyelenggaraa n Pencatatan Sipil	100%	60.000.000	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			Pencatatan Sipil sesuai standar								
2.12.03.1.03.01	Pembinaan dan Pengawasan terkait Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan Pembinaan dan pengawasan Penyelenggaraan Pelayanan Pencatatan Sipil sesuai standar	0 Kab/Kota	0	Pembinaan dan Pengawasan terkait Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Jumlah laporan pembinaan dan pengawasan terkait pencatatan sipil	0 Laporan	0	
2.12.03.1.03.02	Bimbingan Teknis terkait Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Jumlah Kab./Kota yang mengikuti Bimtek terkait Pencatatan Sipil	0 Kab/Kota	0	Bimbingan Teknis terkait Pencatatan Sipil	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil bimbingan teknis terkait pencatatan sipil	1 Laporan	60.000.000	
2.12.04	Program Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah data yang akurat (Database Kependudukan Bersih berdasar Semester)	2 Buku DKB	510.000.000	Program Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah data yang akurat (Database Kependudukan Bersih berdasar Semester)	2 Buku DKB	225.000.000	
2.12.04.1.01	Penataan pengelolaan informasi Administrasi Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang Pelayanan Adminduknya terkonsolidasi dan terintegrasi Big Database berbasis Penunggalan NIK sesuai Standar	38 Kab/Kota	140.000.000	Penataan pengelolaan informasi Administrasi Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang Pelayanan Adminduknya terkonsolidasi dan terintegrasi Big Database berbasis Penunggalan NIK sesuai Standar	38 Kab/Kota	100.000.000	
2.12.04.1.01.01	Penyusunan tata cara perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, evaluasi, pengendalian dan penyusunan pelaporan adminduk terkait	Jawa Timur	Jumlah peserta peningkatan SDM dan SOP Kebijakan Sistim Informasi Administrasi Kependudukan	38 Kab/Kota	70.000.000	Penyusunan tata cara perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, evaluasi, pengendalian dan penyusunan pelaporan adminduk terkait pengelolaan informasi administrasi kependudukan	Jawa Timur	Jumlah dokumen tata cara perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, evaluasi, pengendalian dan penyusunan	1 Dokumen	85.000.000	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	pengelolaan informasi administrasi kependudukan		(SIAK) Terpadu di Jawa Timur					pelaporan adminduk terkait pengelolaan informasi administrasi kependudukan			
2.12.04.1.01.02	Penyusunan Tata Cara Pengelolaan Data Kependudukan yang bersifat Data Perseorangan, data Agregat dan Data Pribadi di Provinsi dan Kabupaten/Kota	Jawa Timur	Jumlah peserta Pembinaan SDM penyusunan SOP, program kerja, monitoring, evaluasi dan Pengelolaan Data Kependudukan Kab./Kota	38 Kab/Kota	70.000.000	Penyusunan Tata Cara Pengelolaan Data Kependudukan yang bersifat Data Perseorangan, data Agregat dan Data Pribadi di Provinsi dan Kabupaten/Kota (DAK NF Dana Yanminduk)	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Hasil Pemyusunan Tata Cara Pengelolaan Data Kependudukan yang Bersifat Data PErorangan, Data AGregat dan Data Pribadi di Provinsi dan Kabupaten/Kota	1 Dokumen	15.000.000	
2.12.04.1.02	Penyelenggaraan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Provinsi	Jawa Timur	Tersedianya Database Perorangan yang dapat dimanfaatkan OPD/Lembaga Masyarakat berbadan hukum yang telah mendapat Hak Akses pemanfaatan Data Kependudukan	1 Database	100.000.000	Penyelenggaraan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Provinsi	Jawa Timur	Tersedianya Database Perorangan yang dapat dimanfaatkan OPD/Lembaga Masyarakat berbadan hukum yang telah mendapat Hak Akses pemanfaatan Data Kependudukan	1 Database	80.000.000	
2.12.04.1.02.01	Fasilitasi terkait pengelolaan informasi Administrasi kependudukan	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang terfasilitasi terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	0 Kab/Kota	0	Fasilitasi terkait pengelolaan informasi Administrasi kependudukan	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil fasilitasi penyelenggaraan urusan administrasi kependudukan	0 Laporan	0	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.12.04.1.02.02	Sosialisasi terkait pengelolaan informasi Administrasi kependudukan	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang tersosialisasi terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	0 Kab/Kota	0	Sosialisasi terkait pengelolaan informasi Administrasi kependudukan (	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil sosialisasi penyelenggaraan urusan administrasi kependudukan	0 Laporan	0	
2.12.04.1.02.03	Komunikasi, Informasi, Edukasi kepada pemangku kepentingan dan masyarakat	Jawa Timur	Jumlah buku data kependudukan per semester dan buletin kependudukan Provinsi Jawa Timur yang diterbitkan	2 Buku	30.000.000	Komunikasi, Informasi, Edukasi kepada pemangku kepentingan dan masyarakat	Jawa Timur	Jumlah dokumen hasil komunikasi, informasi, dan edukasi kepada pemangku kepentingan dan masyarakat	1 Dokumen	30.000.000	
2.12.04.1.02.04	Koordinasi Berkala antar Lembaga Pemerintah dan Lembaga Non Pemerintah kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah OPD, Lembaga pemerintah dan Lembaga Non Pemerintah yang memanfaatkan Data Kependudukan	4 OPD/Lemb aga	70.000.000	Koordinasi Berkala antar Lembaga Pemerintah dan Lembaga Non Pemerintah kewenangan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah dokumen hasil koordinasi berkala antar lembaga pemerintah dan lembaga non pemerintah kewenangan provinsi	1 Dokumen	50.000.000	
2.12.04.1.03	Pembinaan dan Pengawasan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Monitoring dan evaluasi Pelaksanaan SIAK dan Data Pelayanan Kependudukan yg telah terkonsolidasi dgn BIG Data	38 kali	270.000.000	Pembinaan dan Pengawasan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Provinsi	Jawa Timur	Jumlah Monitoring dan evaluasi Pelaksanaan SIAK dan Data Pelayanan Kependudukan yg telah terkonsolidasi dgn BIG Data	38 kali	45.0000.000	
2.12.04.1.03.01	Pembinaan dan Pengawasan terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah Kab/Kota yang dimonitoring dan evaluasi terkait Pelaksanaan SIAK dan Data Kependudukan	38 Kab/Kota	270.000.000	Pembinaan dan Pengawasan terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah laporan hasil pembinaan dan pengawasan terkait pengelolaan informasi	0 Laporan	0	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 20	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			yang telah terkonsolidasi oleh pusat					administrasi kependudukan			
2.12.04.1.03.02	Bimbingan Teknis Terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan dan Pendayagunaan Data Kependudukan ( DAK Non Fisik )	Jawa Timur	Jumlah peserta Peningkatan SDM Bimbingan Teknis Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan dan Pendayagunaan Data Kependudukan kab./kota	0 Orang	0	Bimbingan Teknis Terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan dan Pendayagunaan Data Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah sumber daya manusia mengikuti bimbingan teknis terkait pengelolaan informasi administrasi kependudukan dan pendayahgunaan data kependudukan	38 Orang	45.000.000	
2.12.05	Program Pengelolaan profil Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah lembaga yg PKS dan memanfaatkan data profil kependudukan Jatim	5 PKS	420.000.000	Program Pengelolaan profil Kependudukan	Jawa Timur	Jumlah lembaga yg PKS dan memanfaatkan data profil kependudukan Jatim	5 PKS	372.808.160	
2.12.05.1.01	Penyediaan profil Kependudukan	Jawa Timur	Profil Kependudukan Prov. Jatim yg valid dan update	1 Buku	420.000.000	Penyediaan profil Kependudukan	Jawa Timur	Profil Kependudukan Prov. Jatim yg valid dan update	1 Buku	372.808.160	
2.12.05.1.01.01	Penyediaan data kependudukan provinsi	Jawa Timur	Jumlah data registrasi dari Kab/Kota	38 Data	170.000.000	Penyediaan data kependudukan provinsi	Jawa Timur	Jumlah Dokumen data kependudukan Provinsi yang tersedia	1 Dokumen	332.808.160	
2.12.05.1.01.02	Penyusunan profil Data perkembangan dan proyeksi Kependudukan Serta kebutuhan yang lain	Jawa Timur	Jumlah Profil Perkembangan Kependudukan yang telah disusun	1 Buku	250.000.000	Penyusunan profil Data perkembangan dan proyeksi Kependudukan Serta kebutuhan yang lain	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Profil Data Perkembangan dan Proyeksi Kependudukan Serta Kebutuhan	1 Dokumen	40.000.000	
	UPTD DP3AK							Lain yang tersusun			

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.01	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Jawa Timur	Persentase indikator program yang tercapai	100%	144.000.000	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Jawa Timur	Persentase indikator program yang tercapai	100%	666.000.000	
			Persentase realisasi anggaran	95,9%				Persentase realisasi anggaran	95,9%		
			Indeks profesionalitas ASN	81,15				Indeks profesionalitas ASN	81,15		
2.08.01.1.05	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jawa timur	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	2 Dokumen	1.500.000	Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jawa timur	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	2 Dokumen	1.500.000	
2.08.01.1.05.04	Koordinasi dan Pelaksanaaan Sistem Informasi Kepegawaian		Jumlah Laporan data pegawai	12 Laporan	500.000	Koordinasi dan Pelaksanaaan Sistem Informasi Kepegawaian		Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Pelaksanaaan Sistem Informasi Kepegawaian	1 Dokumen	500.000	
2.08.01.1.05.05	Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai		Jumlah laporan SKP	12 Laporan	1.000.000	Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai		Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai	1 Dokumen	1.000.000	
2.08. <b>01.1.06</b>	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jawa Timur	Jumlah Laporan Penyediaan Barang dan Jasa	11 laporan	8.000.000	Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jawa Timur	Jumlah Laporan Penyediaan Barang dan Jasa	5 laporan	11.500.000	
2.08.01.1.06.01	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor		Jumlah paket pengadaan	1 Paket/LS	0	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor		Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan	0 Paket	0	
2.08.01.1.06.02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor		Jumlah paket pengadaan	1 Paket/LS	2.000.000	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor		Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan	1 Paket	2,500,000	

Kode		Rancangan	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.01.1.06.03	Penyediaan Peralatan Rumah Tangga		Jumlah paket pengadaan	1 Paket/LS	0	Penyediaan Peralatan Rumah Tangga		Jumlah Paket Peralatan Rumah Tangga yang Disediakan	1 Paket	2.500.000	
2.08.01.1.06.05	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan		Jumlah paket pengadaan	1 Paket/LS	2.000.000	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan		Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan	1 Paket	2.500.000	
2.08.01.1.06.08	Fasilitasi Kunjungan Tamu		Jumlah paket pengadaan	1 Paket/LS	2.000.000	Fasilitasi Kunjungan Tamu		Jumlah Laporan Fasilitasi Kunjungan Tamu	1 Laporan	1.500.000	
2.08.01.1.06.09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD		Jumlah laporan	4 Laporan	2.000.000	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD		Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	1 Laporan	2.500.000	
2.08.01.1.08	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	Jumlah laporan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	12 Laporan	3.000.000	Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	Jumlah laporan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	12 Laporan	634.000.000	
2.08.01.1.08.02	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik		Jumlah penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	12 Bulan	1.000.000	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik		Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan	12 Laporan	214,000,000	
2.08.01.1.08.04	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor		Jumlah Jasa	1 Paket	2.000.000	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor		Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan	12 Laporan	420.000.000	
2.08.01.1.09	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	Jumlah laporan aset tetap yang terpelihara	12 Laporan	6.000.000	Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	Jumlah laporan aset tetap yang terpelihara	2 Laporan	17.000.000	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil /	Analisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
2.08.01.1.09.01	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan		Jumlah Jasa	1 Paket/LS	2.000.000	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan		Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan Dibayarkan Pajaknya	6 Unit	13,000,000	
2.08.01.1.09.06	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya		Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang dipelihara	1 Paket/LS	2.000.000	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya		Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang Dipelihara Lainnya yang dipelihara	1 Unit	4,000,000	
2.08.01.1.09.08	Pemeliharaan Aset Tak Berwujud		Jumlah Pemeliharaan Aset Tak Berwujud	1 Paket/LS	2.000.000	Pemeliharaan Aset Tak Berwujud		Jumlah Aset Tak Berwujud yang Dipelihara	0 Unit	0	
2.08.01.1.09.10	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya		Jumlah Pemeliharaan/Reh abilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	0 Paket/LS	0	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya		Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhab ilitasi	0 Unit	0	
2.08.01.1.09.11	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya		Jumlah Pemeliharaan/Reh abilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	0 Paket/LS	0	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya		Jumlah Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung kantor atau bangunan lainnya yang dipelihara/direhabi litasi	0 Unit	0	
2.08.01.1.13	Fasilitasi Materi dan Komunikasi Pimpinan	Jawa Timur	Persentase Produk Kehumasan yang terverifikasi	100%	2.000.000	Fasilitasi Materi dan Komunikasi Pimpinan	Jawa Timur	Persentase Produk Kehumasan yang terverifikasi	100%	2.000.000	
2.08.01.1.13.03	Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan		Jumlah hasil olah konten	1 Paket	2.000.000	Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan		Jumlah Laporan Pengelolaan	1 Laporan	2.000.000	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 20	023			Hasil A	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
			dokumentasi Kegiatan Kepala Dinas					Dokumentasi Pimpinan			
2.08.03	Program Perlindungan Perempuan	Jawa Timur	Persentase Perempuan Korban Kekerasan dan TPPO yang mendapatkan layanan komprehensif	100%	1.783.000.000	Program Perlindungan Perempuan	Jawa Timur	Persentase Perempuan Korban Kekerasan dan TPPO yang mendapatkan layanan komprehensif	100%	917.737.760	
2.08.03.1.02	Penyediaan Layanan Rujukan Lanjutan bagi Perempuan Korban Kekerasan yang memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jawa Timur	Jumlah penyediaan layanan rujukan lanjutan bagi perempuan korban kekerasan dan TPPO yang tertangani	85 Orang	1.676.000.000	Penyediaan Layanan Rujukan Lanjutan bagi Perempuan Korban Kekerasan yang memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jawa Timur	Jumlah penyediaan layanan rujukan lanjutan bagi perempuan korban kekerasan dan TPPO yang tertangani	35 Orang	917.737.760	
2.08.03.1.02.01	Penyediaan layanan pengaduan masyarakat bagi perempuan korban kekerasan tingkat daerah provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota	Jawa Timur	Jumlah perempuan korban kekerasan yang tertangani	85 Orang	1.626.000.000	Penyediaan layanan pengaduan masyarakat bagi perempuan korban kekerasan tingkat daerah provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota	Jawa Timur	Jumlah Perempuan Korban Kekerasan Tingkat Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota yang Mendapatkan Layanan Pengaduan Masyarakat	35 Orang	757.737.760	
2.08.03.1.02.02	Koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan penyediaan layanan rujukan lanjutan bagi perempuan korban kekerasan kewenangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah koordinasi dan sinkronisasi penyedia layanan rujukan bagi perempuan korban kekerasan	10 Kali	50.000.000	Koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan penyediaan layanan rujukan lanjutan bagi perempuan korban kekerasan kewenangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah Layanan Tindak Lanjut Pengaduan yang Memerlukan Koordinasi dan Sinkronasi bagi Perempuan Korban Kekerasan	35 Layanan	160.000.000	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 2	023			Hasil Ar	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
								Kewenangan Provinsi			
2.08.07	Program Perlindungan Khusus Anak	Jawa Timur	Persentase anak korban kekerasan yang tertangani secara komprehensif	100%	526.000.000	Program Perlindungan Khusus Anak	Jawa Timur	Persentase anak korban kekerasan yang tertangani secara komprehensif	100%	324,000,000	
2.08.07.1.02	Penyediaan Layanan bagi Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus yang Memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi	Jawa Timur	Persentase Jenis Layanan yang Tersedia	100%	526.000.000	Penyediaan Layanan bagi Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus yang Memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi	Jawa Timur	Persentase Jenis Layanan yang Tersedia	100%	324,000,000	
2.08.07.1.02.01	Penyediaan layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah jenis layanan yang tersedia	100 layanan	451.000.000	Penyediaan layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah anak yang memerlukan perlindungan khusus mendapatkan layanan pengaduan	50 orang	129,000,000	
2.08.07.1.02.02	Koordinasi dan Sinkronisasi pelaksanaan pendampingan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah anak korban kekerasan yang mendapatkan pendampingan	20 Orang	50.000.000	Koordinasi dan Sinkronisasi pelaksanaan pendampingan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jawa Timur	Jumlah Layanan tindak lanjut pengaduan yang Memerlukan Koordinasi dan Sinkronasi bagi Anak yang memerlukan perlindungan khusus Kewenangan Provinsi	50 Layanan	170,000,000	
2.08.07.1.02.04	Penguatan jejaring antar lembaga penyedia layanan anak yang memerlukan	Jawa Timur	Jumlah jejaring / lembaga penyedia layanan anak yang	25 Jejaring/le mbaga	25.000.000	Penguatan jejaring antar lembaga penyedia layanan anak yang memerlukan	Jawa Timur	Jumlah Dokumen Hasil Penguatan Jejaring Antar	5 Dokumen	25,000,000	

Kode		Rancangan A	Awal RKPD Tahun 2	2023			Hasil Ar	nalisis Kebutuhan			Catatan
	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Program/Kegiatan	Lokasi	Indikator Kinerja	Target Capaian	Pagu Indikatif (Rp.)	Penting
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)	(12)
	perlindungan khusus kewenangan provinsi		mendapatkan peningkatan kapasitas SDM			perlindungan khusus kewenangan provinsi		Lembaga Penyedia Layanan Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus Kewenangan Provinsi			
TOTAL PAGU TAHUN ANGGARAN 2023					33.659.889.000					29.883.495.000	

## 2.5 Penelaahan Usulan Program dan Kegiatan Masyarakat

Program dan kegiatan usulan pemangku kepentingan sebagaimana ketentuan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 merupakan suatu hasil kajian yang diusulkan pemangku kepentingan sebagai bagian dari pendekatan perencanaan menggunakan sistem perencanaan bawah atas (bottom-up planning) berdasarkan asas demokratisasi dan desentralisasi, baik dari kelompok masyarakat, LSM, asosiasi-asosiasi, perguruan tinggi maupun dari Perangkat Daerah kabupaten/kota maupun berdasarkan hasil pengumpulan informasi Perangkat Daerah provinsi dari penelitian lapangan dan pengamatan pelaksanaan musrenbang kabupaten/kota yang langsung ditujukan kepada Perangkat Daerah. Untuk selanjutnya dilakukan penelaahan kesesuaian usulan dikaitkan dengan isu-isu penting penyelenggaraan tugas pokok dan fungsi Perangkat Daerah dan mengakomodasi usulan yang sesuai dengan program dan kegiatan dalam Renja Perangkat Daerah.

Dalam Penelahaan tahun 2023 ada 15 (Lima Belas) Kabupaten/Kota yang mengajukan usulan terkait dengan program dan kegiatan pada Aplikasi SIPD pada saat Musrenbang Provinsi yang ditujukan pada Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur. Terhadap seluruh usulan tersebut sudah dilaksanakan desk verifikasi oleh pihak Bappeda dan DP3AK Kabupaten/Kota dengan Bappeda dan DP3AK Provinsi Jawa Timur. Hasil dari desk tersebut ada usulan yang diakomodir dan tidak diakomodir. Usulan yang tidak diakomodir sebanyak 15 (Lima Belas) usulan. Tidak diakomodirnya usulan tersebut dikarenakan ada beberapa usulan yang bukan merupakan kewenangan dari DP3AK Provinsi Jawa Timur. Sedangkan untuk usulan yang diakomodir sebanyak 44 (Empat Puluh Empat) usulan yang dapat kita lihat pada tabel 2.5.1 di bawah ini.

Tabel 2.5.1 Usulan Kabupaten Kota Hasil Pelaksanaan Musrenbang RKPD Tahun 2023 yang Di Akomodir

		Usulan	Kab/Kota	l			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
1	Kabupaten Probolinggo	Usulan menjadi peserta workshop pencegahan perkawinan anak, sasaran fasilitator desa kepesertaan Kab/Kota untuk mempertimbangkan angka perkawinan anak		Kabupaten Probolinggo		Program Pemberdayaan dan Peningkatan Keluarga Sejahtera	Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Pelaksanaan Fasilitasi, Pembimbingan, Pengembangan, dan Penguatan Penyiapan Pengasuhan 1000 HPK	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan, kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran.
		Sasaran Pelatihan PPRG Desa		Kabupaten Probolinggo	79 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan PUG Kewenangan Provinsi	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan, dengan sasaran DP3AK Kab/Kota. Kuota kepesertaan menyesuaikan dengan ketersediaan anggaran. Terkait usulan PPRG Desa akan menjadi pertimbangan Provinsi Jawa Timur untuk dilaksanakan.
		Fasilitasi dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2P		Kabupaten Probolinggo		Pemenuhan Hak Anak	Penguatan Dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan Forum Anak Kabupaten, Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran.

		Usulan	Kab/Kota	l			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
		(Pelopor dan Pelapor)					Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. <b>Sub. Sub Kegiatan:</b> - Jambore Anak Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	
		Fasilitasi singkronisasi data kependudukan dalam persiapan pilkada serentak tahun 2024		Kabupaten Probolinggo		Program Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Penataan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	1. Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk Terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan 2. Penyusunan Tata Cara Pengelolaan Data Kependudukan yang Bersifat Data Perseorangan, Data Agregat dan Data Pribadi di Provinsi dan Kabupaten/Kota	Diakomodir sebagai peserta workshop sosialisasi SIAK terpusat. Uota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran.
2	Kabupaten Lamongan	Bimtek penyusunan Perencanaan dan Penganggaran yang Responsive Gender (PPRG)		Kabupaten Lamongan	79 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan PUG Kewenangan Provinsi	Dapat diakomodir dalam bentuk kepesertaan dengan sasaran fasilitator kabupaten/kota dan DP3AK Kabupaten. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaananggaran

		Usulan	Kab/Kota	1			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	- Keterangan
		Fasilitasi dan Optimalisasi peran forum anak sebagai 2P (Pelopor dan Pelapor)		Kabupaten Lamongan		- Pemenuhan Hak Anak	- Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. <b>Sub. Sub Kegiatan:</b> - Jambore Anak - Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	Diakomodir sebagai peserta dengan sasaran Forum Anak Kabupaten, kuota peserta menyesuaikan ketersediaan aanggaran
		Workshop peningkatan kapasitas mitra dan organisasi kemasyarakatan dalam pencegahan dan percepatan peurunan stunting		Kabupaten Lamongan		Program Pemberdayaan Dan Peningkatan Keluarga Sejahtera	Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R)	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan, Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran
3	Kabupaten Magetan	Pelatihan Untuk Perempuan Kepala Keluarga, Korban Kekerasan Dan Keluarga Pekerja Migran		Kabupaten Mmagetan	40 org	Program Peningkatan Kualitas keluarga	Peningkatan Kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan gender dan hak anak kewenangan provinsi	Pengembangan Kegiatan Masyarakat Untuk Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	diakomodir dengan catatan DP3AK Kab. Magetan dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Magetan masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan yang memiliki

		Usulan	Kab/Kota				Hasil Verifikasi		Votorangan	
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	- Keterangan	
									perempuan kepala keluarga rentan dan berada di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran	
4	Kabupaten Ponorogo	Bimtek Penyusunan Perencanaan Dan Penganggaran Yang Responsif Gender (Pprg)		Kabupaten Ponorogo	79 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan PUG Kewenangan Provinsi	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan tim driver ddan fasilitatornya. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran.	
		Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)		Kabupaten Ponorogo		- Pemenuhan Hak Anak	- Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. <b>Sub. Sub Kegiatan:</b> - Jambore Anak - Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan, dengan sasaran forum anak kabupaten . Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran	
		Pelatihan Untuk Perempuan Industri Rumah Tangga		Kabupaten Ponorogo	41 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Pemberdayaan	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	diakomodir dengan catatan DP3AK Ponorogo dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan.	

		Usular	n Kab/Kota	l			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
		Pelatihan Untuk Perempuan Kepala Keluarga, Korban Kekerasan Dan Keluarga Pekerja Migran		Kabupaten Ponorogo	40 org	Program Peningkatan Kualitas keluarga	Peningkatan Kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan gender dan hak anak kewenangan provinsi	Advokasi Kebijakan Pendampingan Keluarga untuk mewujudkan KG dan Hak anak Kewenangan Provinsi	Penentuan lokasi di ponorogo masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan yang memiliki industri rumahan yang tinggi. Sasaran peserta adalah perempuan yang telah memiliki embrio usaha industri rumahan dan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran diakomodir dengan catatan DP3AK Ponorogo dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Ponorogo masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan kepala keluarga rentan. Sasaran peserta adalah perempuan kepala keluarga rentan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta

		Usulan	Kab/Kota	1					
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
									menyesuaikan ketersediaan anggaran
5	Kabupaten Tulungagung	Workshop Peningkatan Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Dan Percepatan Penurunan Stunting		Kabupaten Tulungagun g		Program Pemberdayaan dan Peningkatan Keluarga Sejahtera	Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Ketahanan dan Kesejahteraan	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R)	Usulan dapat diakomodir sebagai kepesertaan. Kuota Peserta menyesuaikan dengan ketersediaan anggaran.
		Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)		Kabupaten Tulungagun g		- Pemenuhan Hak Anak	- Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. Sub. Sub Kegiatan: - Jambore Anak - Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	Usulan diakomodir sebagai peserta. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran.
		Pelatihan Untuk Perempuan Industri Rumah Tangga		Kabupaten Tulungagun g	41 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Pemberdayaan	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	diakomodir dengan catatan DP3AK Kab. Tulungagung dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail

		Usular	n Kab/Kota	l			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	- Keterangan
							Perempuan Kewenangan Provinsi		usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Tulungagung masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan yang memiliki industri rumahan yang tinggi. Sasaran peserta adalah perempuan yang telah memiliki embrio usaha industri rumahan dan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran
6	Kabupaten Blitar	Fasilitasi Sinkronisasi Data Kependudukan Dalam Persiapan Pilkada Serentak Tahun 2024		Kabupaten Blitar		Program Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Penyelenggaraan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Provinsi	Komunikasi, Informasi dan Edukasi Kepada Pemangku Kepentingan dan Masyarakat     Koordinasi Berkala antar Lembaga Pemerintah dan Lembaga NonPemerintah Kewenangan Provinsi	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan sosialisasi SIAK Terpusat . Jumlah peserta menyesuaikan ketersediaaan anggaran
7	Kabupaten Lumajang	Advokasi Penguatan Pelaksanaan Kualitas Keluarga		Kabupaten Lumajang	40 org	Program Peningkatan Kualitas keluarga	Peningkatan Kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan gender dan hak anak kewenangan provinsi	Advokasi Kebijakan Pendampingan Keluarga untuk mewujudkan KG dan Hak anak Kewenangan Provinsi	- diakomodir sebagai peserta dengan sasaran DP3AK kabupaten kota - kuota menyesuaikan anggaran

		Usulan	Kab/Kota	l				Watawanaan	
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
		Bimtek Penyusunan Perencanaan Dan Penganggaran Yang Responsif Gender (Pprg)		Kabupaten Lumajang	79 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan PUG Kewenangan Provinsi	- diakomodir sebagai peserta , kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran.
		Penguatan Sistem Data Gender Dan Anak		Kabupaten Lumajang	40 %	Program Pengelolaan Sistem Data Gender Dan Anak	Pengumpulan, Pengolahan Analisis dan Penyajian Data Gender dan Anak dalam Kelembagaan Data di Tingkat Daerah Provinsi	Penyediaan Data Gender dan Anak Provinsi	- diakomodir dengan peserta menyesuaikan DP3AK Provinsi masih berfokus pada DP3AK Kabupaten Kota - Kuota menyesuaikan Ketersediaan Anggaran
		Workshop Peningkatan Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Perkawinan Anak		Kabupaten Lumajang		Program Pemberdayaan dan Peningkatan Keluarga Sejahtera	Pemberdayaan dan Peningkatan Peran Serta Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Daerah Provinsi dalam Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Peningkatan Kapasitas Mitra dan Organisasi Kemasyarakatan dalam Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga melalui BKB, BKR, BKL, UPPKS dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	- diakomodir dengan kepesertaan sasaran mengikuti Fokus Provinsi - kuota menyesuaikan ketersediaan anggaran
		Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p		Kabupaten Lumajang		- Pemenuhan Hak Anak	- Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan	- diakomodir dalam bentuk kepesertaan dengan sasaran forum anak tingkat kabupaten

	Kab/Kota	Usulai	n Kab/Kota	1				Votorangan	
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	- Keterangan
		(Pelopor Dan Pelapor)					Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. <b>Sub. Sub Kegiatan:</b> - Jambore Anak - Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	- kuota menyesuaikan ketersediaan anggaran
8	Kabupaten Ngawi	Pelatihan Untuk Perempuan Industri Rumah Tangga		Kabupaten Ngawi	41 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	diakomodir dengan catatan DP3AK Kab Ngawi dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Ngawi masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan yang memiliki industri rumahan yang tinggi. Sasaran peserta adalah perempuan yang telah memiliki embrio usaha industri rumahan dan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran
		Workshop Peningkatan		Kabupaten Ngawi		Program Pemberdayaan dan Peningkatan	Pemberdayaan dan Peningkatan Peran Serta Organisasi	Peningkatan Kapasitas Mitra dan Organisasi Kemasyarakatan dalam	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan, kuota

		Usulan	Kab/Kota	l					
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
		Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Perkawinan Anak				Keluarga Sejahtera	Kemasyarakatan Tingkat Daerah Provinsi dalam Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga melalui BKB, BKR, BKL, UPPKS dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran. Permohonan narasumber ddapat langsung bersurat ke DP3AK Provinsi
9	Kabupaten Trenggalek	Bimtek Penyusunan Perencanaan Dan Penganggaran Yang Responsif Gender (Pprg)		Kabupaten Trenggalek	79 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan PUG Kewenangan Provinsi	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan. Kuotaa peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran
		Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)		Kabupaten Trenggalek		- Pemenuhan Hak Anak	- Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. Sub. Sub Kegiatan: - Jambore Anak - Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan forum anak Kabupaten / Kota . Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran

		Usulan	Kab/Kota	1				Votovongon	
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
10	Kota Pasuruan	Workshop Peningkatan Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Dan Percepatan Penurunan Stunting		Kota Pasuruan		Program Pemberdayaan dan Peningkatan Keluarga Sejahtera	Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R)	Diakomodir dengan sasaran peserta tokoh masyarakaat, tokoh agama, PKK dan pendamping keluarga. Kuota kepesertaan menyesuaikan ketersediaan anggaran
		Pelatihan Untuk Perempuan Kepala Keluarga, Korban Kekerasan Dan Keluarga Pekerja Migran		Kota Pasuruan	40 org	Program Peningkatan Kualitas keluarga	Peningkatan Kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan gender dan hak anak kewenangan provinsi	Pengembangan Kegiatan Masyarakat Untuk Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	diakomodir dengan catatan DP3AK Kota Pasuruan dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Pasuruan masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan kepala keluarga rentan tinggi. Sasaran peserta adalah perempuan kepala keluarga rentan tinggi dan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran

		Usulan	Kab/Kota	1					
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
		Bimtek Penyusunan Perencanaan Dan Penganggaran Yang Responsif Gender (Pprg)		Kota Pasuruan	79 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan PUG Kewenangan Provinsi	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan dengan sasaran fasilitator kota. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran
		Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)		Kota Pasuruan		- Pemenuhan Hak Anak	- Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. <b>Sub. Sub Kegiatan:</b> - Jambore Anak - Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan Forum Anak Kota. Kuota peserta menyesuaikan dengan ketersediaan anggaran.
11	Kabupaten Mojokerto	Pelatihan Untuk Perempuan Industri Rumah Tangga		Kabupaten Mojokerto	41 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	diakomodir dengan catatan DP3AK Kab Mojokerto dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Mojokerto masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan yang memiliki

		Usulan	Kab/Kota	1			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Lokas Satuan		Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
									industri rumahan yang tinggi. Sasaran peserta adalah perempuan yang telah memiliki embrio usaha industri rumahan dan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran
		Pelatihan Untuk Perempuan Kepala Keluarga, Korban Kekerasan Dan Keluarga Pekerja Migran		Kabupaten Mojokerto	40 org	Program Peningkatan Kualitas keluarga	Peningkatan Kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan gender dan hak anak kewenangan provinsi	Pengembangan Kegiatan Masyarakat Untuk Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	diakomodir dengan catatan DP3AK Kab Mojokerto dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Nganjuk masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan kepala keluarga rentan tinggi dan korban kekerasan. Sasaran peserta adalah perempuan kepala keluarga rentan tinggi dan korban kekerasan dan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran

		Usulan	Kab/Kota	1			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	n Usulan Target/ Lokasi Satuan		Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
12	Kabupaten Pamekasan	Bimtek Penyusunan Perencanaan Dan Penganggaran Yang Responsif Gender (Pprg)	pamekasan Pengarusu ggaran Pamekasan Pengarusu Maan gend Dan Pemberday		PENGARUSUTA MAAN GENDER	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan PUG Kewenangan Provinsi	Diakomodir sebagai peserta dengan catatan sasaran tim driver kabupaten. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran	
	Fasilitasi Dan Optimalisasi Pera Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)			Kabupaten Pamekasan		- Pemenuhan Hak Anak	- Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. <b>Sub. Sub Kegiatan:</b> - Jambore Anak - Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	Diakomodir dengan bentuk kepesertaan sasaran Forum anak kabupaten kota
13	Kabupaten Situbondo	Workshop Peningkatan Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Perkawinan Anak		Kabupaten Situbondo		Program Pemberdayaan dan Peningkatan Keluarga Sejahtera	Pemberdayaan dan Peningkatan Peran Serta Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Daerah Provinsi dalam Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Peningkatan Kapasitas Mitra dan Organisasi Kemasyarakatan dalam Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga melalui BKB, BKR, BKL, UPPKS dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	Dapat diakomodir dengan sasaran peserta tokoh agama, tokoh masyarakat dan BKB. kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran

		Usulan	Kab/Kota	l			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
		Pelatihan Untuk Perempuan Kepala Keluarga, Korban Kekerasan Dan Keluarga Pekerja Migran		Kabupaten Situbondo	40 org	Program Peningkatan Kualitas keluarga	Peningkatan Kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan gender dan hak anak kewenangan provinsi	Pengembangan Kegiatan Masyarakat Untuk Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	Dapat diakomodir dengan catatan DP3AK Kab Situbondo dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Situbondo masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan kepala keluarga rentan yg tinggi. Sasaran peserta adalah perempuan perempuan kepala keluarga rentan yg tinggi dan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran
		Penguatan Sistem Data Gender Dan Anak		Kabupaten Situbondo	40 %	Program Pengelolaan Sistem Data Gender Dan Anak	Pengumpulan, Pengolahan Analisis dan Penyajian Data Gender dan Anak dalam Kelembagaan Data di Tingkat Daerah Provinsi	Penyediaan Data Gender dan Anak Provinsi	Diakomodir sebagai peserta, kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran. Sasaran menyesuaikan DP3AK Prov. Jatim.

		Usulan	Kab/Kota	1			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
		Workshop Peningkatan Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Dan Percepatan Penurunan Stunting	Kabupaten Situbondo			Program Pemberdayaan dan Peningkatan Keluarga Sejahtera	Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R)	Diakomodir sebaagai peserta, kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran.
		Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)		Kabupaten Situbondo		- Pemenuhan Hak Anak	- Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. <b>Sub. Sub Kegiatan:</b> - Jambore Anak Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	Dapat diakomodir dengan sasaran peserta forum anak tingkat kabupaten . Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran
14	Kabupaten Tuban	Pelatihan Untuk Perempuan Kepala Keluarga, Korban Kekerasan Dan Keluarga Pekerja Migran		Kabupaten Tuban	40 org	Program Peningkatan Kualitas keluarga	Peningkatan Kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan gender dan hak anak kewenangan provinsi	Pengembangan Kegiatan Masyarakat Untuk Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	Diakomodir dengan catatan Dinas P3AK Kab. Tuban dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Tuban masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan yang memiliki Jumlah

		Usular	Kab/Kota	1			Hasil Verifikasi			
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	- Keterangan	
									korban kekerasan, kepala keluarga perempuan rentan dan keluarga PMI yang tinggi di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran	
		Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)		Kabupaten Tuban		- Pemenuhan Hak Anak	- Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi PHA bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi. <b>Sub. Sub Kegiatan:</b> - Jambore Anak - Bimtek Pelatihan KHA bagi Fasilitator dan Forum Anak Daerah di Jawa Timur	- dapat memfasilitasi akomodoasi peserta untuk forum anak kabupaten - kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran	
		Workshop Peningkatan Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Perkawinan Anak		Kabupaten Tuban			Pemberdayaan dan Peningkatan Peran Serta Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Daerah Provinsi dalam Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan	Peningkatan Kapasitas Mitra dan Organisasi Kemasyarakatan dalam Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga melalui BKB, BKR, BKL, UPPKS dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	- diakomodir dengan kepesertaan menyesuaikan dengan kegiatan provinsi dan anggaran provinsi	

		Usular	n Kab/Kota	1			Hasil Verifikasi		Votovongon	
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan	
							dan Kesejahteraan Keluarga			
15	Kota Probolinggo	Pelatihan Untuk Perempuan Industri Rumah Tangga		Kota Probolinggo	41 %	Program Pengarusutamaa n Gender Dan Pemberdayaan Perempuan	Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	diakomodir dengan catatan Dinas Sosial dan P3AK Kota Probolinggo dapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Probolinggo masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan yang memiliki industri rumahan yang tinggi. Sasaran peserta adalah perempuan yang telah memiliki embrio usaha industri rumahan dan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran	
		Pelatihan Untuk Perempuan Kepala Keluarga, Korban Kekerasan Dan Keluarga Pekerja		Kota Probolinggo	40 org	Program Peningkatan Kualitas keluarga	Peningkatan Kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan gender dan hak anak kewenangan provinsi	Pengembangan Kegiatan Masyarakat Untuk Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	diakomodir dengan catatan Dinas Sosial dan P3AK Kota Probolinggodapat bersurat ke DP3AK Provinsi untuk detail	

		Usulan	Kab/Kota	1			Hasil Verifikasi		
No	Kab/Kota	Uraian Usulan	Target/ Satuan	Lokasi	Target/ Satuan	Program	Kegiatan	Sub Kegiatan	Keterangan
		Migran							usulan pelatihan. Penentuan lokasi di Probolinggo masih menunggu hasil sinkronisasi data perempuan kepala keluarga rentan yang tinggi. Sasaran peserta adalah perempuan perempuan kepala keluarga rentan tinggi dan di wilayah kemiskinan ekstrem. Kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran
		Workshop Peningkatan Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Dan Percepatan Penurunan Stunting		Kota Probolinggo		Program Pemberdayaan dan Peningkatan Keluarga Sejahtera	Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R)	Diakomodir dalam bentuk kepesertaan, kuota peserta menyesuaikan ketersediaan anggaran.

Tabel 2.5.2
Usulan Kabupaten/Kota Hasil Pelaksanaan Musrenbang RKPD Tahun 2023 Yang Tidak Diakomodir

No	Kab/Kota	Usul	lan Kab/Kota		Alasan Tidak Diakomodir
		Uraian	Target	Lokasi	
1	Kabupaten Probolinggo	Advokasi penguatan pelaksanaan kualitas keluarga	-	Kabupaten Probolinggo	Program ketahanan keluarga diimplementasikan pada kegiatan sosialisasi ketahanan keluarga. Untuk itu usulan belum dapat diakomodir.
2	Kabupaten Lamongan	Advokasi Penguatan Pelaksanaan Kualitas Keluarga	-	Kabupaten Lamongan	Belum dapat diakomodir, usulan belum sesuai dengan agenda 2023
3	Kabupaten Magetan	Workshop Peningkatan Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Perkawinan Anak	-	Kabupaten Magetan	Belum dapat diakomodir, dikarenakan usulan tidak sesuai dengan program.
		Pelatihan Untuk Perempuan Kepala Keluarga, Korban Kekerasan Dan Keluarga Pekerja Migran	-	Kabupaten Magetan	Belum dapat diakomodir, karena belum ada rencana kegiatan PATBM di DP3AK Prov. Jatim
4	Kabupaten Ponorogo	Advokasi Penguatan Pelaksanaan Kualitas Keluarga	-	Kabupaten Ponorogo	Belum dapat diakomodir dikarenakan kegiatan belum sesuai dengan sasaraan kegiatan provinsi
5	Kabupaten Sumenep	Pelatihan Untuk Perempuan Industri Rumah	-	Kabupaten Sumenep	Tidak diakomodir dikarenakan usulan tidak sesuai dengan program

No	Kab/Kota	Usul	an Kab/Kota		Alasan Tidak Diakomodir
		Uraian	Target	Lokasi	
		Tangga			
6	Kabupaten Malang	Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)	-	Kabupaten Malang	<ul><li>peningkatan forum anak sampai tingkat forum anak kabupaten</li><li>pengoptimalian forum anak kabupaten kota</li></ul>
		Fasilitasi Sinkronisasi Data Kependudukan Dalam Persiapan Pilkada Serentak Tahun 2024	-	Kabupaten Malang	- rapat koordinasi SIAK sebagai peserta - tidak dapat diakomodir karena kewenangan kabupaten kota
7	Kota Pasuruan	Workshop Peningkatan Kapasitas Mitra Dan Organisasi Kemasyarakatan Dalam Pencegahan Dan Percepatan Penurunan Stunting	-	Kota Pasuruan	Belum bisa diakomodir terkait sasaran workshop penurunan stunting. Selaanjutnya akan menjadi masukan bagi DP3AK untuk sasaran kegiatan selanjutnya.
8	Kabupaten Mojokerto	Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)	-	Kabupaten Mojokerto	Belum dapat diakomodir dikarenakan fokus sasaran DP3AK Provinsi adalah Forum anak Kabupaten Kota
		Fasilitasi Dan Optimalisasi Peran Forum Anak Sebagai 2p (Pelopor Dan Pelapor)	-	Kabupaten Mojokerto	Belum dapat diakomodir dikarenakan fokus sasaran DP3AK Provinsi adalah Forum Anak Kabupaten .
9	Kabupaten Pamekasan	Penguatan Sistem Data Gender Dan Anak	-	Kabupaten Pamekasan	Belum dapat diakomodir, karena sistem data gender dan anak masih mengikuti sistem Provinsi Jawa Timur

No	Kab/Kota	Use	ulan Kab/Kota		Alasan Tidak Diakomodir
		Uraian	Target	Lokasi	
10	Kabupaten Tuban	Penguatan Sistem Data Gender Dan Anak	-	Kabupaten Tuban	- lokus pelaksanaan masih belum dilaksanakan
		Bimtek Penyusunan Perencanaan Dan Penganggaran Yang Responsif Gender (Pprg)	-	Kabupaten Tuban	tidak dapat diakomodir lokus pelaksanaan masih belum dilaksanakan
11	Kota Probolinggo	Penguatan Sistem Data Gender Dan Anak	-	Kota Probolinggo	Fasilitasi anggaran pada Kabupaten Kota Belum dapat diakomodir

Rencana pendanaan indikatif untuk mendukung pelaksanaan program dan kegiatan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan (DP3AK) Provinsi Jawa Timur Tahun 2023 dirinci sesuai sumber pendanaannya APBD Provinsi Jawa Timur sebesar **Rp. 29.883.495.000** (Dua Puluh Sembilan Milyar Delapan Ratus Delapan Puluh Tiga Juta Empat Ratus Sembilan Puluh Lima Ribu Rupiah).

## **TUJUAN & SASARAN PERANGKAT DAERAH**

Dalam perumusan tujuan dan sasaran Perangkat Daerah selain didasarkan pada rumusan isu-isu penting penyelenggaraan tugas dan fungsi Perangkat Daerah yang dikaitkan dengan sasaran target kinerja Renstra Perangkat Daerah juga dilakukan penelaahan terhadap Kebijakan Nasional.

### 3.1 Telaahan terhadap Kebijakan Nasional

Kebijakan Nasional sebagaimana tertuang dalam rancangan awal Rencana Kerja Pemerintah (RKP) tahun 2023, telah diusulkan adalah:

**Tema RKP**: "Peningkatan Produktivitas untuk Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan"

Sedangkan Tema dan Prioritas Pembangunan Daerah sebagaimana tertuang dalam RKPD Tahun 2023 adalah :

**Tema RKPD**: "Peningkatan dan Pemerataan Kualitas Sumber Daya Manusia serta Transformasi Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan untuk Mendukung Daya Saing Daerah dalam Menyambut Era Industri Perdagangan dan Jasa Berbasis Agro"

Adapun Prioritas Pembangunan serta Arah Kebijakan Nasional dan Provinsi Jawa Timur RKP dan RKPD Tahun 2023 adalah :

1. Prioritas Nasional 1 : Memperkuat Ketahanan Ekonomi

untuk pertumbuhan berkualitas dan

berkeadilan

Prioritas Jawa Timur 1 : Pemulihan Ekonomi Kerakyatan melalui

Peningkatan Nilai Tambah Sektor

Sekunder dan Pariwisata

2. Prioritas Nasional 2 : Mengembangkan wilayah untuk

mengurangi kesenjangan dan

menjamin pemerataan

Prioritas Jawa Timur 2 : Penguatan Konektivitas Antar Wilayah

dalam Upaya Pemerataan Hasil

Pembangunan serta Peningkatan Layanan Infrastruktur

3. Prioritas Nasional 3 : Meningkatkan Sumber Daya Manusia

Berkualitas dan Berdaya Saing

Prioritas Jawa Timur 3: Peningkatan Kualitas Pendidikan,

Kesehatan, Produktivitas dan Daya Saing Ketenagakerjaan serta

Pengentasan Kemiskinan

4. Prioritas Nasional 4 : Revolusi mental dan pembangunan

Kebudayaan

Prioritas Jawa Timur 4: Peningkatan Kepedulian Sosial dan

Pelestarian Nilai-Nilai Budaya Lokal

5. Prioritas Nasional 5 : Memperkuat infrastruktur untuk

mendukung pengembangan ekonomi

dan pelayanan dasar

Prioritas Jawa Timur 5 : Peningkatan Kemandirian Pangan, dan

Pengelolaan Sumber Daya Energi

6. Prioritas Nasional 6 : Membangun Lingkungan Hidup,

meningkatkan ketahanan bencana,

dan perubahan iklim

Prioritas Jawa Timur 6 : Peningkatan Ketahanan Bencana dan

Kualitas Lingkungan Hidup

7. Prioritas Nasional 7 : Memperkuat stabilitas Polhukhankam

dan transformasi pelayanan publik

Prioritas Jawa Timur 7 : Peningkatan Ketentraman, Ketertiban

umum dan peningkatan kualitas

pelayanan publik bagi Masyarakat di

Jawa Timur

Berdasarkan arah kebijakan Nasional dan Provinsi Jawa Timur tahun 2023 dan dalam kaitan tugas pokok dan fungsi Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan yaitu urusan dibidang pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak, pengendalian penduduk dan keluarga berencana serta administrasi kependudukan dan pencatatan sipil, maka dukungan Dinas dalam pencapaian arah kebijakan Nasional Tahun 2023 berpedoman pada pencapaian target kinerja RPJMD dengan mempertimbangkan rencana pembangunan Nasional yang tercantum dalam RKP Tahun 2023. DP3AK Provinsi Jawa Timur berdasarkan RKPD Tahun 2023 mendukung Prioritas Nasional 3.

## 3. 2. Tujuan dan Sasaran Renja Perangkat Daerah

### ✓ Tujuan

Meningkatnya Pemberdayaan Perempuan

#### ✓ Sasaran

- 1. Meningkatnya kualitas Kesetaraan Gender , Perlindungan Perempuan dan Anak
- 2. Meningkatnya Pengelolaan Administrasi Kependudukan
- 3. Meningkatnya Pengendalian Penduduk dan Kesejahteraan Keluarga
- 4. Meningkatnya Akuntabilitas Kinerja Perangkat Daerah

Target tujuan dan sasaran Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur tahun 2023 adalah sebagaimana tabel berikut :

Tabel 3.2

Tujuan dan Sasaran Dinas P3AK Provinsi Jawa Timur Tahun 2023

No.	Tujuan	Indikator Tujuan	Target	Sasaı	ran	Indikator Sasaran	Target
1.	Meningkatnya Pemberdayaan Perempuan	Indeks     Pemberdayaan     Gender (IDG)	71-74	1. Meningk kualitas Kesetara Gender Perlindu Perempu Anak	aan , ngan	Indeks Pengarusutam aan Gender (PUG)	0,977
						Indeks Perlindungan Anak (IPA)	72,50
				2. Meningka Pengelok Administ Kependu	aan :rasi	Persentase lembaga yang memanfaatkan Profil Kependudukan Provinsi Jawa Timur	100%
				3. Meningk Pengend Pendudu Kesejaht Keluarga	dalian uk dan teraan	Angka kelahiran total (Total Fertility Rate/TFR) per WUS usia 15- 49 Tahun	1,86
				4. Meningk Akuntab Kinerja Perangk Daerah	ilitas	Nilai Evaluasi Implementasi SAKIP	82,39

## 3.3. PROGRAM DAN KEGIATAN

Rumusan Rencana Program dan Kegiatan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan yang akan dilakukan pada tahun 2023 adalah sebagaimana dapat dilihat pada tabel 3.3 berikut ini:

# TABEL 3.3 RUMUSAN RENCANA PROGRAM DAN KEGIATAN PERANGKAT DAERAH TAHUN 2023 DAN PRAKIRAAN MAJU TAHUN 2024 PROVINSI JAWA TIMUR

Nama OPD : Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan

					Urusan/Bidang			Renca	na Tahun 2023		Catatan	Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode	1		Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					Urusan Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak								28.828.582.000
2	08	01	2	08	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Persentase indikator program yang tercapai	Jawa Timur	100%	21.354.230.200	APBD		100 %	23.412.582.000
						Persentase realisasi anggaran		95,9%				96,15 %	
						Indeks profesionalitas ASN		81,15				81,30 %	
2	08	01	1.01		Perencanaan, Penganggaran, dan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen perencanaan dan anggaran Perangkat Daerah	Jawa Timur	9 Dokumen	450.929.720	APBD		9 Dokumen	718.677.000
2	08	01	1.01	01	Penyusunan Dokumen Perencaaan Perangkat Daerah	Jumlah dokumen perencanaan Perangkat Daerah	Jawa Timur	7 Dokumen	319.754.310	APBD		7 Dokumen	444.623.030
2	08	01	1.01	02	Koordinasi dan Penyusunan Dokumen RKA SKPD	Jumlah Dokumen RKA –SKPD dan Laporan Hasil Koodinasi Penyusunan Dokumen RKA- SKPD	Jawa Timur	1 Dokumen	17.988.000	APBD		1 Dokumen	17.988.000
2	08	01	1.01	03	Koordinasi dan Penyusunan Dokumen Perubahan RKA SKPD	Jumlah Dokumen Perubahan RKA –SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen Perubahan RKA-SKPD	Jawa Timur	1 Dokumen	16.234.000	APBD		1 Dokumen	16.234.000
2	08	01	1.01	04	Koordinasi dan Penyusunan DPA SKPD	Jumlah Dokumen DPA –SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen DPA- SKPD	Jawa Timur	1 Dokumen	12.488.000	APBD		1 Dokumen	12.488.000

					Urusan/Bidang	Indikator Kinerja		Rencana	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
	Kode				Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
2	08	01	1.01	05	Koordinasi dan Penyusunan Perubahan DPA SKPD	Jumlah Dokumen Perubahan DPA-SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Dokumen Perubahan DPA-SKPD	Jawa Timur	1 Dokumen	14.240.000	APBD		1 Dokumen	14.240.000
2	08	01	1.01	06	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Ikhtiar Realisasi Kinerja SKPD	Jumlah Laporan Capaian Kinerja SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Capaian Kinerja dan Iikhtisar Realisasi Kinerja SKPD	Jawa Timur	4 Laporan	43.897.970	APBD		4 Laporan	129.221.970
2	08	01	1.01	07	Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Evaluasi Kinerja Perangkata Daerah	Jawa Timur	4 Laporan	26.327.440	APBD		4 Laporan	83.882.000
2	80	01	1.02		Administrasi Keuangan Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Pertanggungjawaban Keuangan	Jawa Timur	12 Dokumen	18.028.522.040	APBD		12 Dokumen	19.643.905.000
2	08	01	1.02	01	Penyediaan Gaji dan Tunjangan ASN	Jumlah orang yang menerima gaji dan tunjangan ASN	Jawa Timur	70 Orang/Bulan	16.978.172.000	APBD		70 Orang/Bulan	18.618.905.000
2	08	01	1.02	02	Penyediaan administrasi Pelaksanaan Tugas ASN	Jumlah Dokumen Hasil Penyediaan Administrasi Pelaksanaan Tugas ASN	Jawa Timur	12 Dokumen	508.320.000	APBD		12 Dokumen	538.368.000
2	08	01	1.02	03	Pelaksanaan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jumlah Dokumen Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan SKPD	Jawa Timur	12 Dokumen	437.364.290	APBD		12 Dokumen	364.471.509
2	08	01	1.02	04	Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi SKPD	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi SPKD	Jawa Timur	12 Dokumen	42.200.000	APBD		12 Dokumen	50.240.000
2	08	01	1.02	05	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jumlah Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD dan Laporan Hasil Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan Akhir Tahun SKPD	Jawa Timur	2 Laporan	9.543.000	APBD		2 Laporan	9.401.545
2	08	01	1.02	06	Pengelolaan dan Penyiapan Bahan Tanggapan Pemeriksaan	Jumlah Dokumen Tanggapan Pemeriksaan dan Tindak Lanjut Pemeriksaan	Jawa Timur	1 Dokumen	21.406.500	APBD		1 Dokumen	25.185.910
2	08	01	1.02	07	Koordinasi dan Penyusunan Laporan Keuangan Bulanan/Triwulanan/Semest eran SKPD	Jumlah Laporan Keuangan dan Laporan Koordinasi Penyusunan Laporan Keuangan	Jawa Timur	12 Laporan	24.953.000	APBD		12 Laporan	29.147.615

	Kode			Urusan/Bidang			Rencana	a Tahun 2023			Prakiraan Maju Rencana Tahun 2024		
			•		Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
2	08	01	1.02	08	Penyusunan Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran	Jumlah Dokumen Pelaporan dan Analisis Prognosis Realisasi Anggaran		1 Dokumen	6.563.250	APBD		1 Dokumen	8.185.421
2	08	01	1.05		Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	Jawa Timur	12 Dokumen	614.342.440	APBD		12 Dokumen	455.000.000
2	08	01	1.05	02	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya	Jumlah paket pakaian Dinas beserta Atribut kelengkapan dinas		1 Paket	50.000.000	APBD		1 Paket	82.500.000
2	08	01	1.05	04	Koordinasi dan Pelaksanaaan Sistem Informasi Kepegawaian	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Pelaksanaan Sistem Informasi Kepegawaian		12 Dokumen	43.000.000	APBD		12 Dokumen	87.500.000
2	80	01	1.05	05	Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai	Jumlah Dokumen Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai		12 Dokumen	496.342.440	APBD		12 Dokumen	270.000.000
2	08	01	1.05	09	Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi	Jumlah Pegawai Berdasarkan Tugas dan fungsi yang mengikuti Pendidikan dan Pelatihan		1 Orang	25.000.000	APBD		1 Orang	15.000.000
2	08	01	1.06		Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Penyediaan Barang dan Jasa	Jawa Timur	8 laporan	404.794.034	APBD		8 Iaporan	615.000.000
2	08	01	1.06	01	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan		1 Paket	6.000.000	APBD		1 Paket	20.000.000
2	08	01	1.06	02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan		3 Paket	54.635.000	APBD		3 Paket	230.000.000
2	08	01	1.06	03	Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	Jumlah Paket Peralatan Rumah Tangga yang Disediakan		2 Paket	51.584.750	APBD		2 Paket	2.000.000
2	08	01	1.06	05	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan		2 Paket	54.768.284	APBD		2 Paket	101.000.000
2	08	01	1.06	06	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- undangan	Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang- Undangan yang Disediakan		6 Dokumen	7.000.000	APBD		12 Dokumen	14.000.000
2	08	01	1.06	07	Penyediaan Bahan / Material	Jumlah Paket Bahan/Material yang Disediakan		0 Paket	0	APBD		0 Paket	0

				Urusan/Bidang			Rencana	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024	
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
2	08	01	1.06	08	Fasilitasi Kunjungan Tamu	Jumlah Laporan Fasilitasi Kunjungan Tamu		1 Laporan	83.000.000	APBD		1 Laporan	28.000.000
2	08	01	1.06	09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD		4 Laporan	143.116.000	APBD		4 Laporan	215.000.000
2	08	01	1.06	10	Penatausahaan arsip dinamis pada SKPD	Jumlah Dokumen Penatausahaan Arsip Dinamis pada SKPD		1 Dokumen	4.690.000	APBD		1 Dokumen	5.000.000
2	08	01	1.08		Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	12 Laporan	941.420.395	APBD		12 Laporan	1.135.000.000
2	08	01	1.08	02	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan		12 Laporan	484.658.795	APBD		12 Laporan	560.000.000
2	08	01	1.08	04	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan		12 Laporan	456.761.600	APBD		12 Laporan	575.000.000
2	08	01	1.09		Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan aset tetap yang terpelihara	Jawa Timur	5 Laporan	839.221.571	APBD		5 Laporan	830.000.000
2	08	01	1.09	01	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan Dibayarkan Pajaknya		7 Unit	163.402.529	APBD		7 Unit	180.000.000
2	08	01	1.09	06	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang dipelihara		5 Unit	45.000.000	APBD		5 Unit	175.000.000
2	08	01	1.09	08	Pemeliharaan Aset Tak Berwujud	Jumlah Pemeliharaan Aset Tak Berwujud		1 Unit	1.000.000	APBD		1 Unit	100.000.000
2	08	01	1.09	09	Pemeliharaan/Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya	Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi		1 Unit	599.819.042	APBD		1 Unit	200.000.000
2	08	01	1.09	10	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi	Jawa Timur	1 Unit	30.000.000	APBD		1 Unit	175.000.000

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode	1		Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
2	08	01	1.13		Fasilitasi Materi dan Komunikasi Pimpinan	Persentase Produk Kehumasan yang terverifikasi	Jawa Timur	100%	75.000.000	APBD		100%	15.000.000
2	08	01	1.13	03	Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan	Jumlah Laporan Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan		1 Laporan	75,000,000	APBD		1 Laporan	15.000.000
2	08	02	2		Program Pengarusutamaan Gender dan Pemberdayaan Perempuan	Persentase Kelembagaan Daerah Responsif Gender	Jawa Timur	79%	1.270.000.000	APBD		92%	2.614.750.000
						Persentase ARG Jawa Timur		50%				55%	
						Persentase Kab/Kota yang melakukan pemberdayaan perempuan bidang politik, sosial, budaya, ekonomi dan lingkungan		100%				100%	
2	08	02	1.01		Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Jumlah Kab/Kota yang mempunyai Peraturan Perundangan PUG (Perda/Perbup/Wali)	Jawa Timur	30 Kab/Kota	385.000.000	APBD		35 Kab/Kota	1.174.750.000
					_	Jumlah Dokumen PPRG yang telah diverifikasi		62 Dokumen				63 Dokumen	
2	08	02	1.01	01	Koordinasi dan sinkronisasi perumusan kebijakan pelaksanaan PUG kewenangan Provinsi	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronisasi Perumusan Kebijakan Pelaksanaan Pengarustamaan Gender (PUG) Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	1 Dokumen	130.000.000	APBD		1 Dokumen	564.138.000
2	08	02	1.01	02	Koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan PUG kewenangan Provinsi	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronasi Pelaksanaan Pengarustamaan Gender (PUG) Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	1 Dokumen	100.000.000	APBD		1 Dokumen	183.370.000
2	08	02	1.01	03	Advokasi kebijakan dan pendampingan pelaksanaan PUG termasuk PPRG kewenangan Provinsi	Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapat Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan Pengarustamaan Gender (PUG) termasuk Perencaan	Jawa Timur	55 PD Prov	80.000.000	APBD		55 PD Prov	360.934.000

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
	Kode				Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
						Pembangunan Responsif Gender (PPRG) Kewenangan Provinsi							
2	08	02	1.01	04	Sosialisasi kebijakan pelaksanaan PUG termasuk PPRG termasuk kewenangan Provinsi	Jumlah Perangkat Daerah yang mendapat Sosialisasi kebijakan Pelaksanaan Pengarustamaan Gender (PUG) termasuk Perencanaan Pembangunan Responsif Gender (PPRG)	Jawa Timur	55 PD Prov	75.000.000	APBD		55 PD Prov	66,308,000
2	08	02	1.02	2	Pemberdayaan Perempuan Bidang Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi pada Organisasi Kemasyarakatan Kewenangan Provinsi	Jumlah Perempuan yang menjadi anggota parlemen	Jawa Timur	38 Orang	505.000.000	APBD		38 Orang	1,390,000,000
					<u> </u>	Jumlah perempuan sebagai tenaga profesional		38 Orang				38 Orang	
						Jumlah perempuan yang memberikan kontribusi pendapatan keluarga		80 Orang				80 Orang	
2	08	02	1.02	01	Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Perempuan di Bidang Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	Jumlah Dokumen Hasil Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Perempuan di Bidang Politik, Hukum, Sosial dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	1 Dokumen	430.000.000	APBD		1 Dokumen	300,000,000
2	08	02	1.02	02	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Peningkatan Partisipasi Perempuan dalam Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	Jumlah Organisasi Masyarakat yang mengikuti Advokasi dan Pendampingan Kebijakan Peningkatan Partisi Perempuan di Bidang Politik, Hukum, Sosial dan Ekonomi Kewenangan Provinsi Kepada Organisasi Masyarakat di Kabupaten/Kota	Jawa Timur	25 Organisasi	75.000.000	APBD		25 Organisasi	1,090,000,000
2	08	02	1.03	2	Penguatan & pengembangan penyedia layanan pemberdayaan	Jumlah Peserta penguatan dan pengembangan	Jawa Timur	100 Orang	380,000,000	APBD		100 Orang	50,000,000

	Wada			Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024	
		Kode	1		Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					perempuan keeweangan provinsi	penyedia layanan pemberdayaan perempuan							
2	08	02	1.03	03	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jumlah Dokumen Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi yang Tersedia Pemberdayaan dan Perlindungan Perempuan	Jawa Timur	2 Dokumen	380,000,000	APBD		2 Dokumen	50.000.000
2	08	03	2	08	Program Perlindungan Perempuan	Jumlah kebijakan yang dikeluarkan terkait pencegahan dan penguatan yang mendukung perlindungan perempuan	Jawa Timur	1 Kebijakan	381.729.720	APBD		1 Kebijakan	487.000.000
2	08	03	1.01		Pencegahan Kekerasan terhadap Perempuan yang melibatkan para Pihak Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah kerjasama penanganan pencegahan kekerasan terhadap perempuan dengan para pihak penyedia layanan	Jawa Timur	1 Dokumen	356.729.720	APBD		1 Dokumen	280.000.000
2	08	03	1.01	01	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Perempuan Kewenangan Provinsi	Jumlah Dokumen hasil koordinasi dan sinkronasi pelaksanan kebijakan, program dan kegiatan pencegahan kekerasan terhadap perempuan kewenangan provinsi	Jawa Timur	1 Dokumen	62.500.000	APBD		1 Dokumen	130.000.000
2	08	03	1.01	02	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapatkan Advokasi dan Pendampingan Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	55 Perangkat Daerah	294.229.720	APBD		55 Perangkat Daerah	150.000.000
2	08	03	1.03		Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi	Jumlah lembaga penyedia layanan perlindungan perempuan yang aktif	Jawa Timur	15 Lembaga	25.000.000	APBD		15 Lembaga	207.000.000

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Indikator Kinerja Program/Kegiatan Program/Kegiatan		Lokasi Capaian Dana/	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	
2	08	03	1.03	01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Penyediaan Sarana Prasarana Layanan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi	Jumlah Dokumen Hasil Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Penyediaan Sarana Prasarana Layanan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi		0 Dokumen	0	APBD		0 Dokumen	0
2	08	03	1.03	02	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Lembaga Penyedia Layanan Penanganan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi	Jumlah Sumberdaya Lembaga Penyedia Layanan Penanganan bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi yang mendapatkan Peningkatan Kapasitas		0 Orang	0	APBD		38 Orang	132.000.000
2	08	03	1.03	03	Penyediaan Kebutuhan Spesifik bagi Perempuan dalam Situasi Darurat dan Kondisi Khusus Kewenangan Provinsi	Jumlah Perempuan dalam Situasi Darurat dan Kondisi Khusus kewenangan provinsi yang Mendapatkan pemenuhan Kebutuhan Spesifik		50 Orang	25.000.000	APBD		150 Orang	75.000.000
2	08	03	1.03	04	Penguatan Jejaring antar Lembaga Penyedia Layanan Perlindungan Perempuan Kewenangan Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah dokumen penguatan jejaring penyedia layanan perlindungan perempuan		0 Dokumen	0	APBD		0 dokumen	0
2	08	04			Program Peningkatan Kualitas Keluarga	Persentase kebijakan kualitas keluarga yang dikeluarkan	Jawa Timur	30%	1.249.200.000	APBD		40 %	125,250,000
2	08	04	1.01		Peningkaan kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan Gender (KG) dan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah Kabkota yang mempunyai kebijakan kualitas keluarga	Jawa Timur	6 Kab/Kota	1.099.200.000	APBD		8 Kab/Kota	65.250.000
2	08	04	1.01	01	Advokasi kebijakan dan pendampingan keluarga untuk mewujudkan KG dan perlindungan anak kewenangan provinsi	Jumlah Perangkat Daerah yang Mendapatkan advokasi dan pendampingan keluarga untuk mewujudkan KG dan Perlindungan Anak Kewenangan	Jawa Timur	38 PD	81.657.386	APBD		38 PD	20.000.000

	Kode			Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan Maju Rencana Tahun 2024		
				Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	
						Provinsi dan Lintas Kabupaten/Kota							
2	08	04	1.01	02	Pelaksanaan Komunikasi , Informasing, Edukasi KG dan Perlindungan Anak bagi Keluarga Kewenangan Provinsi	Jumlah Dokumen Komunikasi, Informasi, Edukasi (KIE) kesetaraan Gender (KG) dan Perlindungan Anak Kewenangan Provinsi yang Tersedia	Jawa Timur	1 Dokumen	100.754.024	APBD		1 Dokumen	25.250.000
2	08	04	1.01	03	Pengembangan kegiatan masyarakat untuk peningkatan kualitas keluarga kewenangan provinsi	Jumlah Dokumen Hasil Pengembangan Kegiatan Masyarakat untuk Peningkatan kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	2 Dokumen	916.788.590	APBD		1 Dokumen	20.000.000
2	08	04	1.02		Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah Lembaga Penyedia Layanan yang tersedia dan aktif dalam meningkatkan kualitas keluarga	Jawa Timur	10 lembaga	130.000.000	APBD		10 lembaga	45.000.000
2	08	04	1.02	01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	Jumlah Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi yang Mendapat Advokasi dan Pendampingan	Jawa Timur	5 Lembaga	50.000.000	APBD		5 Lembaga	15.000.000
2	08	04	1.02	02	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	Jumlah Sumberdaya Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi yang Mendapat Peningkatan Kapasitas	Jawa Timur	50 Orang	50.000.000	APBD		50 Orang	15.000.000
2	08	04	1.02	03	Penguatan Jejaring Antar Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas	Jumlah Dokumen Hasil Penguatan Jejaring Antar Lembaga Penyedia Layanan	Jawa Timur	3 Dokumen	30.000.000	APBD		3 Dokumen	15.000.000

					Urusan/Bidang			Rencana	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					Keluarga Kewenangan	Peningkatan Kualitas Keluarga							
2	08	04	1.03		Provinsi  Penyediaan Layanan bagi Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Hak Anak yang Wilayah Kerjanya Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Kewenangan Provinsi  Jumlah Penyedia Layanan yang wilayah kerjanya lintas kab./kota	Jawa Timur	3 Layanan	20.000.000	APBD		3 Layanan	15.000.000
2	08	04	1.03	01	Pelaksanaan Penyediaan Layanan Komprehensif bagi Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Perlindungan Anak yang Wilayah Kerjanya Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Layanan Komprehensif bagi keluarga dalam Mewujudkan KG dan Perlindungan Anak yang Wilayah Kerjanya Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jawa Timur	3 Layanan	20.000.000	APBD		3 Layanan	15.000.000
2	08	05			Program Pengelolaan Sistem Data Gender dan Anak	Persentase PD yang memanfaatkan data gender dan anak	Jawa Timur	40%	330.929.720	APBD		50%	320,000,000
2	08	05	1.01		Pengumpulan, Pengolahan Analisis dan Penyajian Data Gender dan Anak dalam Kelembagaan Data di Tingkat Daerah Provinsi	Jumlah OPD yang memasukkan Data Gender dan Anak dalam Aplikasi SIGA	Jawa Timur	50 OPD	330.929.720	APBD		60 OPD	320,000,000
2	08	05	1.01	01	Penyediaan Data Gender dan Anak Provinsi	Jumlah Dokumen Data Gender dan Anak Provinsi yang Tersedia	Jawa Timur	1 Dokumen	50.000.000	APBD		1 Dokumen	192.214.000
2	08	05	1.01	02	Penyajian dan Pemanfaatan Data Gender dan Anak dalam kelembagaan data Provinsi	Jumlah Dokumen Penyajian dan Pemanfaatan Data Gender dan Anak dalam Kelembagaan Data Provinsi	Jawa Timur	1 Dokumen	280.929.720	APBD		1 Dokumen	127.786.000
2	08	06			Program Pemenuhan Hak Anak (PHA)	Persentase Kab/Kota yang melaksanakan Pemenuhan Hak Anak (PHA)	Jawa Timur	100%	1.249.718.400	APBD		100%	1,180,000,000
2	08	06	1.01		Pelembagaan PHA pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, dan	Jumlah Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, dan Dunia	Jawa Timur	4 Lembaga	251.198.160	APBD		4 Lembaga	590,000,000

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					Dunia Usaha Kewenangan Provinsi	Usaha yang melaksanakan PHA							
2	08	06	1.01	01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi	Jumlah Organisasi Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi yang Mendapat Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha	Jawa Timur	4 Organisasi	251.198.160	APBD		4 Organisasi	392,000,000
2	08	06	1.01	02	Koordinasi dan Sinkronisasi Pelembagaan Pemenuhan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronasi Pelembagaan Pemenuhan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	0 Dokumen	0	APBD		1 Dokumen	198,000,000
2	08	06	1.02		Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Persentase lembaga/jejaring yang mendorong Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak	Jawa Timur	100%	998.520.240	APBD		100%	590,000,000
2	08	06	1.02	01	Penyediaan layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah anak yang Mendapatkan Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	76 Orang	998.520.240	APBD		76 Orang	590,000,000
2	08	06	1.02	02	Koordinasi dan Sinkronisasi pelaksanaan pendampingan peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Sinkronasi Pelaksanaan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	0 Dokumen	0	APBD		0 Dokumen	0
2	08	06	1.02	03	Pengembangan Komunikasi Informasi Edukasi Pemenuhan Hak Anak bagi Lembaga penyedia layanan peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi	Jumlah Dokumen Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemenuhan Hak Anak bagi Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	0 Dokumen	0	APBD		0 Dokumen	0
2	08	06	1.02	04	Penguatan jejaring antar lembaga penyedia layanan	Jumlah Dokumen Penguatan Jejaring Antar Lembaga	Jawa Timur	0 Dokumen	0	APBD		0 Dokumen	0

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode	<b>!</b>		Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					peningkatan kualitas hidup anak kewenangan provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota	Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota							
2	08	07			Program Perlindungan Khusus Anak	Jumlah kebijakan yang dikeluarkan terkait pencegahan dan penguatan yang mendukung perlindungan anak	Jawa Timur	1 Dokumen	231.211.320	APBD		1 Dokumen	689,000,000
2	08	07	1.01		Pencegahan Kekerasan terhadap Anak yang Melibatkan para Pihak Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah Perangkat Daerah Provinsi dan Kab/Kota yang berpartisipasi dalam Pencegahan Kekerasan terhadap Anak	Jawa Timur	58 PD Provinsi dan Kab/Kota	231.211.320	APBD		58 PD Provinsi dan Kab/Kota	624,000,000
2	08	07	1.01	01	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah Organisasi yang mendapat Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak	Jawa Timur	38 Organisasi	231.211.320	APBD		38 Organisasi	475,000,000
2	08	07	1.01	02	Koordinasi dan Sinkronisasi Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	Jumlah Layanan tindak lanjut pengaduan yang Memerlukan Koordinasi dan Sinkronasi bagi Anak yang memerlukan perlindungan khusus Kewenangan Provinsi		0 Dokumen	0			1 Dokumen	149.000.000
2	08	07	1.02		Penyediaan Layanan bagi Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus yang Memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi	Persentase Jenis Layanan yang Tersedia		100%	0			0	0
2	08	07	1.02	03	Pengembangan Komunikasi, Informasi, Edukasi anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah Dokumen Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Anak yang memerlukan Perlindungan Khusus Kewenangan Provinsi		0 Dokumen	0			0	0

					Urusan/Bidang			Rencana	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode	}		Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
2	08	07	1.03		Penguatan dan pengembangan lembaga Penyedia Layanan bagi anak yang memerlukan perlindungan Khusus tingkat daerah provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota	Persentase lembaga penyedia layanan bagi anak yang berpartisipasi untuk perlindungan khusus anak		100%	0			100%	65.000.000
2	08	07	1.03	01	Koordinasi dan sinkronisasi penyediaan sarana prasarana layanan bagi anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah Laporan Hasil Koordinasi dan Sinkronasi Penyediaan Sarana Prasarana Layanan bagi Anak yang memerlukan Perlindungan Khusus		0 Laporan	0			0	0
2	08	07	1.03	02	Koordinasi dan sinkronisasi peningkatan kapasitas Sumber Daya Lembaga penyedia layanan anak yg memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah dokumen hasil koordinasi dan sinkronasi peningkatan kapasitas sumber daya lembaga penyedia layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus usaha kewenangan provinsi		0 Dokumen	0			0	0
2	08	07	1.03	03	Koordinasi dan sinkronisasi penguatan jejaring antar Lembaga penyedia layanan anak yg memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah dokumen hasil koordinasi dan sinkronasi penguatan jejaring antar lembaga penyedia layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi		0 Dokumen	0			1 Dokumen	65.000.000
					Urusan Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana				980.929.720				1.450.000.000
2	14	02			Program Pengendalian Penduduk	Persentase Kab/Kota yang telah melaksanakan 5 pilar dalam GDPK	Jawa Timur	32%	330.929.720	APBD		47%	639.105.000
2	14	02	1.01		Pemaduan dan Sinkronisasi Kebijakan Pemerintah Pusat dengan Pemerintah	Jumlah Kab/Kota yang telah menyusun 5 Pilar dalam GDPK	Jawa Timur	12 Kab/Kota	330.929.720	APBD		18 Kab/Kota	639.105.000

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					Daerah Provinsi dalam rangka Pengendalian Kuantitas Penduduk								
2	14	02	1.01	01	Penyerasian Kebijakan Pembangunan Daerah Provinsi terhadap Kependudukan, Keluarga Berencana dan Pembangunan Keluarga (KKBPK)	Jumlah dokumen hasil penyerasian kebijakan pembangunan daerah provinsi terhadap pembangunan keluarga, kependudukan, dan keluarga berencana (bangga kencana)	Jawa Timur	0 Dokumen	0	APBD		0	0
2	14	02	1.01	03	Advokasi dan Sosialisasi GDPK	Jumlah laporan pelaksanaan Advokasi dan Sosialisasi GDPK	Jawa Timur	1 Laporan	330.929.720	APBD		1 Laporan	359,585,000
2	14	02	1.01	07	Advokasi dan Sosialisasi Pelaksanaan Pendidikan Kependudukan Jalur Formal di Satuan Pendidikan jenjang SLTA-MA, Jalur Nonformal dan Informal pada Ormas Pengelola Kelompok Kegiatan Masyarakat	Jumlah dokumen hasil Advokasi dan Sosialisasi pelaksanaan pendidikan kependudukan jalur formal di satuan pendidikan jenjang SLTA-MA, jalur Nonformal dan Informal pada Ormas Pengelola kelompok kegiatan masyarakat	Jawa Timur	0 Dokumen	0			2 Dokumen	279.520.000
2	14	03			Program Pembinaan Keluarga Berencana (KB)	Persentase jumlah kesertaan KB aktif (CPR)	Jawa Timur	66,5%	100.000.000	APBD		67,04%	310,895,000
2	14	03	1.01		Pengembangan Desain Program, Pengelolaan dan Pelaksanaan Advokasi, Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (KB) Sesuai Kearifan Budaya Lokal	Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan pembinaan desain program berbasis kearifan local	Jawa Timur	38 Kab/Kota	100.000.000	APBD		38 Kab/Kota	310,895,000
2	14	03	1.01	02	Pengembangan dan Penyediaan Materi dan Sarana Promosi, Komunikasi, Informasi dan Edukasi (KIE) Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana dan	Jumlah dokumen hasil pengembangan dan penyediaan materi dan sarana promosi, komunikasi, informasi, dan edukasi (KIE) pengendalian penduduk, keluarga berencana	Jawa Timur	1 Dokumen	100.000.000	APBD		1 Dokumen	245,415,538

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode	•		Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					Pembangunan Keluarga Sesuai Kearifan Budaya Lokal	dan pembangunan keluarga sesuai kearifan budaya local							
2	14	03	1.01	04	Pelaksanaan Advokasi dan KIE Program KKBPK Melalui Mitra Kerja	Jumlah dokumen hasil Advokasi dan KIE program bangga kencana melalui mitra kerja	Jawa Tmur	0 Dokumen	0	APBD		1 Dokumen	65,479,462
2	14	04			Program Pemberdayaan dan Peningkatan Kesejahteraan Keluarga (KS)	Persentase Mitra Organisasi Kemasyarakatan di Jawa Timur yang telah mendapatkan pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan keluarga	Jawa Timur	85%	550,000,000	APBD		100%	500,000,000
2	14	04	1.01		Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah pengelolaan desain program pembangunan keluarga melalui Pembinaan Ketahanan dan kesejahteraan keluarga yang dilaksanakan	Jawa Timur	1 Buah	100.000.000	APBD		1 Buah	295,012,000
2	14	04	1.01	01	Penyediaan Kebijakan Daerah bagi Pengembangan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah dokumen hasil kebijakan daerah bagi pengembangan ketahanan dan kesejahteraan keluarga	Jawa Timur	0 Dokumen	0			0 Dokumen	0
2	14	04	1.01	03	Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah dokumen hasil pembinaan ketahanan dan kesejahteraan keluarga	Jawa Timur	0 Dokumen	0			0 Dokumen	0
2	14	04	1.01	04	Sosialisasi dan Pembinaan Remaja tentang Generasi Berencana	Jumlah orang mengikuti sosialisasi dan pembinaan remaja tentang generasi berencana	Jawa Timur	0 Orang	0			0 Orang	0
2	14	04	1.01	05	Pembinaan Peningkatan Akses dan Kualitas Ketahanan Keluarga dan Remaja	Jumlah hasil pembinaan peningkatan akses dan kualitas ketahanan keluarga dan remaja	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0
2	14	04	1.01	06	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling- Remaja (PIK-R)	Jumlah PIK-R yang mengikuti peningkatan kapasitas pengelola dan pelaksana pusat informasi konseling-Remaja (PIK-R)	Jawa Timur	38 Organisasi	50.000.000	APBD		38 Organisasi	101,252,000
2	14	04	1.01	14	Pelaksanaan Fasilitasi, Pembimbingan,	Jumlah dokumen hasil fasilitasi, pembimbingan, pengembangan,	Jawa Timur	1 Dokumen	50.000.000	APBD		1 Dokumen	193,760,000

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					Pengembangan, dan Penguatan Penyiapan Pengasuhan 1000 HPK	dan penguatan penyiapan pengasuhan 1000HPK							
2	14	04	1.02		Pemberdayaan dan Peningkatan Peran serta Organisasi Kemasyarakatan Tingkat Daerah Provinsi dalam Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Jumlah mitra kerja aktif di tingkat provinsi yg diberdayakan di bidang KS	Jawa Timur	76 kelompok/ organisasi /kader	450.000.000	APBD		76 kelompok/ organisasi/ kader	204,988,000
2	14	04	1.02	03	Sosialisasi dan Promosi Tentang Pemberdayaan Ekonomi Keluarga dan Pengelolaan Keuangan Keluarga	Jumlah laporan hasil sosialisasi dan promosi tentang perberdayaan ekonomi keluarga dan pengelolaan keuangan keluarga	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0
2	14	04	1.02	04	Peningkatan Kapasitas Mitra dan Organisasi Kemasyarakatan dalam Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga Melalui Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Bina Keluarga Lansia (BKL), Unit Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga	Jumlah dokumen hasil peningkatan kapasitas mitra dan organisasi kemasyarakatan dalam pengelolaan program ketahanan keluarga melalui bina keluarga balita (BKB), bina keluarga remaja (BKR), bina keluarga lansia (BKL), unit peningkatan pendapatan keluarga sejahtera (UPPKS) dan pemberdayaan ekonomi keluarga	Jawa Timur	2 Dokumen	450.000.000	APBD		1 Dokumen	204,988,000
					Urusan Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil				927.808.160				1,440,000,000
2	12	02			Program Pendaftaran Penduduk	Persentase Perekaman KTP Elektronik	Jawa Timur	100%	205.000.000	APBD		100%	150.000.000
						Persentase Kartu Identitas Anak (KIA)		70 %				80 %	
2	12	02	1.01	01	Pelayanan Pendaftaran Kependudukan	Persentase Kab/Kota yang melaksanakan Pelayanan	Jawa Timur	100%	145.000.000	APBD		100%	80.000.000

					Urusan/Bidang			Rencana	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
						pendaftaran kependudukan sesuai standar							
2	12	02	1.01	03	Penetapan Kebijakan Teknis di Bidang Pendaftaran Penduduk Berdasarkan Kebijakan Nasional	Jumlah Dokumen Kebijakan Teknis di Bidang Pendaftaran Penduduk Berdasarkan Kebijakan Nasional yang Ditetapkan	Jawa Timur	0 Dokumen	0	APBD		-	0
2	12	02	1.01	05	Penataan Tata Kelola Pelaksanaan Pendaftaran Penduduk Skala Provinsi	Jumlah Dokumen Hasil tata kelola Pelaksanaan Pendaftaran Penduduk Skala Provinsi	Jawa Timur	0 Dokumen	0	APBD		-	0
2	12	02	1.01	05	Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk terkait Pendaftaran Penduduk	Jumlah dokumen tata cara perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, evaluasi, pengendalian dan penyusunan pelaporan adminduk terkait pendaftaran penduduk yang disusun	Jawa Timur	38 Dokumen	145.000.000	APBD		38 Dokumen	80.000.000
2	12	02	1.02		Penyelenggaraan Pendaftaran Kependudukan	Persentase Kab/Kota yang telah menyelenggarakan pendaftaran kependudukan sesuai standar	Jawa Timur	100%	0			100%	0
2	12	02	1.02	01	Fasilitasi terkait Pendaftaran Penduduk	Jumlah laporan hasil fasilitasi pendaftaran penduduk	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0
2	12	02	1.02	02	Sosialisasi terkait Pendaftaran Penduduk	Jumlah laporan hasil sosialisasi pendaftaran penduduk	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0
2	12	02	1.03		Pembinaan dan Pengawasan Penyelenggaraan Pendaftaran Kependudukan	Jumlah Kab/Kota yang mendapatkan embinaan dan pengawasan Penyelenggaraan Pendaftaran penduduk sesuai standar	Jawa Timur	38 kab/kota	60.000.000	APBD		38 kab/kota	70.000.000
2	12	02	1.03	02	Pembinaan dan Pengawasan Terkait pendaftraan penduduk	Jumlah laporan hasil pembinaan dan pengawasan terkait pendaftaran penduduk	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
2	12	02	1.03	03	Bimbingan Teknis terkait Pendaftaran Penduduk	Jumlah laporan hasil bimbingan teknis terkait pendaftaran penduduk	Jawa Timur	1 laporan	60.000.000	APBD		1 laporan	70.000.000
2	12	03			Program Pencatatan sipil	Persentase cakupan kepemilikan akta kelahiran pada anak usia 0-17 tahun	Jawa Timur	98%	125.000.000			100%	360.000.000
						Persentase cakupan kepemilikan akta kematian dari peristiwa kematian yang dilaporkan		100%				100%	
						Persentase cakupan kepemilikan buku nikah/akta perkawinan pada semua pasangan yang perkawinannya dilaporkan		100%				100%	
						Persentase cakupan kepemilikan akta perceraian pada semua individu yang perceraiannya dilaporkan		100 %				100 %	
2	12	03	1.01		Pelayanan Pencatatan Sipil	Persentase Kab/Kota yang melaksanakan pelayanan pencatatan Sipil sesuai standar	Jawa Timur	100 %	65.000.000			100 %	200.000.000
2	12	03	1.01	01	Penetapan Kebijakan Teknis di Bidang Pencatatan Sipil	Jumlah dokumen kebijakan teknis di bidang pencatatan sipil ditetapkan	Jawa Timur	0 Dokumen	0			0 Dokumen	0
2	12	03	1.01	02	Penataan Tata Kelola Pelaksanaan Pencatatan Sipil Skala Provinsi	Jumlah dokumen hasil penataan tata kelola pelaksanaan pencatatan sipil skala provinsi	Jawa Timur	0 Dokumen	0			0 Dokumen	0
2	12	03	1.01	05	Penyusunan Tata Cara Perencanaan, Pelaksanaan, Pemantauan, Evaluasi, Pengendalian dan Penyusunan Pelaporan Adminduk terkait Pencatatan Sipil	Jumlah dokumen tata cara perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, evaluasi, pengendalian dan penyusunan pelaporan adminduk terkait pencatatan sipil yang disusun	Jawa Timur	38 Dokumen	65.000.000	APBD		38 Dokumen	200.000.000

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
2	12	03	1.02		Penyelenggaraan Pencatatan Sipil di Provinsi	Persentase Kab/Kota yang telah melaksanakan Pelayanan pencatan Sipil penduduk sesuai standar	Jawa Timur	100 %	0			100%	0
2	12	03	1.02	01	Fasilitasi terkait Pencatatan Sipil	Jumlah laporan hasil fasilitasi pencatatan sipil	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0
2	12	03	1.02	02	Sosialisasi terkait Pencatatan Sipil	Jumlah laporan hasil sosialisasi terkait pencatatan sipil	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0
2	12	03	1.03		Pemberian Konsultasi Penyelenggaraan Pencatatan Sipil	Persentase Kab/Kota yang mendapatkan Konsultasi Penyelenggaraan Pencatatan Sipil	Jawa Timur	100%	60.000.000			100%	160.000.000
2	12	03	1.03	01	Pembinaan dan Pengawasan terkait Pencatatan Sipil	Jumlah laporan pembinaan dan pengawasan terkait pencatatan sipil	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0
2	12	03	1.03	02	Bimbingan Teknis terkait Pencatatan Sipil	Jumlah laporan hasil bimbingan teknis terkait pencatatan sipil	Jawa Timur	1 Laporan	60.000.000	APBD		1 Laporan	160.000.000
2	12	04			Program Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jumlah data yang akurat (Database Kependudukan Bersih berdasar Semester )	Jawa Timur	2 Buku DKB	225.000.000	APBD		2 Buku DKB	510.000.000
2	12	04	1.01		Penataan pengelolaan informasi Administrasi Kependudukan	Jumlah Kab/Kota yang Pelayanan Adminduknya terkonsolidasi dan terintegrasi Big Database berbasis Penunggalan NIK sesuai Standar	Jawa Timur	38 Kab/Kota	100.000.000	APBD		38 Kab/Kota	70.000.000
2	12	04	1.01	01	Penyusunan tata cara perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, evaluasi, pengendalian dan penyusunan pelaporan adminduk terkait	Jumlah dokumen tata cara perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, evaluasi, pengendalian dan penyusunan pelaporan adminduk terkait	Jawa Timur	1 Dokumen	85.000.000	APBD		1 Dokumen	55,000,000

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					pengelolaan informasi administrasi kependudukan	pengelolaan informasi administrasi kependudukan							
2	12	04	1.01	02	Penyusunan Tata Cara Pengelolaan Data Kependudukan yang bersifat Data Perseorangan, data Agregat dan Data Pribadi di Provinsi dan Kabupaten/Kota	Jumlah Dokumen Hasil Penyusunan Tata Cara Pengelolaan Data Kependudukan yang Bersifat Data Perseorangan, Data Agregat dan Data Pribadi di Provinsi dan Kabupaten/Kota	Jawa Timur	1 Dokumen	15.000.000	APBD		1 Dokumen	15.000.000
2	12	04	1.02		Penyelenggaraan Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Provinsi	Tersedianya Database Perorangan yang dapat dimanfaatkan OPD/Lembaga Masyarakat berbadan hukum yang telah mendapat Hak Akses pemanfaatan Data Kependudukan	Jawa Timur	1 Database	80.000.000	APBD		1 Databse	100.000.000
2	12	04	1.02	01	Fasilitasi terkait pengelolaan informasi Administrasi kependudukan	Jumlah laporan hasil fasilitasi penyelenggaraan urusan administrasi kependudukan	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0
2	12	04	1.02	02	Sosialisasi terkait pengelolaan informasi Administrasi kependudukan	Jumlah laporan hasil sosialisasi penyelenggaraan urusan administrasi kependudukan	Jawa Timur	0 Laporan	0			0 Laporan	0
2	12	04	1.02	03	Komunikasi, Informasi, Edukasi kepada pemangku kepentingan dan masyarakat	Jumlah dokumen hasil komunikasi, informasi, dan edukasi kepada pemangku kepentingan dan masyarakat	Jawa Timur	1 Dokumen	30.000.000	APBD		1 Dokumen	30,000,000
2	12	04	1.02	04	Koordinasi Berkala antar Lembaga Pemerintah dan Lembaga Non Pemerintah kewenangan Provinsi	Jumlah dokumen hasil koordinasi berkala antar lembaga pemerintah dan lembaga non pemerintah kewenangan provinsi	Jawa Timur	1 Dokumen	50.000.000	APBD		1 Dokumen	70,000,000
2	12	04	1.03		Pembinaan dan Pengawasan Pengelolaan Informasi	Jumlah Monitoring dan evaluasi Pelaksanaan SIAK dan Data Pelayanan	Jawa Timur	38 kali	45.000.000	APBD		38 kali	340.000.000

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					Administrasi Kependudukan Provinsi	Kependudukan yg telah terkonsolidasi dgn BIG Data							
2	12	04	1.03	01	Pembinaan dan Pengawasan terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan	Jumlah laporan hasil pembinaan dan pengawasan terkait pengelolaan informasi administrasi kependudukan	Jawa Timur	0 Laporan	0	APBD		0 Laporan	0
2	12	04	1.03	02	Bimbingan Teknis Terkait Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan dan Pendayagunaan Data Kependudukan	Jumlah sumber daya manusia mengikuti bimbingan teknis terkait pengelolaan informasi administrasi kependudukan dan pendayahgunaan data kependudukan	Jawa Timur	38 Orang	45.000.000	APBD		38 Orang	340.000.000
2	12	05			Program Pengelolaan profil Kependudukan	Jumlah lembaga yg PKS dan memanfaatkan data profil kependudukan Jatim	Jawa Timur	5 PKS	372.808.160	APBD		5 PKS	420.000.000
2	12	05	1.01		Penyediaan profil Kependudukan	Profil Kependudukan Prov. Jatim yg valid dan update	Jawa Timur	1 Buku	372.808.160	APBD		1 Buku	420.000.000
2	12	05	1.01	01	Penyediaan data kependudukan provinsi	Jumlah dokumen penyediaan data kependudukan provinsi	Jawa Timur	1 Dokumen	332.808.160	APBD		1 Dokumen	170,000,000
2	12	05	1.01	02	Penyusunan profil Data perkembangan dan proyeksi Kependudukan Serta kebutuhan yang lain	Jumlah dokumen penyusunan profil data perkembangan dan proyeksi kependudukan serta kebutuhan lain	Jawa Timur	1 Dokumen	40.000.000	APBD		1 Dokumen	250,000,000
					UPTD DP3AK Provinsi Jawa Timur								
					Urusan Pemerintahan Bidang Pemberdayaan Perempuan dan Perindungan Anak				1.907.737.760				2.346.000.000
2	08	01	2	08	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Persentase indikator program yang tercapai	Jawa Timur	100%	666.000.000	APBD		100%	694.000.000
						Persentase realisasi anggaran		95,90%				96.15%	
						Indeks profesionalitas ASN		81,15%				81,30%	

					Urusan/Bidang			Rencan	a Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Indikator Kinerja Daerah dan Program/Kegiatan Program/Kegiatan		Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
					Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah				1.500.000				
2	08	01	1.05		Administrasi Kepegawaian Perangkat Daerah	Jumlah Dokumen Ketatausahaan dan Kepegawaian	Jawa Timur	2 Dokumen	1.500.000	APBD		2 Dokumen	10.000.000
2	08	01	1.05	02	Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Atribut Kelengkapannya	Jumlah paket pakaian dinas berserta atribut kelengkapannya		0 Paket	0	APBD		0 Paket	0
2	80	01	1.05	04	Koordinasi dan Pelaksanaaan Sistem Informasi Kepegawaian	Jumlah Dokumen Hasil Koordinasi dan Pelaksanaan SIstem Informasi Kepegawaian		1 Dokumen	500.000	APBD		1 Dokumen	5.000.000
2	80	01	1.05	05	Monitoring, Evaluasi, dan Penilaian Kinerja Pegawai	Jumlah Dokumen, Monitoring, evaluasi dan Penilaian Kinerja Pegawai		1 Dokumen	1.000.000	APBD		1 Dokumen	5.000.000
2	80	01	1.05	09	Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi	Jumlah Laporan Pendidikan dan Pelatihan Pegawai Berdasarkan Tugas dan Fungsi		0 Laporan	0	APBD		0 Laporan	0
2	08	01	1.06		Administrasi Umum Perangkat Daerah	Jumlah Laporan Penyediaan Barang dan Jasa	Jawa Timur	5 laporan	11.500.000	APBD		5 laporan	13.000.000
2	08	01	1.06	01	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Jumlah Paket Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor yang Disediakan		0 Paket	0			0 Paket	-
2	08	01	1.06	02	Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan Kantor	Jumlah Paket Peralatan dan Perlengkapan Kantor yang Disediakan		1 Paket	2,500,000	APBD		1 Paket	2.000.000
2	08	01	1.06	03	Penyediaan Peralatan Rumah Tangga	Jumlah Paket Peralatan Rumah Tangga yang Disediakan		1 Paket	2.500.000			1 Paket	5.000.000
2	08	01	1.06	05	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Jumlah Paket Barang Cetakan dan Penggandaan yang Disediakan		1 Paket	2.500.000	APBD		1 Paket	2,000,000
2	08	01	1.06	07	Penyediaan Bahan / Material	Jumlah Paket Bahan/Material yang Disediakan		0 Paket	0			0 Laporan	0
2	08	01	1.06	08	Fasilitasi Kunjungan Tamu	Jumlah Laporan Fasilitasi Kunjungan Tamu		1 Laporan	1.500.000	APBD		1 Laporan	2,000,000

					Urusan/Bidang			Rencana	a Tahun 2023		 Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Indikator Kinerja Program/Kegiatan Program/Kegiatan		Lokasi	Target Kebutuhan Lokasi Capaian Dana/Pagu Kinerja Indikatif		Sumber Dana	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
2	08	01	1.06	09	Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD	Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD		1 Laporan	2.500.000	APBD	1 Laporan	2,000,000
2	08	01	1.08		Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan Penyediaan Jasa Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jawa Timur	12 Laporan	634.000.000	APBD	12 Laporan	663,000,000
2	08	01	1.08	02	Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan		12 Laporan	214.000.000	APBD	12 Laporan	230.000.000
2	08	01	1.08	04	Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan		12 Laporan	420.000.000	APBD	12 Laporan	433.000.000
2	08	01	1.09		Pemeliharaan Barang Milik Daerah Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah	Jumlah laporan aset tetap yang terpelihara	Jawa Timur	2 laporan	17.000.000	APBD	2 laporan	6,000,000
2	08	01	1.09	01	Penyediaan Jasa Pemeliharaan, Biaya Pemeliharaan dan Pajak Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan	Jumlah Kendaraan Perorangan Dinas atau Kendaraan Dinas Jabatan yang Dipelihara dan Dibayarkan Pajaknya		6 Unit	13,000,000	APBD	6 Unit	2,000,000
2	08	01	1.09	06	Pemeliharaan Peralatan dan Mesin Lainnya	Jumlah Peralatan dan Mesin Lainnya yang Dipelihara Lainnya yang dipelihara		1 Unit	4,000,000	APBD	1 Unit	2,000,000
2	08	01	1.09	08	Pemeliharaan Aset Tak Berwuiud	Jumlah Aset Tak Berwujud yang Dipelihara		0 Unit	0	APBD	0 Unit	0
2	08	01	1.09	09	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara/Direhabilitasi		0 Unit	0	-	1 Unit	2,000,000
2	08	01	1.09	10	Pemeliharaan/Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya	Jumlah Sarana dan Prasarana Pendukung Gedung kantor atau bangunan lainnya yang dipelihara/direhabilitasi		0 Unit	0	-	0 Unit	0

					Urusan/Bidang			Rencan	na Tahun 2023			Prakiraan	Maju Rencana Tahun 2024
		Kode			Urusan Pemerintahan Indikator Kinerja Program/Kegiatan Program/Kegiatan		Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif
2	08	01	1.13		Fasilitasi Materi dan Komunikasi Pimpinan	Persentase Produk Kehumasan yang terverifikasi	Jawa Timur	100%	2,000,000	APBD		100%	2,000,000
2	08	01	1.13	03	Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan	Jumlah Laporan Pengelolaan Dokumentasi Pimpinan		1 Laporan	2,000,000	APBD		1 Laporan	2,000,000
2	08	03			Program Perlindungan Perempuan	Persentase Perempuan Korban Kekerasan dan TPPO yang mendapatkan layanan komprehensif	Jawa Timur	100%	917.737.760	APBD		100%	1.126.000.000
2	08	03	1.02		Penyediaan Layanan Rujukan Lanjutan bagi Perempuan Korban Kekerasan yang memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Jumlah penyediaan layanan rujukan lanjutan bagi perempuan korban kekerasan dan TPPO yang tertangani	Jawa Timur	35 Orang	917.737.760	APBD		35 Orang	1.126.000.000
2	08	03	1.02	01	Penyediaan layanan pengaduan masyarakat bagi perempuan korban kekerasan tingkat daerah provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota	Jumlah Perempuan Korban Kekerasan Tingkat Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota yang Mendapatkan Layanan Pengaduan Masyarakat	Jawa Timur	35 Orang	757.737.760	APBD		35 Orang	1.076.000.000
2	08	03	1.02	02	Koordinasi dan sinkronisasi pelaksanaan penyediaan layanan rujukan lanjutan bagi perempuan korban kekerasan kewenangan provinsi	Jumlah Layanan Tindak Lanjut Pengaduan yang Memerlukan Koordinasi dan Sinkronasi bagi Perempuan Korban Kekerasan Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	35 Layanan	160,000,000	APBD		35 Layanan	50.000.000
2	08	07			Program Perlindungan Khusus Anak	Persentase anak korban kekerasan yang tertangani secara komprehensif	Jawa Timur	100%	324,000,000	APBD		100%	526,000,000
2	08	07	1.02		Penyediaan Layanan bagi Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus yang Memerlukan	Persentase Jenis Layanan yang Tersedia	Jawa Timur	100%	324,000,000	APBD		100%	526,000,000

	Kode			Urusan/Bidang		Rencana Tahun 2023				Catatan	Prakiraan Maju Rencana Tahun 2024		
				Urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	Sumber Dana	Catatan Penting	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikatif	
					Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi								
2	08	07	1.02	01	Penyediaan layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah anak yang memerlukan perlindungan khusus mendapatkan layanan pengaduan	Jawa Timur	50 Orang	129,000,000	APBD		65 Orang	251,000,000
2	08	07	1.02	02	Koordinasi dan Sinkronisasi pelaksanaan pendampingan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah Layanan tindak lanjut pengaduan yang Memerlukan Koordinasi dan Sinkronasi bagi Anak yang memerlukan perlindungan khusus Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	50 Layanan	170,000,000	APBD		65 Layanan	200,000,000
2	08	07	1.02	04	Penguatan jejaring antar lembaga penyedia layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	Jumlah Dokumen Hasil Penguatan Jejaring Antar Lembaga Penyedia Layanan Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus Kewenangan Provinsi	Jawa Timur	5 Dokumen	25,000,000	APBD		5 Dokumen	25,000,000
					TOTAL PAGU DP3AK				29.883.495.000				34.064.582.000

BAB - IV

## RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH

Rencana kerja dan pendanaan tahun 2023 berisi program, kegiatan, dan sub kegiatan serta pagu indikatif, yang dirancang untuk mendukung terwujudnya capaian visi, misi dan tujuan pada RPJMD Perubahan Provinsi Jawa Timur 2019 - 2024 dan untuk mendukung prioritas pembangunan daerah, dan prioritas perangkat daerah dalam pemenuhan standar pelayanan minimal, maupun untuk pemenuhan pelayanan Perangkat Daerah dalam menyelenggarakan urusan pemerintah daerah.

Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur dalam mendukung terwujudnya capaian visi, misi dan tujuan RPJMD Provinsi Jawa Timur 2019 - 2024 yaitu mendukung terwujudnya capaian pada Misi 2 : TERCIPTANYA "KESEJAHTERAAN YANG BERKEADILAN SOSIAL DENGAN MEMPERHATIKAN KELOMPOK MASYARAKAT YANG RENTAN".

Sebagai Perangkat Daerah penunjang Urusan Pemerintahan, maka Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur dalam mendukung Prioritas Pembangunan yaitu pada bidang Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan KB, serta Administrasi Kependudukan dan Pencatatan Sipil.

## 4.1. PRIORITAS PERANGKAT DAERAH YANG MENDUKUNG PRIORITAS PROVINSI

Prioritas Perangkat Daerah yang mendukung Prioritas Provinsi dapat dilihat pada tabel 4.1.

Tabel 4.1

Program Kegiatan yang mendukung program prioritas provinsi dan program Icon Gubernur Tahun 2023

PRIORITAS PROVINSI	NAWABHAKTI	PROGRAM ICON	URAIAN PROGRAM PRIORITAS	PROGRAM NOMENKLATUR	KEGIATAN NOMENKLATUR	SUB KEGIATAN NOMENKLATUR	SUMBER DANA	PAGU ANGGARAN	KETERANGAN
PN 3 : SDM berkualitas dan berdaya saing	Jatim Cerdas dan Sehat	Optimalisasi pemenuhan ruang laktasi, ramah anak dan disabilitas di perkantoran, sekolahan dan berbagai ruang publik yang lain	Pelatihan bagi fasilitator gender dari Lembaga Masyarakat, Perguruan Tinggi sebagai pendamping	PROGRAM PENGARUSUT AMAAN GENDER DAN PEMBERDAYA AN PEREMPUAN	Pelembagaan Pengarusutamaa n Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan PUG termasuk PPRG Kewenangan Provinsi	APBD	80.000.000	
PP 3: Peningkatan Kualitas Pendidikan, Kesehatan, Produktivitas dan Daya Saing Ketenagakerjaan					Pemberdayaan Perempuan Bidang Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi pada Organisasi Kemasyarakatan Kewenangan Provinsi	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Peningkatan Partisipasi Perempuan dalam Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	APBD	75.000.000	

PRIORITAS PROVINSI	NAWABHAKTI	PROGRAM ICON	URAIAN PROGRAM PRIORITAS	PROGRAM NOMENKLATUR	KEGIATAN NOMENKLATUR	SUB KEGIATAN NOMENKLATUR	SUMBER DANA	PAGU ANGGARAN	KETERANGAN
serta Pengentasan Kemiskinan					Penguatan dan Pengembangan Penyedia Layanan Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	Pengembangan Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) Pemberdayaan Perempuan Kewenangan Provinsi	APBD	380.000.000	
	Jatim Berkah	Mewujudkan Kab/Kota Ramah Anak, ramah disabilitas dan ramah lansia	Percepatan Penurunan Perkawinan Anak dan Stunting	PROGRAM PEMBERDAYA AN DAN PENINGKATA N KELUARGA SEJAHTERA (KS)	Pengelolaan Pelaksanaan Desain Program Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Pelaksanaan Fasilitasi, Pembimbingan, Pengembangan, dan Penguatan Penyiapan Pengasuhan 1000 HPK	APBD	50.000.000	
					, J	Peningkatan Kapasitas Pengelola dan Pelaksana Pusat Informasi Konseling-Remaja (PIK-R)	APBD	50.000.000	
					Pemberdayaan dan Peningkatan Peran serta Organisasi Kemasyarakatan	Peningkatan Kapasitas Mitra dan Organisasi Kemasyarakatan dalam	APBD	450.000.000	

PRIORITAS PROVINSI	NAWABHAKTI	PROGRAM ICON	URAIAN PROGRAM PRIORITAS	PROGRAM NOMENKLATUR	KEGIATAN NOMENKLATUR	SUB KEGIATAN NOMENKLATUR	SUMBER DANA	PAGU ANGGARAN	KETERANGAN
					Tingkat Daerah Provinsi dalam Pembangunan Keluarga Melalui Pembinaan Ketahanan dan Kesejahteraan Keluarga	Pengelolaan Program Ketahanan Keluarga Melalui Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Bina Keluarga Lansia (BKL), Unit Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) dan Pemberdayaan Ekonomi Keluarga			
	Jatim Berkah	Mewujudkan Kab/Kota Ramah Anak, ramah disabilitas dan ramah lansia	Bimtek KHA (Konvensi Hak Anak), - Kerjasama dengan NGO, Media dan Dunia Usaha dalam rangka Pemenuhan Hak Anak dan Perlindungan Anak	PROGRAM PEMENUHAN HAK ANAK (PHA)	Pelembagaan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga Pemerintah, Lembaga Non Pemerintah dan Dunia Usaha	Advokasi Kebijakan Pendampingan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga Pemerintah , Lembaga Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha	APBD	251.198.160	

PRIORITAS PROVINSI	NAWABHAKTI	PROGRAM ICON	URAIAN PROGRAM PRIORITAS	PROGRAM NOMENKLATUR	KEGIATAN NOMENKLATUR	SUB KEGIATAN NOMENKLATUR	SUMBER DANA	PAGU ANGGARAN	KETERANGAN
						Kewenangan Provinsi			
					Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	Penyediaan layanan Peningkatan Kualitas Hidup Anak Kewenangan Provinsi	APBD	998.520.240	
			Advokasi Pencegahan Kekerasan terhadap Anak	PROGRAM PERLINDUNG AN KHUSUS ANAK	Pencegahan Kekerasan terhadap Anak yang Melibatkan para Pihak Lingkup Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pelaksanaan Kebijakan, Program dan Kegiatan Pencegahan Kekerasan terhadap Anak Kewenangan Provinsi	APBD	231.211.320	

## 4.2. PRIORITAS PERANGKAT DAERAH

Berdasarkan uraian diatas, maka rencana kerja dan kegiatan prioritas Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur, dapat dilihat pada Tabel 4.2.

Tabel 4.2
Prioritas Perangkat Daerah
Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan
Kependudukan Provinsi Jawa Timur Tahun 2023

NO.	URAIAN KEGIATAN PRIORITAS PERANGKAT DAERAH	PROGRAM NOMENKLATUR	KEGIATAN NOMENKLATUR	SUB KEGIATAN NOMENKLATUR	PAGU ANGGARAN
1	Peningkatan kualitas keluarga	Program Peningkatan Kualitas Keluarga	Peningkaan kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan Gender (KG) dan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Pelaksanaan Komunikasi, Informasi, Edukasi KG dan Perlindungan Anak bagi Keluarga Kewenangan Provinsi	100.754.024
			Penguatan dan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga dalam Mewujudkan KG dan Hak Anak Kewenangan Provinsi	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pengembangan Lembaga Penyedia Layanan Peningkatan Kualitas Keluarga Kewenangan Provinsi	50.000.000
2	Penguatan implementasi PUG dalam perencanaan, penganggaran, pelaksanaan dan evaluasi daerah	Program Pengarusutamaan Gender dan Pemberdayaan Perempuan	Pelembagaan Pengarusutamaan Gender (PUG) pada Lembaga Pemerintah Kewenangan Provinsi	Koordinasi dan Sinkronisasi Perumusan Kebijakan Pelaksanaan PUG Kewenangan Provinsi	130.000.000
				Koordinasi dan Sinkronisasi Pelaksanaan PUG Kewenangan Provinsi	100.000.000
				Sosialisasi Kebijakan Pelaksanaan PUG termasuk PPRG Kewenangan Provinsi	75.000.000
3	Peningkatan partisipasi Perempuan dalam Pembangunan	Program Pengarusutamaan Gender dan Pemberdayaan Perempuan	Pemberdayaan Perempuan Bidang Politik, Hukum, Soaial dan Ekonomi pada organisasi Kemasyarakatan Kewenangan Provinsi	Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Perempuan di Bidang Politik, Hukum, Sosial dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	430.000.000

NO.	URAIAN KEGIATAN PRIORITAS PERANGKAT DAERAH	PROGRAM NOMENKLATUR	KEGIATAN NOMENKLATUR	SUB KEGIATAN NOMENKLATUR	PAGU ANGGARAN
				Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Peningkatan Partisipasi Perempuan dalam Politik, Hukum, Sosial, dan Ekonomi Kewenangan Provinsi	75.000.000
		Peningkatan Kuaitas Keluarga	Peningkatan kualitas keluarga dalam mewujudkan kesetaraan gender (KG) dan hak anak kewenangan provinsi	Advokasi kebijakan dan pendampingan keluarga untuk mewujudkan KG dan perlindungan anak kewenangan provinsi dan lintas kabupaten kota	81.657.386
				Pengembangan Kegiatan Masyrakat untuk Peningkatan kualitas keluarga kewenangan provinsi	916.788.590
4	Persiapan SIAK terpusat	Program Pengelolaan profil Kependudukan	Penyediaan profil Kependudukan	Penyediaan data kependudukan provinsi	332.808.160
5	Penguatan Kelembagaan Kabupaten/Kota Layak Anak	Program Pemenuhan Hak Anak (PHA)	Pelembagaan PHA pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi	Advokasi Kebijakan dan Pendampingan Pemenuhan Hak Anak pada Lembaga Pemerintah, Non Pemerintah, Media dan Dunia Usaha Kewenangan Provinsi	251.198.160
6	Pelayanan Korban Kekerasan	Program Perlindungan Perempuan	Penyediaan Layanan Rujukan Lanjutan bagi Perempuan Korban Kekerasan yang memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi dan Lintas Daerah Kabupaten/Kota	Penyediaan layanan pengaduan masyarakat bagi perempuan korban kekerasan tingkat daerah provinsi dan lintas daerah kabupaten/kota	757.737.760
		Program Perlindungan Khusus Anak	Penyediaan Layanan bagi Anak yang Memerlukan Perlindungan Khusus yang Memerlukan Koordinasi Tingkat Daerah Provinsi	Penyediaan layanan anak yang memerlukan perlindungan khusus kewenangan provinsi	129.000.000

Demikian telah tersusun Rancangan Rencana Kerja Tahun Anggaran 2023 Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur. Penyusunan Renja merupakan kegiatan yang bertujuan untuk mencapai kinerja dalam upaya mencapai Visi dan Misi Kepala Daerah melalui perencanaan yang baik, sehingga diharapkan akan mencapai output kinerja sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan. Melalui rencana kerja pula dapat dilakukan pengawasan dan evaluasi kinerja sehingga program dan kegiatan berhasil dilaksanakan.

Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Kependudukan Provinsi Jawa Timur telah memiliki pedoman untuk mengarahkan kemana organisasi akan dibawa dan bagaimana cara mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan melalui penetapan kinerja, strategi, kebijakan, program kerja, dan berbagai kegiatan yang akan dilaksanakan pada tahun 2023.

Di dalam Renja ini berisi kaidah-kaidah pelaksanaan Renja yang wajib dipedomani oleh seluruh unit kerja di lingkungan organisasi yaitu :

- Seluruh unit kerja di lingkungan organisasi berkewajiban untuk melaksanakan program-program dalam Renja organisasi tahun 2023 secara murni dan konsekuen;
- Seluruh unit kerja di lingkungan organisasi berkewajiban menjaga keterkaitan program dan kegiatan yang dilaksanakan dengan prioritas pembangunan Jawa Timur;
- 3. Seluruh unit kerja di lingkungan organisasi berkewajiban untuk menggunakan sumber daya organisasi secara efektif, efisien dan ekonomis melalui manajemen yang berkualitas.

Sebagai rencana tindak lanjut, Dokumen Rencana Kerja (Renja) tahun 2023 akan menjadi acuan untuk penyusunan Dokumen Rencana Kerja dan anggaran (RKA) sesuai KUA PPAS APBD Tahun 2023. Renja ini juga dipakai sebagai acuan dasar dalam pengambilan langkah dan keputusan yang akan ditempuh organisasi secara terencana dan terkoordinasi dengan harmonis, dengan tersusunnya Rencana Kerja Tahun 2023 diharapkan dapat memacu pelaksanaan akuntabilitas kinerja pemerintah dengan melibatkan stakeholder

sehingga nantinya akan tercipta sasaran dan hasil kinerja yang dapat di pertanggung jawabkan.

Demikian penyusunan Rencana Kerja (Renja) ini telah diupayakan sebaik – baiknya, terukur dan akuntabel, kami tetap mengharap masukan dari berbagai pihak untuk perbaikan-perbaikan dimasa mendatang.

DINAS P3A DAN KEPENDUDUKA

Surabaya, Juli 2022

KEPALA DINAS PEMBERDAYAAN PEREMPUAN, PERLINDUNGAN ANAK DAN KEPENDUDUKAN AH PROVINSI JAWA TIMUR

TO ELL

Dra. RESTU NOVI WIDIANI, MM

Pembina Utama Muda NIP. 19661117 199103 2 008